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Antonio Ariona. presidente 
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"los que no pagan han 
intentado pegarme" 
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costará 105 millones 
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un respiro 
En esta semana el ayunta

miento complutense, por 
voluntad casi unánime de los 
concejales que componen el 
gobierno municipal, ha decido 
algo así como que las cosas 
iban demasiado aprisa en lo 
relativo a la revisión del plan 
general de ordenación urbana 
de Alcalá. Aparentemente, las 
inyecciones masivas de 
cemento con que los inspira
dores de las recalificaciones de 
terrenos trataban a la mente 
municipal han conseguido el 
milagro de no volverla más 
espesa, sino de hacerla reac
cionar, con lo que por fortuna 
se abre un compás de espera 
en la urgencia de la revisión, 
en ese llevarla a uña de caba
llo para rematar la faena 
cuanto antes. 

A veces ha dado la impresión 
de que alguien quería conver
tir a Manuel Peinado, es decir, 
al alcalde de Alcalá, no sólo en 
instrumento para desarrollar 
sus fines, sino directamente 
en testaferro que ha de decir 
amén a todo lo que se le pro
ponga como "hecho consuma
do". Según quienes tienen 
motivos para estar bien infor
mados de cómo discurren las 
cosas en las reuniones inter
partidistas del gobierno muni
cipal, el alcalde ya ha dado 
algún manotazo encima de la 
mesa cuando ha empezado a 
sospechar que quizás algunas 
verdades reveladas por sus 
augures no van más allá que 
la defensa de los intereses o 
gustos particulares de esos 
augures. Es posible que 
Manuel Peinado, quien ya se 
ha llevado algún disgusto con 
personas en las que ha delega
do sus funciones de alcalde, 
haya empezado a descubrir 
que no puede delegar y olvi
darse, sino que ha de supervi
sar en cualquier caso la ejecu
ción de las tareas que encarga 
y ha de controlar los planes y 
modos de actuación de las 
personas en quienes delega. y 
así no tendrá que prescindir 
de ellas como consecuencia de 
que pierdan su confianza. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Rodrigo Rato no quiere ser presidente 
Muchos comentaristas polí

ticos han creído que la afirma
ción de Rodrigo Rato de que 
no quiere ser presidente del 
gobierno es una manera de 
cargar la mano para empezar 
a obligar al Partido Popular a 
pensar en la sucesión de 
Aznar en cuanto a candidato. 
Entre estos comentaristas no 
falta alguno que acusa más o 
menos veladamente a Rato de 
deslealtad con su señor. Es 
posible que estos últimos, 
incluso desde un punto de vis
ta ciertamente rastrero, se 
hayan aproximado algo más a 
la raíz del problema que quie
nes interpretan que el vicepre
sidente segundo juega al des
piste y a hacerse ver. 

Aquí creemos que los con
ceptos políticos del presidente 
y de su vicepresidente segun
do distan mucho de ser idénti
cos y así lo hemos escrito des
de hace casi diez años, desde 
que al observador poco atento 
podia parecerle que Rodrigo 
Rato y José Maria Aznar soste
nían la misma propuesta de 
política económica pero al 
comparar una y otra propues
tas se comprobaba que no 
eran la misma. Por ejemplo, 
ambos sostenían en el progra
ma electoral que había que 
disminuir los impuestos, par
ticularmente el de la renta, 
pero sólo Aznar añadía la cole
tilla "cuando sea posible". Esa 
coletilla no significaba sólo 
una relativización del compro
miso, sino un concepto econó
mico radicalmente distinto del 
sostenido por Rato. El ahora 
vicepresidente sostenía, cuan-

----

do era aspirante, que la dismi
nución del impuesto sobre la 
renta tenía una función ins
trumental para estimular la 
actividad económica, en tanto 
que el ahora presidente creía 
que hacía una gracia a los 
españoles con esa disminu
ción y por eso no la planteaba 
como remedio para la enfer
medad, sino como consecuen
cia de haber recuperado la 
salud. Al final, aunque tarde, 
uno y otro consiguieron sus 
objetivos: Aznar retrasó el 
cumplimiento del compromiso 
electoral hasta que la bonanza 
económica general en occiden
te trajo la alegria del "España 
va bien". Y Rato se dio el gus
to de comprobar que la dismi
nución del impuesto sobre la 
renta ha rendido el servicio 
previsto, sosteníendo el creci
miento económico y con la 
consecuencia lógica -prevista 
en buena teoría, pero siempre 
imposible de ser comprendida 
por los intervencionistas a 
ultranza- de que encima la 
recaudación ha crecido. 

Tras estos éxitos económicos 
personales. Rato pudo creer 
que, si llegara a ser presidente 
del gobierno, le dejarían desa
rrollar sus teorías en paz, pero 
ahora se encuentra con un 
partido más fiel al líder que a 
conceptos científicos, y con un 
líder dispuesto a irse de la 
Moncloa pero sin irse, como si 
tuviera el propósito de gober
nar desde Génova mediante 
presidente-marioneta inter
puesto. Con estas reglas de 
juego, parece lógico que Rodri
go Rato prefiera no jugar. 
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ouonunidad en la DA 
Las elecciones para el claus

tro universitario, que produ
jeron una mayoría en princi
pio no controlada por Manuel 
Gala, han traído expectativas 
múltiples, algunas de las cua
les distan de estar sólidamen
te fundadas por el momento. 
En nuestra opinión, el rector 
tiene mucho poder real y 
mucha representación en la 
sociedad complutense. Aun
que es cierto que ciertas ratas 
ya empiezan a explorar por 
dónde podrían abandonar el 
barco de Gala si en efecto éste 
llegara a mostrar peligro de 
hundimiento, no lo es menos 
que Manuel Gala conserva en 
sus manos gran cantidad de 
poder real que administrará 
con su ya conocida habilidad 
si es que decide no retirarse de 
la liza por el rectorado. Falta 
más de un año para las elec
ciones a rector y en ese tiempo 
la Tierra da muchas vueltas; 
y, con la Tierra, los hombres. 

El futuro de la Universidad 
de Alcalá arroja tantas dudas 
que merecería la pena empe
zar a despejar algunas. Por 
ejemplo, seria adecuado que el 
rector actual empezara a pre
parar su sucesión en buen 
orden, sin caer en la tentación 
de promover un sucesor con
creto, que la comunidad uni
versitaria puede bastarse para 
resolver eso, pero sí dando 
facilidades para el relevo 
cuando llegue, relevo que no 
habría por qué intentar antici
par si se sabe que Manuel 
Gala rechaza desde ahora mis
mo la tentación de ser su pro
pio sucesor. Una autoexclu
sión de Gala podría rendir 
muchos frutos en orden a pro
ducir gradualmente un tras
paso de poderes y competen
cias que cerrara con las mejo
res voluntades muchos temas 
que de otro modo van a que
dar pendientes y se converti
rán en problemas graves. 

Por otra parte, si Manuel 
Gala no desea dar facilidades 
para ser relevado al año que 
viene, se arriesga a una cen
sura en este mismo año. 

10 de marzo de 2001 



Muchos Interinos tendrán Que deJar su plaza para Que sea ocupada 
por un especlallsta con plaza HJa Que hava conseguido un uaslado 

las médicas interinas del Haspital 
Príncipe de Asturias Piden estabilidad labaral 
Los médicos interinos del Hospital Príncipe de Asturias comenzaron una huelga el martes 6 
de marzo que duró hasta el jueves día 8. Los médicos en huelga sólo quieren que se les dé una 
soluci6n para un problema que se remonta al año 89. Los interinos piden que la situaci6n de 
inestabilidad laboral con la que viven se acabe. Femando Arrabal, portavoz de los facultativos 
interinos del hospital complutense, manifest6: "Es una situación que se ha alargado en el 
tiempo, desde luego no vamos a parar hasta que esto se solucione, no seria justo que perso
nas que llevan trabajando mu de diez años en este hospital sean despedidas sin mu". 

El portavoz y representante 
de los Facultativos Interinos 
del hospital Príncipe de Astu
rias, Fernando Arrabal, expli
có: "Nosotros somos un colec
tivo que abarca más del cin
cuentá por ciento de especia
listas interinos de este hospi
tal. El Hospital Príncipe de 
Asturias comenzó a funcionar 
a finales del año 87, algunos 
de los interinos tienen esta 
antigüedad y llevan con esta 
situación de trabajo desde ese 
año". La interinidad es una 
situación por la cual se ocupa 
una plaza en la Administra
ción en situación provisional 
hasta que sea ocupada por el 
propietario de dicha plaza. La 
única forma de acceder a una 
plaza es a través de un con
curso oposición, el INSALUD 
no convoca oposiciones de 
médicos especialistas desde el 
año 88. "Es una situación que 
se ha prolongado en el tiempo 
que va en contra de la defini
ción de interino. Esto ha pro
vocado que este colectivo 
suponga el 35% de los médi
cos que hay especialistas en 
los hospitales en el territorio 
del INSALUD", comentó Arra
bal. 

Fernando Arrabal, portavoz de los facultativos Interinos 
del hospital Príncipe de Asturias 

En el año 98 el INSALUD se 
comprometió a solucionar la 
situación de los interinos 
mediante la convocatoria de 
un concurso oposición con 
unas características especia
les que llevaba aparejado un 

concurso de traslado de otros 
facultativos que sí eran esta
tutarios de las plazas que 
ganaron por la Oferta Pública 
de Empleo de 1998. Según 
comentó Fernando Arrabal, el 
concurso oposición fue judi
cialmente impugnado: "Dicha 
impugnación conllevó la anu
lación de la oposición, conser
vando los traslados, traslados 
que se llevarán a cabo en los 
próximos días y que supondrá 

AYUDA A DOMICILIO 
PARA PERSONAS MAYORES 
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el despido, en este hospital, 
de algunos interinos y en 
otros hospitales del INSALUD, 
que están más afectados, 
supondrá la pérdida del pues
to de trabajo de interinos que 
pueden llevar muchos años 
trabajando". Muchos interi
nos tendrán que dejar su pla
za para que sea ocupada por 
un especialista con plaza fija 
que haya conseguido un tras
lado. 

"Nosotros reivindicamos el 
no despido de todas esas per
sonas. La única solución es 
no despedirlas y es una 
voluntad meramente política, 
ya que afecta a muchas per
sonas. Pedimos que la preca
riedad en nuestro puesto de 
trabajo se acabe y que se bus
quen los mecanismos legales 
y administrativos pertinentes· 
para que la mayoría o todos 
los interinos que estamos tra
bajando en este hospital o en 
cualquier otro del INSALUD 
podamos ocupar un puesto 
de trabajo en otras condicio
nes", comentó el portavoz de 
los facultativos interinos del 
Hospital Príncipe de Asturias, 
el cual explicó que todos los 
interinos que iban a ser tras-
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lados no iban a tener ningún 
derecho: "Si un interino es 
despedido, independiente
mente del número de años 
que lleve trabajando en el 
INSALUD, no tiene derecho a 
una indemnización, ni se le 
reconoce ningún derecho, es 
decir, los interinos y los esta
tutarios realizamos el mismo 
trabajo asistencial con la dife
rencia de que a los interinos 
no se nos reconoce la antigüe
dad y nosotros no podemos 
pedir la excedencia". 

Los interinos no compren
den cómo un trabajador pue
de estar diez años en una si
tuación de inseguridad: "De
mandamos seguridad y esta
bilidad en el empleo. La edad 
de muchos de los trabajado
res después de estar muchos 
años trabajando invita a que 
eso sea reconocido o estable
cido. Vamos a seguir adelan
te, tras esta huelga, hay con
vocada una para el día 20 de 
marzo con carácter indefini
do. La gerencia se está com
portando de la forma correc
ta, es normal que no apoye 
esta huelga pero tampoco nos 
está poniendo la zancadilla". 
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Jesús Moreno, secretario 
General del área 3; Maria 
Teresa Timón, delegada sindi
cal, y Miguel Ángel Casero, 
secretario de la organización, 
manifestaron su apoyo a la 
huelga y su más enérgico 
rechazo a las situaciones labo
rales. 

"En el año 89 se iba hacer 
una Oferta Pública de Empleo 
que iba a solucionar el proble
ma del 40% de los médicos 
ejercientes de los hospitales de 
la red pública del INSALUD, 
que tienen la consideración de 
interinos, la cual fue anulada 
por el Tribunal Constitucio
nal. CES Madrid ha venido 
denunciando desde marzo de 
1998 la negligencia histórica 
de la Administración Sanita
ria, que ha tenido en un olvido 
muy controlado a este colecti
vo. No entendimos ni entende
mos cómo el actual gobierno 
que se marcó como principal 
objetivo garantizar estabilidad 
en el empleo ·ha permitido 
actuaciones de estas caracte
rísticas, a no ser que quiera 
sumar a las diferentes cositas 
que últimamente se le han 
presentado, un conflicto de 
enormes consecuencias, 
cuando este colectivo exige lo 
que en buena lógica le corres
ponde. 

UGT del Area 3 de Sanidad 
comunicó su auovo a la huelga 
Ante la huelga convocada por los médicos los días 6. 7 y 
8 de marzo, la sección sindical UGT del área 3 de Sani
dad, comunicó su apoyo a la huelga, como reivindicación 
para la estabilidad en el empleo de todos los trabajadores. 
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listas interinos altamente cua
lificados, alrededor de los 
5.000 con unos porcentajes de 
intertnidad en los hospitales 
del sur de la región que alcan
zan el 60%, no puede permitir
se el acceder a un proceso 
transferencia! con este lastre y 
que sea el Gobierno Autonó
mico el que dé una salida a 
este problema. Exonerando de 
responsabilidad a los nefastos 
gestores del INSALUD, y 
dejando en la mayor de las 
incertidumbres a estos profe
sionales, muchos de los cuales 
llevan más de quince años tra
bajando a plena satisfacción 
para la sociedad madrileña .. 
Por ello la mesa sectorial de 
Sanidad debe llegar a un 
acuerdo con las centrales sin
dicales que contemple que 
ningún médico interino que 
tuviese tal condición en el 
momento de la convocatoria 
pueda verse afectado con una 
rescisión de contrato. Articu
lar una mesa de contratación 
en la que se dé preferencia a 
los interinos afectados que 
tuviesen esa condición des
pués de la convocatoria, una 
solución definitiva al concurso 
de traslado pendiente y desa
rrollo urgente de la Ley 30/99 
para su inmediata aplicación". 

La sección sindical de UGT 
del área 3 de Sanidad quiso 
hacer hincapié en que no sólo 
apoyaba a los médicos sino a 
todo el personal del hospital 
que se encuentra en una 
situación muy similar. 

No sabemos quién tiene que 
dar una solución a un proble
ma histórico, si es el INSA
LUD, si es el Ministerio de 
Sanidad y Consumo, si es el 
Ministerio de la Presidencia, el 
Ministerio de Hacienda, o pre
sidencia de Gobierno, pero 
exigimos una solución ya. 
Nuestra Comunidad Autóno
ma con unas cifras de especia- María Teresa Timón, Miguel Ángel Casero y Jesús Moreno 

PUERTA de Madrid 10 de marzo de 2001 



En el tercer milenio en el que 
nos encontramos se abren pers
pectivas halagüeñas para nuestra 
ciudad en lo que a la música se 
refiere. De este modo, desde que 
se iniciaron las reformas de con
solidación y ornamentación de la 
Magistral, como de otras depen
dencias clericales, aparece la 
noticia de que se va a construir 
un órgano para el recinto de la 
reciente sede obispal. Así reza, 
junto a otras intervenciones en 
los inmuebles, en un enorme car
tel que se muestra en el hastial 
que mira a la plaza de los Santos 
Niños. Esta formidable noticia 
fue motivo de verdadera alegría 
para quien firma estas líneas y 
(supongo) que, también, para el 
gran colectivo de melómanos 
complutenses. 

Para mí, en particular, tal anun
cio fue casi motivo de regocijo 
(perdóneseme la emotividad y la 
inmodestia) pues veía recompen
sadas, en cierto modo, las inquie
tudes que desde hace unos cator
ce años vengo manifestando a 
través del semanario PUERTA 
DE MADRID, principalmente, 
como se verá. 

Esta andadura empezó así: con 
ocasión de un concierto celebra
do en el airoso templo de las Ber
nardas, este veterano y conside
rado semanario alcalaíno, publi
có un artículo o, más bien un co
mentario extenso, en el que de
claraba (entre otros asuntos) mi 
conciencia por la importancia 
que tuvo en Alcalá la música de 
órgano desde la óptica histórica 
(PUERTA DE MADRID, 
16/5/1987). 

Después, apoyado en mi amor 
a la música, a la ciudad y en las 
experiencias de algunos complu
tenses, elaboré un trabajo deta
llado en el que proporcionaba un 
marco histórico amplio que en
marcara dos cosas: la importan
cia del órgano como instrumento 
en Alcalá en relación con la orga
nigrafía española y, el hacerlo 
con el rigor y contundencia sufi
cientes para fundamentar una 
queja con el fin de que ésta no 
cayera en saco roto fácilmente. 

Este trabajo con el título "El 
órgano de tubos más antiguo de 
Alcalá" lo publicó el semanario 
PUERTA DE MADRID el 11 de 
febrero de 1989. Al siguiente 
año, al celebrarse el Segundo 
Congreso de Historiadores del 
Valle del Henares, volví a insistir 
sobre el asunto, ajustándolo a las 
condiciones académicas perti
nentes. El trabajo así ampliado 
con una nueva forma, fue publi
cado en las actas del citado con
greso con un título diferente: 
("La organistería en Alcalá de 
Henares: del futuro al pasado"), 
en el que iba implícito el deseo 
de recuperación. 

Todo parecía inútil. Sin embar
go, en 1993, el Centro de Estu
dios Cervantinos ofreció unos 
conciertos didácticos. El primero 
estuvo dedicado a la musica de 

10 de mano de 2001 

A propósito del nuevo órgano 
órgano. El ponente e instrumen
tista fue Antonio Baciero y la 
muestra tuvo lugar en el Teatro 
Salón Cervantes, utilizándose un 
órgano de tubos portátil. Aquella 
tarde de Enero, el concierto re
sultó interesantísimo, pero los 
asistentes éramos pocos. Hice un 
comentario para la prensa (PUER
TA DE MADRID 23/1/93) y 
volví a insistir en el asunto que 
vengo relatando. 

Volvía a quedar en suspenso 
esta cuestión hasta que, hace 
ahora unos cuatro años, obtuve 
unas fotografías (las primeras 
sobre él) del órgano de tubos del 
"Hospitalillo" y, animado por 
ellas, retomé la cuestión, recor
dando y acentuando más las 
esperanzas y los deseos, a través 
de un extenso artículo que con el 
título de "Testigo mudo" hizo pú
blico el PUERTA DE MADRID 
el 3 de Mayo de 1997. Por vez 
primera y sin que nadie lo estor
bara, el texto iba acompañado de 
una fotografía en la que se puede 
observar la caja de este instru
mento y su trOID{'Ctería horizon
tal en consonancia con la escue
la española de organistería. 

Naturalmente, si el lector se 
toma la molestia de consultar 
estos trabajos, advertirá que 
ellos abogaban por el último ór
gano antiguo de tubos que hay 
en Alcalá, que, no mucho tiene 
que ver con aquel interesante 
pasado organístico de la Univer
sidad y la ciudad como han 
puesto de manifiesto Ramón 
González Navarro -en princi
pio- y Pedro Ballesteros más 
tarde, pero llevaban en su esen-

cia, el deseo de recuperación de 
esta parcela del arte en el sentido 
universal. 

Recuperar este instrumento 
del "Hospitalillo" quizá ya no 
merezca la pena. Ahí está, no 
obstante. Es una reliquia más 
que hay que respetar. Pero de lo 
que no cabe duda, es de que 
Alcalá ha recuperado la posibili
dad de oír los sonidos -del pasa
do y el pr~sente- a través del 
NUEVO ORGANO DE TU
BOS que se ha instalado en el 
lateral derecho de la nave central 
de nuestra querida y admirada 
Magistral, el cual será inaugura
do en la próxima e inminente 
primavera. 

Esta máquina organizada para 
producir sonidos utilizando el 
viento, ha sido diseñada y cons
truida por una firma catalana co
mo se anunciaba en su momento 
en la prensa local y nacional. 

La construcción de este tipo de 
instrumentos está matizada por 
la característica de ser exclusi
vos para el lugar en donde se ins
talan. De esta condición, se deri
v~á su personalidad sonora, al 
rmsmo tiempo que sus caracte
rísticas físicas en cuanto a las 
formas de sus fachadas, orna
mentación de éstas, distribución, 
etcétera. 

El nuevo órgano de Alcalá 
cuenta con dos fachadas. En la 
principal se encuentra el teclado 
estructurado en tres alturas y 
pedalero. En ésta se proyecta la 
trompetería horizontal o de bata
lla (como se llamaba en el barro
co) con la que se le confiere al 
instrumento el carácter español. 

Asimismo, esta fachada por sus 
formas redondeadas, recuerda a 
la escuela francesa. 

De este modo, el órgano, en 
opinión de sus organeros y armo
mzadores, es una maravilla sono
ra, configurada por las técnicas 
más punteras (mecánicas y ciber
néticas) que le imbrican una 
potencialidad extraordinaria en 
cuanto a registros, secretos y 
posibilidades que hay que ir des
cubriendo y desarrollando con el 
uso frecuente. 

Ahora, desde que se estrene 
este hermoso gigante sonoro, 
sensible como pluma de ave, 
capaz y bello entre los de su 
especie, Alcalá contará con una 
oferta más en el elenco de sus 
atractivos y los melómanos 
podremos disfrutar, ya no sólo 
con la delicia de sus servicios 
litúrgicos, sino con la posibilidad 
de conciertos periódicos. 

Ahí está -amigas y amigos lec
tores- el nuevo instrumento, 
orgullo de la Magistral, de la ciu
dad y quizá (por nuevo y perfec
to) el más singular (hasta ahora) 
de nuestra Comunidad (sin paro
xismos). Ahí está, deseando 
mostrar ufano al auditorio las 
sorpresas de los secretos de su 
alma canora a través de los "tien
tos" de Antonio de Cabezón, 
Correa de Arauxo, Martí y Coll 
(que tañó el órgano de San Die
go), de Andrés Lorente (el músi
co más destacado del siglo XVIII 
en Alcalá -aunque era natural de 
Anchuelo- que dominó los órga
nos que hubo en la Magistral), de 
las fugas de Juan Sebastián_ 
Bach, el romanticismo de César 
Franc y un largo etcétera más. 

Es un órgano interesante y fas
tuoso que puede ser el apoyo 
sensacional a esa futura interpre
tación de la misa de Requiero de 
G. Faure, pieza que podría ser 
montada estupendamente por la 
Sociedad Línea de nuestra ciu
dad, quien ha demostrado en 
varias ocasiones tener capacidad 
para mucho más. 

Por otra parte, no debe restrin
girse un instrumento de esta cate
goría al servicio litúrgico. Es una 
máquina sonora que nace libre 
para ser descubierta en cada 
mterpretación por las sensibili
dades más expertas, de igual 
modo que está expuesta a ser dia
na de los sonetos más entraña
bles por quien mejor los sabe tra
zar en nuestra ciudad: el poeta 
Luis de Blas, otro gigante de la 
sensibilidad que se desgrana en 
palabras y a quien la ciudad no 
conoce y reconoce como debería. 
Pero esto es otra cuestión que en 
otro momento se tratará. 

En fin, quiero dar las gracias y 
enhorabuena a cuantos y a quie
nes han hecho posible esta cnsta
lización, proporcionando a la 
ciudad esta magnífica oportuni
dad musical. 

Esperémoslo alerta con los cin
co sentidos. 

Theórtlo ACEDO DÍAZ 

PUERTA de Madrid 
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El presupuesto es de 24 millones v la obra tardará cuatro meses 

El Corte Inglés pagará la 
rehabilitación del quiosco de la música 
El Corte Inglés pagará la rehabilitación del quiosco de la música de la plaza de Cervantes, 
cuyas obras comenzarán en este mismo mes de marzo. El presupuesto que la empre5a comer
cial dedicará es de 24 millones de pesetas y se espera que el periodo de ejecución de las obras 
sea de cuatro meses. En la presentación del proyecto de rehabilitación intervinieron el alcal
de, Manuel Peinado, y el director de relaciones externas de El Corte Inglés, Ángel de Barutel. 

La rehabilitación del quiosco 
será financiada íntegramente 
con el patrocínio de El Corte 
Inglés. El quiosco de la músi
ca, ya un centenario, es un 
edificio catalogado como 'sin
gular de protección integral'. 
Tiene una planta octogonal 
con diez metros de diametro. 

El quiosco tiene una planta 
baja de albañilería con ladrillo 
macizo y chapada de piedra 
caliza y de granito. Ese zócalo 
bajo el cual están los servicios 
sostiene la estructura del 
quiosco propiamente dicha, 
una pieza de hierro fundido 
compuesta por ocho columnas 
con balconada y una parte su
perior también de forja en for
ma de cenefa u orla en la que 
destaca el escudo de Alcalá. 

Ángel de Barutel, director de relaciones externas de El Corte Inglés, 
y Manuel Peinado, alcalde de Alcalá de Henares 

@ AZTECA Qí')r.esman.c 
- GRES 
;.mi BISBAL 

La instalación se hizo para 
que se pudieran ofrecer con
ciertos de música militar de 
los regimientos que había en 
la ciudad complutense. Al 
rehabilitarse la antigua plaza 
del Mercado se hizo una plaza 
cívica que es la plaza de Cer
vantes. El quiosco de la músi
ca era un polo de atracción en 
el que las bandas militares 
ofrecían conciertos para todos 
los alcalaínos. El ayuntamien
to tomó la decisión de cons
truir el quiosco en 1889: "Se 
hizo primero la planta baja y 
se inauguró con un concierto 
de la banda del regimiento de 
infantería de Cuenca". 

Pero quedaba la parte prin
cipal, la pieza de hierro fundi
do. Los planes fueron realiza
dos por el arquitecto munici
pal Martín Pastells, autor del 
círculo de contribuyentes 
entre otras obras. El presu
puesto fue de 7.800 pesetas si 
bien al final el gasto fue de 
10.092 pesetas. La forja fue 
realizada por la empresa 
madrileña de Francisco Lebre
ro Alonso y se concluyó la obra 
en 1898. La última remodela
ción del quiosco de la música 
se hizo en 1978. 

La mayor parte del presu
puesto de 24 millones de pese
tas para la rehabilitación se 
dirige a la cerrajería, es decir, 
toda la forja. De hecho es 
necesario hacer los moldes de 
nuevo para rehacer las piezas 
que faltan. A toda la estructu
ra de hierro fundido se le va a 
dar, una vez rehabilitada, una 
imprimación con lacas antio
xidantes. 

En la parte baja se rehabili
tarán los servicios, que conti
nuarán manteniendo el uso 
que tienen para evitar polémi
cas ya que son muchas las 
personas, sobre todo mayores, 
que los utilizan. Eso sí, se 
colocará un pequeño monta
cargas que permita el acceso a 
minusválidos, cuyo coste es de 
6 millones de pesetas. En el 
quiosco de la música se va a 
renovar toda la instalación 
eléctrica, la de fontanería. 

El alcalde agradeció a la 
empresa El Corte Inglés su 
patrocinio mientras que el 
directivo de la empresa asegu
ró que El Corte Inglés siempre 
se ha querido integrar en 
todas las ciudades en las que 
se ha instalado. 

Alcalá 
de Henares 

~ 
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Érase una vez que el suelo 
se abrió enseñando sus 
entrañas sin tener que ver 
nada en esto ningún terremo
to. Simplemente se trataba de 
enterrar cables eléctricos y 
para lo que la empresa ejecu
tora solicitó al ayuntamiento 
la correspondiente licencia. 
Sin que los vecinos supieran 
nada al respecto, una maña
na la calle Gil de Hontañón se 
vio sacudida por el traqueteo 
de un martillo percutor que 
nos hizo saltar de la cama y 
decir: "¡ya están aquí!". No 
solamente tuvimos que 
aguantar el ruidoso martilleo, 
sino que la casa se llenaba de 
polvo y por las noches el paso 
de los coches y los viandantes 
por encima de las chapas que 
tapaban las zanjas, nos hacía 
acordarnos "del padre de 
quien inventó las obras públi
cas". Resignados estábamos a 
que un día esto terminaría, 
cuando la televisión empezó a 
no funcionar. Descubrimos 
que el cable de la antena 
estaba suelto y la pieza donde 
éste iba sujeto había sido 
arrancada y desaparecido de 
su lugar. Como la terraza 
donde está instalada la ante
na da exactamente encima de 
donde estaban abriendo la 

¿Quién pide licencia a los sufridores? 
zanja y es una zona acotada 
a todo paso de vehículos y 
viandantes, -se puede apre
ciar en una de las fotos-, no 
podían haber sido otros los 
causantes que los de la obra 
de zanjeo. Éllos no sabían 
nada del asunto y tuvimos 
que llamar a la Policía Muni
cipal. Aquí empezaba nuestro 
"via crucis". La policía moto
rizada se personó en el lugar 
de los hechos y una vez expli
cada por nuestra parte la 
causa de tal denuncia, se 
dirigieron a los representan
tes de la empresa para ver si 
tenían los documentos en 
regla. Como al parecer tenían 
la licencia, nos recomenda
ron que fuéramos a poner la 
denuncia en la comisaría. 
Como lo único que deseába
mos era restituir el importe 
que nos había costado el 
arreglo de la antena, en la 
comisaría nos dijeron que la 
denuncia era cosa del juzga
do de guardia. En el juzgado 
de lo penal nos enviaron al de 
lo civil y de éste al decanato. 
Allí nos dan un papel para 
rellenar y empezamos a 

concienciarnos de que nos 
estábamos metiendo en un 
berenjenal. Seguimos insis
tiendo que sólo nos guiaba 
recuperar el dinero gastado 
por la rotura de la antena y 
por lo tanto tener que meter
nos en un juicio para ello no 
lo veíamos claro. Cuando 
bajábamos por las escaleras 
delosjuzgados,pensamosen 
pedir cita para el médico de 
cabecera por el malestar y la 
desesperación que nos inva
día. Encontramos a un abo
gado amigo desde la infancia 
y le contamos lo sucedido. 
"¿Tienes algún testigo?", nos 
preguntaba. Como no vimos 
el momento en que la antena 
es dañada por "los de la obra" 
y no era caso de buscar un 
detective para que aclarara el 
caso y nos buscara un testi
go, nos despedimos de nues
tro amigo, dándonos verda
dera cuenta de que la antena 
la teníamos que pagar. Lleva
ba años allí instalada y había 
estado expuesta a los riesgos 
que pudiera correr, pero qué 
casualidad que hasta que no 
llegaron los "rompedores de 

calles y antenas" no tuvo nin
gún inconveniente. Cuando 
nuestro ánimo está más frío y 
oímos cómo los obreros de la 
citada obra gritan al meter 
los cables por las tuberías: 
"¡aaaahora!, ¡aaahora!...", nos 
hacemos estas preguntas: 
¿Quién es el ayuntamiento 
para dar una licencia de 
obras sin contar con el que la 
va a sufrir? ¿ Cómo se atre
ven unos señores ajenos a 
nuestro domicilio a concertar 
un permiso para invadir 
nuestro hogar de ruidos, pol-. 
vo y daños a nuestras propie
dades? ¿Cuándo se obligará a 
la empresa ejecutora de una 
obra en nuestras calles, a 
tener un seguro que cubra 
daños a particulares? ¿Cómo 
puede estar un ciudadano 
residente en una población 
desprotegido ante los invaso
res, porque éstos hayan 
pagado lo que se llama licen
cia de obras? Nos preguntarí
amos mil preguntas sin con
testación. Así estamos y 
cuando surge "el ojo por ojo, 
diente por diente", entonces 
sí que nos cae todo el peso de 
la ley. 

ATILA-NO 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN, S.A. 
Le ofrece: 

Todo lo que usted necesita para 
• Embellecer su jardín y fachada 
• Equipar y mantener su piscina. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

Todo para crear un clima de bienestar ~n su hogar. 
- ESPECIALISTAS EN CONSTRUCCION - . 
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la destrucción de los cuadros de Manuel Palero 
Desde hace unos meses he 

seguido con interés la polémi
ca suscitada por el proceso de 
restauración de la antigua 
iglesia de la Compañía de 
Jesús, actualmente parroquia 
de Santa Maria, sobre todo lo 
referente a la destrucción de 
los cuadros de Manuel Palero. 
No es mi intención terciar en 
la disputa sobre el mérito 
artístico de las pinturas ni 
sobre el origen de la orden de 
destrucción de las mismas. 
Sin embargo, me gustaría 
dejar constancia de mi opinión 
-la de un feligrés de la parro
quia de Santa Maria- sobre 
otros puntos de esta cuestión. 

Digan lo que digan los res
ponsables de obras del Obis
pado, la realidad es que para 
la mayor parte de los alcalaí
nos, que hemos conocido la 
iglesia antes de la restaura
ción, las pinturas de Palero 
han sido parte integrante de la 
misma; puede decirse que jun
to al retablo del altar mayor 
eran los símbolos más repre
sentativos de su interior. Aun
que los que ya tenemos cierta 
edad hemos conocido la iglesia 
sin los cuadros, la realidad es 
que la mayor parte de nues
tros hijos , los que tienen 
menos de cuarenta y cinco 
años, han crecido contem
plando los cuadros, y para 
ellos y para nosotros eran par
te consustancial de la iglesia, 
casi tanto como las propias 
estatuas de la fachada. 

Muchos de estos alcalaínos 
son feligreses o parroquianos 
de Santa Maria y participan en 
la vida de la parroquia, y 
muchos de ellos colaboramos 
económicamente a su mante
nimiento, no sólo con las apor
taciones más ímpersonales de 
la declaración de la renta o de 
los "cestillos" de Misa, sino 
con una prestación económica 
regular. A pesar de ello la opi
nión de estas personas no ha 
sido tenida en cuenta por la 
jerarquía eclesiástica a la hora 
de decidir la supresión de los 
cuadros, ignorando que no 
sólo hay que valorar el mérito 

SE VENDE 
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LOS MOLINOS (MADRID) 
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artístico o histórico, sino el 
sentimental. De haber prima
do sólo alguno de aquellos 
aspectos no creo que queda
ran muchas pinturas murales 
en las iglesias, a pesar del 
antecedente de estos moder
nos restauradores que encala
ron las iglesias en siglos ante
riores, tapando las pinturas, y 
que al descubrirse sus restos 
en la actualidad, se intentan 
consolidar y mantener como 
ejemplo de "arte popular" de 
tal siglo, poniendo de vuelta y 
media a los que las taparon en 
su momento. 

Volviendo a la calidad artís
tica de los cuadros, al parecer 
en otras restauraciones reali
zadas por el equipo de obras 
del Obispado, ha primado el 
aspecto religioso sobre el 
artístico, caso de la Magistral 
con el horrible túmulo desde 
donde se celebran las misas, 
en lugar de hacerlo tras las 
rejas, en el antiguo altar 
mayor. Sin embargo, en el 
caso de Santa Maria, al pare
cer se ha buscado dejar la igle
sia en su más puro estilo 
jesuítico, a pesar de que en el 
momento de la supresión de la 
Compañía de Jesús, el templo 
estaba lleno de retablos, cua
dros e imágenes, es decir, su 
ornamentación no se parecía 
en nada a la actual. 

Para terminar, quiero dejar 
constancia también de mi dis
conformidad con la respuesta 
a las criticas por parte de los 
responsables de la destruc
ción de los cuadros de Palero: 
o dan la callada por respuesta 
o rebajan la categoría de sus 
detractores , aduciendo su 
nula sapiencia en arte, llegan
do a considerar como "paletos" 
a todos aquellos que han criti
cado su desaparición. Hacien
do un paralelismo con los polí
ticos, la realidad es que la 
actuación de éstos en los 
gobiernos locales, regionales o 
nacionales no difiere mucho 
de la de éstos, pero, al menos 
podemos darnos el gusto de 
otorgarles o denegarles nues
tro voto cada cuatro años. 

Espero que los responsables 
de las obras del Obispado 
sean algo más humildes 
-como manda el Evangelio-- y 
acepten, o por lo menos ten
gan en cuenta, la opinión de 
sus feligreses, ya que dejando 
a salvo la materia teológica, 
creo que en lo demás deberían 
tener un papel lo suficiente
mente importante en la toma 
de decisiones que les afecten 
en su participación en la vida 
religiosa. 

Marcelino TOMÁS 
DE DIEGO 

Sección Sindical cc.oo. Urbaser 
La defensa de los servicios 

públicos ha sido siempre una 
constante en nuestros objeti
vos, en nuestras propuestas y 
políticas, y debe seguir sién
dolo. Pero haciendo de ello un 
objetivo claro y sincero, sin 
hipocresías. Hay mucha false
dad, de cara a la galería se 
dicen unas cosas y en lo parti
cular hacemos otras. Hay 
muchos ejemplos: colegios pri
vados, planes de pensiones, 
sociedades médicas privadas, 
etc. , etc. , etc. 

Algo parecido nos ocurre con 
la limpieza de nuestra ciudad, 
servicio esencial que junto con 
otros, estamos obligados a dar 
desde el Ayuntamiento, o 
cuando menos controlado des
de el Ayuntamiento. Pero sien
do sinceros, si lo hiciéramos 
desde el Ayuntamiento (servi
cio público) tendríamos que 
pagar regularmente los impor
tes, en este caso los salarios. 
¿Tiene capacidad económica 
el Ayuntamiento para seguir 
aumentando el Capítulo I? ¿A 
cuánto ascienden las diferen
cias económicas los salarios 
existentes entre el personal 
municipal y el personal de 
Urbaser? ¿Y las condiciones 
sociales, moscosos, fondos so
ciales, jornada laboral, benefi
cios sociales, etc .. etc., etc? 

Sinceramente, lo que hay 
que hacer es mejorar el servi
cio de limpiezas, por muchas 
auditorias que se hagan (que 
por cierto también tienen cos
tes económicos) no se resolve
rá el problema. Hay que cono
cer el servicio, y ésa es la pri
mera de las cuestiones que 
debemos plantearnos, cono
cer cómo está Alcalá para así 
poder buscar soluciones, y de 
ser posible conjuntamente con 
los trabajadores. 

Hoy ese servicio no se puede 
municipalizar, quizá sí empe
zar a dar los primeros pasos. 

Por el contrario, empezando 
por la necesidad de tener que 
dar urgentemente servicio a 
los nuevos barrios: Ensanche, 
Garena y los aledaños del 
Hospital y la carretera de 
Meco, debiéramos plantearnos 
cómo resolver dicho problema. 

La primera cuestión es 
resolver el tema de la deuda 
con Urbaser, y una vez aclara
da negociar su condonación o 
pago fraccionado. La segunda, 
por ponerla en algún orden, es 
pagar regularmente los impor
tes mensuales. Y por último 
analizar las necesidades de 
recursos , tanto mecan1cos 
como humanos, y seguramen
te llegaremos a la conclusión 
de que tanto unos como otros 
hay que ampliarlos y renovar
los. Igualmente seria necesa-

ríos conseguir de la empresa 
concesionaria que otros servi
cios que presten a la ciudad 
tengan costo económico cero. 
Por ejemplo, disponer de islas 
ecológicas donde concentrar 
todo tipo de recogidas, termi
nar de sustituir los contenedo
res de recogida trasera por 
recogida lateral, sustituir los 
contenedores amarillos por 
otros de carga lateral, etc. 

Estamos planteando un ser
vicio integral de limpiezas, que 
aun teniendo más costo, lógico 
por otro lado, incluiría otros 
servicios como mantenimiento 
de jardines, desatranque, al
cantarillado, recogida de car
tón, etc., etc. Que dejaría de 
costar al municipio. Echemos 
cuentas. 

Y todo ello, resulta obvio, en 
estrecho contacto con los tra
bajadores de dicho servicio, 
que dicho de paso siempre 
han demostrado su disposi
ción para ello. 

Ignacio CALLEJA 

11 señor Alcalde 
Señor Peinado: creo que, co

mo máxima autoridad que es 
del ayuntamiento, usted debe
ría estar más pendiente de lo 
que ocurre en Alcalá. Según 
tengo entendido, existe una 
normativa que regula la insta
lación de los rótulos publicita
rios en las tiendas del casco 
antiguo, la cual se da la cir
cunstancia de que no se cum
ple. Aunque son muchos los 
casos que podrían ser puestos 
como ejemplo, vayan tan sólo 
dos de ellos no porque sean 
más llamativos, sino simple
mente porque son los más 
recientes. 

En un comercio de ropa para 
niños recientemente abierto 
en la calle de Cervantes, han 
instalado un cartel azul y 
otros dos portátiles en las 
paredes que desmerecen total
mente con el entorno en el que 
se encuentran. Asimismo, en 
un banco situado en la calle 
Mayor han hecho lo propio 
con un rótulo publicitario que 
tampoco se ciñe a la normati
va. Ignoro si a los responsa
bles de estos dos estableci
mientos se les habrá llamado 
ya al orden, pero si no ha sido 
así se lo recuerdo a usted por 
si no se hubiera dado cuenta. 
Claro está que, teniendo en 
cuenta que está más que com
probado que usted pasa olím
picamente de Alcalá, no sé si 
merecerá la pena hacerlo. En 
cualquier caso, le rogaría que 
el ayuntamiento que usted 
preside midiera a todo el mun
do por el mismo rasero. 

J.C.V. 

PUERTA de Madrid 
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Contestación a José Carlos Canalda Al gerente de la Ciudad Deportiva Municipal 
Estimado Director: 
Nos vemos en la obligación 

de contestar el artículo "Las 
cuentas del barquero (bis)" 
escrito por el Sr. José Carlos 
Canalda en su artículo de la 
Semana del 24 de Febrero, en 
el que se dice: 

"... Por cierto, no deja de 
resultar cwioso que Izquierda 
Unida afirme que no consentirá 
la especulación inmobiliaria 
con el enterramiento de las 
líneas del tren, algo con lo que 
en principio estoy de acuerdo, 
mientras nos encontramos con 
su cabeza de .filas Luis Suárez 
ha sido el principal promotor de 
la recalificación urbanística de 
Espartales Norte... A no ser, 
claro está, que estén hablando 
de diferentes especulaciones." 

l. En Espartales Norte no 
ha habido ninguna "recalifi
cación urbanística". 

Espartales Norte es uno de 
los polígonos urbanísticos pre
visto en el Plan General de 
Ordenación Urbana (PGOU) 
de 1.991, en el que se estable
cía para esa zona el uso resi
dencial. La Constitución, la 
Ley del Suelo, y las normas de 
planeamiento urbanístico es
tablecen unos derechos de 
construcción para los propie
tarios, al igual que unos debe
res de cesión para el Ayunta
miento (porcentaje que el P.P. 
ha bajado). Sólo la ignorancia 
o la mala fe pueden llevar a 
hablar de la existencia de 
"recalificación urbanística" en 
Espartales Norte. En todo 
caso, la conducta de quien 
malinforma a la ciudadanía, 
provocando la confusión ciu
dadana, resulta de extrema 
gravedad. 

2. Constitución de un Con
sorcio Urbanístico.- Inaltera
bilidad de la edificabilidad. 
Cuando se escribe hay que 
dominar .mínimamente la téc
nica urbanística. El Ayunta
miento se ha limitado a recha
zar la propuesta realizada 
por los promotores privados 
del suelo y aprobar, con la 
Comunidad de Madrid, la 
constitución de un Consorcio 
entre ambas administraciones 
con el único fin de desarrollar 
por sí mismos, y en coopera
ción, dicho sector urbanístico. 

Debería saber quien tanto 
ignora o tanto tergiversa, que 
se ha cambiado el índice de 
edificabílidad. Es decir, que el 
número de viviendas a cons
truir será el previsto en 1. 991; 
aunque el Ayuntamiento pre
tende que el 80% sean vivien
das protegidas, por ser las 
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más accesibles a rentas e 
ingresos bajos. Así pues, esta 
Corporación Municipal no ha 
cambiado en nada el planea
miento. Simplemente, ha 
cumplido con su obligación de 
desarrollar las previsiones del 
Plan General de l. 991. Debe
ría conocer el Sr. Canalda que, 
tras las modificaciones de la 
Ley del Suelo llevada a cabo 
por el Gobierno del P.P., si el 
Ayuntamiento redujera la edi
ficabílidad, debería indemni
zar a los propietarios, lo cual 
representaría un precedente 
en el urbanismo español. Ade
más, negar los derechos de 
edificabilidad en la zona, 
podría constituir un delito de 
prevaricación. 

3. La participación que ha 
tenido Luis Suárez Machota 
en el proceso de constitución 
del Consorcio Espartales Nor
te ha sido, ni más ni menos, la 
misma que ha tenido cual
quier miembro del Equipo de 
Gobierno. 

A quien le ha correspondido 
"gestionar" este tema ha sido 
al Concejal de Urbanismo, Sr. 
O caña. 

El Sr. Suárez, en su condi
ción de Primer Teniente de Al
calde y en sustitución del Al
calde por enfermedad, se limi
tó a hacer las veces de "Presi
dente en funciones" durante el 
Pleno del Ayuntamiento donde 
se aprobó la constitución del 
Consorcio Urbanístico con la 
Comunidad de Madrid. 

Luis GALLEGO ABAD 
Técnico del Grupo de 

Concejales de l. U. Alcalá 

Vistas las declaraciones de 
D. Eduardo Barrera Galíndez, 
gerente de la Ciudad Deporti
va Municipal, en su semanario 
de fecha 1 7 de febrero de 
2001, esta Sección Sindical 
manifiesta: 

1.- Que el Comité Intercen
tros del Ayuntamiento y sus 
Organísmos Autónomos, sus
tentado por CC.00., es el 
representante de todos los tra
bajadores municipales. Re
chazamos, por tanto, cual
quier intento perverso y burdo 
del Sr. Barrera de intentar 
enfrentar a las plantillas mu
nicipales. Nosotros, Sr. Barre
ra, no jugarnos a e~o del "divi
de y vencerás". Esa es su 
estrategia y no la nuestra. 

2.- Que el Comité Intercen
tros, sustentado por CC.00. 
ha detectado una serie de abo
nos indebidos a determinados 
trabajadores desde 1994 sin 
conocimiento de nadie. Espe
rarnos que por lo menos eso, lo 
asuma dignamente, Sr. Barre
ra. 

3.- Que la legalidad o ilegali
dad de su actuación será juz
gada por los Tribunales. Otra 
cosa bien distinta es la morali
dad. Sr. Barrera, un acuerdo 
alcanzado en un cuarto oscu
ro, sin ratificar por ningún 
órgano de gobierno municipal 
con potestad para ello y apli
cado subterráneamente, es 
cuanto menos una indignidad. 

4.- Que esperamos que 
admita al menos, Sr. Barrera, 
igualmente con dignidad, que 
su actuación ha supuesto la 
discriminación de unos tr-aba
jadores con respecto a otros de 
la propia Ciudad Deportiva y 

del resto del Ayuntamiento. 
5 .- Que no sabemos, Sr. 

Barrera, si con afán de ofender 
a los trabajadores publica 
usted sus sueldos en el perió
dico. En cualquier caso, no 
ofende el que quiere, sino el 
que puede. Las tablas salaria
les del Ayuntamiento y su 
Convenio son del dominio 
público puesto que se aprue
ban en Pleno. Estarnos orgu
llosos de las unas y del otro 
que son fruto de más de vein
te años de lucha sindical de 
este sindicato. Le asegurarnos 
que cada trabajador se gana 
honradamente hasta la última 
peseta de su salario. Lo que no 
tenemos claro es si usted, Sr. 
Barrera, con actuaciones 
como la que estamos denun
ciando se gana el suyo, que 
por cierto, asciende a la módi
ca cantidad de 10 millones de 
pesetas aproximadamente, 
sábados no incluidos. 

6.- Por último, Sr. Barrera, 
permítanos aclararle que cual
quier manifestación vertida 
por un miembro del Comité de 
Empresa de CC. 00 en este 
Ayuntamiento es inmedia
tamente avalada y defendida 
por este Sindicato. No perso
nalice, por tanto, en D. Jesús 
Martin Sanz su torpe ataque 
para defender lo indefendible. 
CC.00. asume y comparte las 
manifestaciones de su Delega
do Sindical. 

Carmen MORENO 
DE MIGUEL 

Sección Sindical de CC.00. 
en el Ayuntamiento 

de Alcalá 

oesde ~~ 
50 C}'o 

4 ~de interés 
Hasta 0 /. 

120.7° 
de tasac1on, o 

CliffordAuckland 
C O N 5 Ú L T O R E 5 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

incluso mas PRlSlll'IS · HIPOTECAS .. REHIPITECAS 

uu0am&m0 lJ!JJgg 
SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS CUALOUIER CANTIDAD 

SIN NÓMINAS, SIN AVALISTAS, SIN ENTRADA PARA LO OUE OUIERA: 
r.;;;;;;;;;;:;;;;;;;;;~,;;;r,,T.!~;i~;11mf.i~ffi[!ii~ • Créditos puente. • Personales. • Traslados. • Dinero 

1 ma-rf .fülfüW.t1mira<raw.t• _ ~ª ~~. ~5: .:::." 
IOl•NITISISRllCllllCTllL Expónganos su caso : ~~~ : ~%~:· :~~~~ón. 

UlllEllS: ir 91 879 64 12 
c/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Ofic. 10 - ALCAIA DE HENARES 
lY EN TORREJON DE ARDOZ: e/ Londres, 50 - 2º D -Tlf.: 91 655 50 661 
OFICINAS EN TODA ESPAÑA Y PORTUGAL · 1RATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 

SI n. SE GI UE COIPIU 11111111111 
Y 11 TIEIE lllEll 1 SI lllCI lE 11 

IEIWll El CIDITI. 11 SE PIEICIPE. 
llSITUS SE ll IESTllllMn 

to de marzo de 200t 



El aniversario 
delaBRIPAC 

El pasado día 22 mientras 
paseaba a media tarde por la 
calle de Santiago, una ama
ble paracaidista me invitó a 
presenciar gratuitamente el 
concierto que con ocasión de 
la conmemoración de la fun
dación de la Brigada Paracai
dista ofrecía la banda de 
música de la Guardia Real, 
sin duda una de las mejores 
de España, que después de 
unas magníficas interpreta
ciones terminó con un acer
tado arreglo del director 
Francisco Grau sobre la 
música popular de ambos 
bandos en la guerra civil 
finalizando con el himno de 
la Brigada y el pasodoble 
"Alcalá de Henares", obras 
ambas del mismo autor José 
Cebrián, detalle para mi des
conocido como debe de serlo 
para la mayoría de los alcala
ínos. 

También la semana 
siguiente he asistido en la 
Capilla del Oidor a una expo
sición sobre la historia de la 
BRIPAC que, como no podía 
ser de otra manera, mostra
ba en varias de las piezas 
expuestas la fuerte vincula
ción de la unidad con la Ciu
dad, desde la llegada de los 
primeros paracaidistas, has
ta la Agrupación Alcalá como 
se llamó a la primera misión 
humanitaria de la Brigada en 
el Kurdistán a pesar de que 
por la gran cantidad de asis
tentes del domingo 25 por la 
tarde, la contemplación de la 
exposición no era demasiado 
cómoda. 

Me pregunto por qué nin
guno de los dos actos se 
anunciaban en la publicidad 
que hace la Fundación Cole
gio del Rey tanto en su bole
tín mensual como en las car
teleras que tiene colocadas 
en alguna de las calles más 
céntricas y por qué la exposi
ción duró menos de una 
semana, mucho menos que 
cualquier otra. Sería bueno 
que desde la Fundación 
alguien informara si fueron 
ellos o no los culpables. 

Francisco 
VEGA PALOMAR 

REZA NUEVE AVEMARIAS 

durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
anuncio y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

A.I.S. 
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cana de Jesús Romero v Reaino onés 
Los abajo firmantes, Jesús 

Romero y Regino Ortés, 
manifiestan su inocencia, 
una vez resuelta y fallada por 
la Audiencia Provincial de 
Madrid sobre los hechos 
ocurridos y que se vieron 
implicados sin venir a cuen
to, por unos fines que nunca 
entendieron, ni comprendie
ron, pero que conservando la 
serenidad e inocencia ponen 
a cada parte en su sitio. 

Siempre hemos gozado de 
buena fama, reputación, 
amistad y comportamiento 
entre las gentes de Alcalá. 
Todo ello se mama desde la 
cuna, con la orientación ade
cuada y consecuente de la 
familia, de los amigos, de la 
buena gente. 

Nuestra afición e ilusión se 
alimenta con las ganas de 
torear y en ello estamos 
mentalizados y dispuestos. 
No tenemos tiempo para 
otros menesteres, que no sea 
la conducta coherente, la 
responsabilidad acentuada, 
la amistad prolongada y el 
respeto sincero. Todo lo 
demás sobra. Queremos 
triunfar en el ruedo y sobre 
ello va encaminado nuestro 
quehacer, aunque nos cons
ta y sufrimos en nuestras 
carnes la ingratitud, la envi
dia, las zancadillas y todos 
esos lodos que quien está 
muy afanoso en acentuar, 
dísfruta en su regodeo. 

De risa las actuaciones de 
algún espontáneo, oportu
nista y trepador, que no 
duda en erigirse protagonista 
desde el peloteo pertinaz y 
chivateo acentuado. No nos 
sorprenden tales actuacio
nes pues es norma reiterada 
y repetida. 

La Audiencia Provincial de 
Madrid, con fecha 22 de ene
ro de 2001 desestima el 

recurso de apelación inter
puesto por la representación 
de Francisco Juanes Martín, 
conocido como "El Charro". y 
en consecuencia confirma la 
resolución del juzgado que 
nos absolvió de las falsas 
acusaciones de Francisco 
Juanes. La justicia se ha 
impartido y no condena a 
inocentes. Allá cada cual con 
sus deseos. 

Jesús Romero y Regino 
Ortés, que se vieron ínvolu
crados en unos actos que 
nunca cometieron, son bue
na gente y con mente serena 
y clara, que nunca les ha 
abandonado manifiestan con 
gentileza y señorío, que 
siempre les enseñaron a ir 
por la vida con la verdad y 
con la bondad de conducta. 

Esperamos y deseamos 
tener las mismas oportuni
dades para dar a conocer su 
inocencia, no para acusar y 
deformar la realidad, aunque 
fueron vilipendiados, insul
tados y avasallados sin 
razón, sin verdad y sin fun
damento. 

No es nuestra postura ati
zar el fuego de la discordia, 
de la envidia, el rescoldo de 
la ingratitud y del oportunis
mo. 

¡Nosotros vamos por otro 
camino! ¡No somos espontá
neos! 

Se lo decimos y así lo mani
fiestan a todos aquellos, que 
de la ignorancia de su cargo, 
no han sabido o querido ser 
equilibrados y respetuosos, y 
han querido, basándose en 
la mentira de unos hechos, 
en la rabia de su opinión, 
justificar su desacertada 
actuación y su pedantería 
insensata. 

Jesús ROMERO 
Regino ORTÉS 

Al rector de la Universidad 
val conceial de Tránco 

Escribo en mi nombre y en 
el de mis convecinos para 
hacerles llegar nuestro 
malestar por la alegria con la 
que ustedes toman medidas 
que nos perjudican y que no 
es la primera vez. 

Me refiero exactamente a 
los permisos que conceden 
ustedes dos, para grabar 
series de televisión en el edi
ficio propiedad de la Univer
sidad, María Isidra de Guz
mán, en la calle San Cirilo y 
que motivan que en dicha 
calle y las adyacentes se cor
te el tráfico rodado y se nos 
prolnba aparcar los vehícu-

los, sin ningún tipo de expli
cación. Anlenazando con 
retirar los vehículos con una 
grúa porque cuentan con 
permiso del Ayuntamiento. 
¡Faltaria más! 

Les hago una sugerencia y 
es que con el dínero que 
cobran por esta autorización 
y como desagravio, podían 
ustedes invitar a los vecinos 
a una cena. O mejor, ¿por 
qué no lo dedican a adecen
tar el entorno de este edificio 
y así ganamos todos? 

¡Ah! Y otra vez, cuenten 
con los perjudícados. 

Eduardo GIL ALONSO 

Los ripios de hoy 
Hay una noticia fresca 
que, a muchos, ha escapado 
y nos afecta muy mucho 
y es preciso destacarlo: 
de la Segunda Isabel, 
ese Canal tan preciado 
renunció hace ocho días 
a hacer presa en Los Ramos. 
No sólo es noticia fresca, 
por el tiempo en que estarnos, 
es noticia confortante 
porque ya estaban quitando 
por un butrón subterráneo 
que traspasaban al Vado. 
Si ahora hubieran hecho 
gordo el Pozo de los Ramos 
adiós nuestra agua bendita, 
nuestra identidad perdida, 
nuestra agua sorbida toda 
por los vecinos de al lado. 
Nosotros a depender 
y a pagarlo más caro 
y a sufrir el vasallaje 
de los que manda "gallardo" 
o el que sea de turno 
que todos se dan la mano. 
Repiquen, pues, las campanas, 
gracias a Dios vamos dando 
por la lluvia persistente 
que el proyecto ha encenagado, 
por el olvido del tema 
porque nos dejen a un lado. 
Por una vez nos contentan, 
con habemos olvidado, 
que al menos en esto somos 
independientes, gallardos, 
y en esto la autonomía 
nos va muy bien, sin engaños, 
y solitos con el agua 
mucho mejor caminamos, 
que cuando hacemos compaña, 
vamos mal acompañados. 

MATEOZALBA 
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Y cuando se empieza a pen
sar, lo que siempre fue peligro
so para el que manda, para 
quien gobierna, cuando se 
piensa no a lo tonto ni subjeti
va, parcial o interesadamente, 
se suele usar eso que dicen la 
lógica y la congruencia, lo 
que agrava aún más el asunto, 
que no es lo mismo sólo pensar 
que hacerlo con lógica, a saber 
esa ciencia que expone los mo
dos, leyes y formas del conoci
miento, que si lo es natural su
pone la capacidad de discurrir 
por sí mismo y con acierto, sin 
otros auxilios externos, de ha
cerlo congruentemente, con 
coherencia, para llegar a una 
conclusión lógica. Todo ello es 
indudablemente peligroso, 
aunque hoy, aunque sea peli
groso, se puede decir con liber
tad y sin temores posteriores. 

¿A qué viene tanto circunlo
quio?. Simplemente a que se 
me han roto los esquemas 
cuando he leído estos dias las 
cifras que se han publicado en 
relación con dos aspectos que 
deberían incidir entre sí, cuan
do se han publicado las mag
nitudes de nuestros inmigran
tes, prácticamente al asalto de 
España, de los sudamerica
nos, africanos, subsaharianos 
y no subsaharianos, de los 
procedentes de los países que 
estuvieron más allá del Telón 
de Acero, y las magnitudes de 
nuestros parados, de los pa
rados de todas las comunida
des de la nación, del norte al 
sur, de Murcia a Extremadura. 
Y por mucho que pretenda uno 
pensar, las cuentas ni salen ni 
pueden salir, las cuentas no 
cuadran. ¿Qué viene a hacer 
tanto trabajador extranjero en 
busca de salario y trabajo, a 
un país que sigue siendo el 
que tiene la más alta tasa de 
paro de toda la Unión Euro-
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Las confidencias de Don Miguel 

Emigrantes y paro 
Aún conserva uno cierta capacidad de 
raciocinio, cierta capacidad de pensar por 
sí sólo, sin que diarios independientes, de 
los que tanto abundan, le hagan esa mas
turbación mental capaz de que pienses sin pensar en la 
forma que los independientes quieren que pienses. Aún 
dispone uno de esa mínima capacidad que te haga ver no 
sólo una de las Caras del problema, sino que seas capaz 
de, pensando, que es lo dificil, intuir al menos la otra 
cara, para que conocidas las varias versiones se tome, de 
verdad independientemente, la idea o la propuesta que 
como ser individual, como ciudadano, crea que debe to
mar. Siempre ha sido peligroso el tener la facultad de pen
sar por sí mismo. Y siempre ha sido perseguido, por lo tan
to, el pensador individual por ser un obvio peligro poten
cial. Menos mal que, definitivamente y después de tantos 
siglos, las gentes van adquiriendo, las gentes vamos ad
quiriendo, una mínimas bases culturales, de las que inevi
tablemente surge la posibilidad de, tras pensar, decidir. Se 
avanza despacito, pero se avanza. Lo que no es consecu
ción de nadie, sino la mera consecuencia de que, tras 
muchos siglos de vergüenza, se empiece a marchar hacia 
adelante. Despacito, pero hacia adelante. Sin prisa ni 
pausa, pero avanzando inexorablemente. 

pea?. Me lo expliquen, que de
cía aquel muñeco del Moreno. 

El informe de la Oficina Es
tadistica de la Comunidad Eu
ropea nos dice que el indice de 
parados de los países agrupa
dos bajo el Euro se ha mante
nido en el pasado ejercicio por 
debajo del 9%. En algunos ca
sos y países, bastante por de
bajo: concretamente en Lu
xemburgo fue del 2, l %, en Ho
landa del 2, 70Ai y en Austria 
del 3,3%. Nosotros, los espa
ñoles, destacamos negativa
mente y nos cargamos el pro
medio europeo. Nada más y 
nada menos nos fuimos al 
13,6%. Nos salimos por arri
ba. Y por detrás el segundo 
peor, Finlandia, se queda en el 
9,3%. Ahí, en eso del paro y de 

parados, estamos, seguimos a 
la cabeza de Europa. Para no 
ser sólo negativos, bueno es 
recordar que seguimos ahí, en 
el pelotón de los torpes, pese a 
la innegable creación de pues
tos de trabajo, más o menos en 
precario, pero puestos labora
les y pese a la baja en el por
centaje de parados, que si aho
ra es malo, fue antes mucho 
peor. 

Más concretamente, en los 
últimos datos conocidos, se 
nos dice que en el último re
cuento de parados, también 
hemos batido negatividades; 
concretamente 64.317 :eerso
nas pasaron últimamente a 
engrosar el numero de para
dos, lo que supone el 9,56% 
de la población activa. Creció 

el paro en Andalucía, en Va
lencia y Murcia. En todas par
tes. Entretanto en el resto de 
Europa hubo en el pasado año 
importantes bajas relativas en 
las cifras del paro. También 
aquí, pero menos. Y ahora, si 
aquí estamos hartos de paro, 
si tanta gente debe haber sin 
trabajo , yo me pregunto 
¿cómo será posible que de to
das partes nos vengan inmi
grantes para recoger la aceitu
na en Andalucía, las cosechas 
bajo abrigo de Almería, los 
productos de la huerta mur
ciana, o para llevar a cabo tra
bajos, en Alcalá y en todas 
partes, para los que no en
cuentras nacionales que lo ha
gan?. 

Contestaciones pueden dar
se varias y más. Será que so
mos unos tremendos maso
quistas que preferimos pasar 
hambre y privaciones, junto a 
nuestras familias . O será que 
tal número de parados no es 
cierto. O será que algunos pre
fieren cobrar subvenciones, el 
paro, el P.E.R. o lo que sea, 
para vivir con lo que cobran 
sin trabajar, incluso comple
tándolo con otros raros ingre
sos. O será que no sabemos de 
porcentajes. O será que en 
esto hay más cuento del que 
debiera. O será que los inmi
grantes que nos asaltan vienen 
engañados. No sé lo que será. 
Pero que aquí no cuadran las 
cuentas, sí que lo sé. Anda, 
que no les quedan cosas que 
hacer y problemas que resolver 
al Gobierno. A éste o al que 
sea, que esto no es cuestión de 
política sino de vergüenza. O 
tal vez de alta desvergüenza. 
Pero de Administración y de 
administrados, no nos enga
ñemos. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

_ Galloper Sa11tamo: 
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Don Friolera acariciaba su 
canosa barba y miraba, desde 
las alturas, los tejados de la pla
nicie urbana. Añoraba aquellos 
tiempos de infancia y adoles
cencia, en los cuales el abuelo 
sostenía las riendas de la ciu
dad; antes pequeña, ahora desa
rrollada en exceso. La saga 
había permanecido intacta a 
pesar de los cambios: sólo era 
cuestión de adaptarse al medio 
transmutando la piel como 
hacían los camaleones. "Los 
tiempos cambian, pero la 
nobleza de sangre debe perma
necer" -le había dicho el abuelo 
esa tarde de otoño, tan propicia 
para las confidencias-. Y,Frio
lera aprendió la lección. El lle
gó a puestos altos de la Admi
nistración para ordenar la vida 
y milagros de todos los que se 
acogían a la benefactora som
bra de su poder, pero si alguien 
se salía de los cauces marcados 
por las buenas costumbres y el 
decoro debido, su carácter 
bonachón se tornaba en gran 
basilisco incapaz de perdonar a 
los truhanes y advenedizos que 
osaban desafiarle. Repartía 
favores y prebendas, no por 
justicia sino por la lealtad que 
se mantuviera a su persona. 

En ese estado de meditación 
unamuniana estaba, cuando la 
inmigrante colombiana que 
atendía el servicio doméstico le 
anunció que había llegado don 
Justino. "Que pase; que pase"
-dijo mientras se atusaba el 
escaso pelo que cubría su bri
llante cabeza-. 

- Querido Cosme, ¿Cómo es
tamos? -dijo el amigo mientras 

Llevamos una temporada en 
la que el comer un buen filete a 
la plancha se ha convertido 
prácticamente en un intento de 
suicidio, por culpa de esas mal
ditas vacas que nos enviaron 
los adorables hijos de la Gran 
Bretaña. Ahora corderos y 
chanchitos parece ser que se 
ven afectados por otra enferme
dad, la fiebre aftosa, y pronto 
podrían declararlos no aptos 
para el consumo. Nuestras po
sibilidades de elección en el 
mercado se están reduciendo de 
modo alarmante. 

Y menos mal que todavía hay 
huevos. En mi visita casi diaria 
a la galería de alimentación, me 
ofrecieron diversas calidades y 
tamaños de huevos. Tras mirar 
bien, me decidí por unos hue
vos que llamaban "camperos" y 
a continuación especificaban 
que eran "de gallinas criadas al 
aire libre y alimentadas a base 
de cereales" . El enorme desa
rrollo alcanzado por la indus
tria agroalimentaria me supone 
ganancias incomparablemente 
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Conpemiso 

Cumbres borrascosas 
le tendía la mano-. 

- Puede decirse que bien, 
aunque algo contrariado por 
los últimos acontecimientos. 

- Ya sabe que son tiempos 
difíciles y las cosas se escapan 
de las manos, pero hay que 
amoldarse; no queda otro 
remedio. Guarde sus energías 
para tiempos mejores, don 
Friolera; repliéguese. Dedíque
se a la floricultura que da más 
satisfacciones que intentar 
seguir dirigiendo los destinos 
ajenos. Usted lo ha intentando 
y puede decirse que con gran 
énfasis, ¡vive Dios !, pero no 
siempre se puede ganar. Hay 
que saber retirarse a tiempo y 
no persistir cuando las cosas no 
vienen con buen pie. 

- Puede que tenga usted 
razón, pero créame.. que es 
difícil aceptar que las cosas se 
te vayan de las manos. Toda mi 
vida sacrificándome por los 
demás y mire usted el pago que 
le dan a uno. 

- Ingratitud, amigo mío. A 
eso se le llama ingratitud. Por
que antes la gente era agradeci
da, pero ahora, ¡qué me va a 
contar! Ahora, las buenas cos
tumbres y la tradición han 
dejado paso a advenedizos que 
se creen que tienen derecho a 
todo. Ya no se respeta la autori
dad ni el haber nacido en bue
na cuna. 

- Tiene usted toda la razón. 

Ahora las cosas se interpretan 
torcidamente. A los grandes 
proyectos les llaman especula
ción. Ya no se reconoce el 
mérito de la gloria; todo es 
intranscendente. No hay respe
to a las cosas bien hechas. Si 
mis antepasados levantaran la 
cabeza. ¡Pobrecitos! Correrían 
a esconderse bajo tierra de nue
vo. 

Ambos hombres siguieron 
charlando animadamente 
mientras visualizaban las es
tampas de feria y demás foto
grafías que plasmaban la ciu
dad del pasado, y que don Frio
lera guardaba como oro en 
paño. Solía recrearse rememo
rando tiempos gloriosos y fruc
tíferos; a veces solo o, como en 
este caso, en compañía de 
otros. En sus caras se reflejaba 

. la gran satisfacción que sentían 
al recordar mejores tiempos y 
las fotografías les mostraban 
sus pletóricas juventudes, en 
las que unas abundantes cabe
lleras cubrían sus sesudas 
cabezas. Así estuvieron hasta 
que los últimos rayos del sol se 
fueron alejando, perezosamen
te, de la vetusta ciudad. Se des
pidieron con el cariño y la cor
tesía habitual en ellos y don 
Justino prometió repetir sus 
visitas con mayor frecuencia 
que hasta el momento. 

Don Friolera volvió al salón 
y miró a través de la inmensa 

Nue.stros alimentos 
mayores para el productor, pe
ro en cambio significan una 
evidente pérdida de calidad 
para el consumidor. Se me ocu
rrió un símil con los ciudada
nos españoles actuales, que ha
bitamos en alojamientos cuya 
categoría va desde las llamadas 
vi vi en das sociales hasta los 
pisos y apartamentos privados, 
chalés adosados, chalés parea
dos, casas independientes, etc. 
Pues bien, la categoría de estas 
gallinas criadas al aire libre 
podría homologarse con la de 
los habitantes de chalés adosa
dos. Simplemente algo mejor 
que la media. 

Alguna vez visité esas enor
mes naves con departamentos 
individuales donde centenares 
de gallinas no tienen más 
misión que soltar el huevo, que 
ni siquiera pueden mirar un 
momento con orgullo ya que 
éste se desliza inmediatamente 
por unas suaves rampas hasta 

llegar a la planta de envasado. 
¿Dónde quedó el tradicional 
corral, con cinco o seis gallinas 
galantemente atendidas por un 
gallo? Cierto que éste con fre
cuencia sometía a todas sus 
compañeras a un atosigante 
acoso sexual, pero eso no tras
cendía más allá de los límites 
del gallinero, aparte de que 
dicho comportamiento no está 
tipificado como delito en una 
supuesta justicia gallinácea, tal 
como ocurre en la ley coránica. 
El resultado era, para los sufri
dos humanos, que los huevos 
producidos por ese procedi
miento natural y ecológico 
estaban riquísimos en sus 
diversas preparaciones culina
rias: fritos , escalfados, estrella
dos, a la riojana, etc. 

Es una pena que práctica
mente haya desaparecido el 
corral, por antieconómico. 
Nuestra rica lengua se va a 
resentir con esta pérdida 

cristalera del balcón. Miraba 
las erosionadas cumbres cerca
nas y las oscuras nubes que las 
iban coronando. Su semblante 
se fue transfigurando. Ya no 
quedaba nada de esa faz bona
chona de la que había hecho 
gala durante toda la tarde. En 
su interior, lejos de reinar la 
calma, el alma se le iba llenan
do de tormentosa cólera y una 
idea comenzó a rondar los 
sofisticados vericuetos de su 
cabeza. Después de unos minu
tos, una idea se aposentó en su 
testa y ésta repicó cual campa
na una y otra vez: " Todavía 
hay esperanza de retomar las 
riendas. Sólo es cuestión de 
tiempo. De ninguna manera 
hay que renunciar a lo que for
ma parte de la idiosincrasia de 
nuestra familia y demás allega
dos. Tengo viejos y leales ami
gos que, junto con los nuevos y 
ambiciosos advenedizos, pue
den ayudarme a lograr mis pro
pósitos. Los consejos del estú
pido de Justino son para los 
mansos. Yo tengo nobleza e 
inteligencia y de algo han de 
servirme". 

Don Friolera miró al borras
coso cielo que amenazaba tor
menta. Se volvió pausadamente 
y dirigió sus pasos hacia el sofá 
para sentarse en él. Encendió 
un cigarrillo, marcó un número 
de teléfono y esperó la contes
tación. Una idea bullía en su 
cabeza: había que elaborar una 
nueva ofensiva. 

Teresa GALEOTE 

lamentable. En efecto, caerán 
en desuso dichos y refranes del 
tipo "Como en corral ajeno", 
"Como el gallo de Morón, 
cacareando y sin plumas" , 
"Engreído como gallo de corti
jo", "No cantar bien dos gallos 
en un mismo gallinero" (aplica
ble en Alcalá a Peinado y Bue
nestado ), "Acostarse con las 
gallinas" (algo que no se practi
ca ya), "La gallina de los hue
vos de oro", etcétera. 

En mi casa paterna, cuando 
alguno de mis hermanos salía 
de una enfermedad, o cuando 
entraba en el proceloso periodo 
de la adolescencia, tenía dere
cho a un huevo extra para ayu
darle en su recuperación: "¡Un 
huevo para Jaime que está cre
ciendo!" Y así nos fuimos 
criando todos, en momentos 
difíciles. Qué prestigio tenía 
entonces el huevo, ahora perdi
do en gran parte por algo que 
yo no me creo: su supuesto alto 
contenido en colesterol. 

, Fernando 
GARCIA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



Resultado de las elecciones al 
Claustro de la Universidad: ¿Qué hacer? 
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Resultado de las elecciones 
al Claustro de la Universidad: 
¿Qué hacer? 

Los resultados de las elec
ciones al Claustro de la Uni
versidad han concluido en la 
resolución de un doble plebis
cito: uno implícito desde que 
aquéllas se convocaron y otro 
soterradamente planteado 
por el actual equipo de gobier
no en los últimos días de la 
campaña. El implícito desde 
el principio era sobre si, por 
simplemente larga, la era del 
Rector Gala debía prolongarse 
aun más o tocar a su fin, y el 
soterrado de última hora 
sobre si la critica del catedrá
tico que más duramente se 
había expresado en su contra, 
era asumida en grado sufi
ciente por el sector más 
renuente a formas tan explici
tas de critica. Ha sido un 
doble pero asimétrico envite, 
pues el primero era planteado 
por los reclamantes y el 
segundo por los reclamados. 
El resultado ha sido ya anali
zado en distintas esferas y 
conocido por todos los univer
sitarios y los ciudadanos de 
Alcalá: pérdida de ambos 
envites por el equipo rectoral 
de nuestra Universidad. En 
consecuencia, es natural que 
en ella se haya abierto el pro
ceso de renovación. 

Unos afectados por este "fin 
de era" lo han aceptado con la 
naturalidad y buen estilo de 
unos profesionales intelec
tuales que, sentimientos per
sonales aparte, saben que la 
gestión y la política universi
tarias son, para nosotros los 
profesores, unas interesantes 
y apasionantes tareas de 
carácter temporal, que no lle
gan nunca a atraparnos del 
todo con sus envolventes 

vanidades; pues la autoesti
ma profesional nos vigila en 
la soledad de nuestros despa
chos y laboratorios, como 
ángel de la guarda. El Rector 
se encuentra entre ellos. 
Alguno por el contrario, no 
parece recurrir a sus innega
bles dotes intelectuales para 
asumir con la compostura de 
los demás este trance tan 
natural. Le contesto al fmal 
de este artículo. 

Se ha conquistado (debería 
haber sido tan natural como 
una simple llegada, pero así 
ha sido) el cambio. ¿Qué 
hacer ahora?. Por lo pronto 
es necesario que todos los 
universitarios de Alcalá, las 
autoridades a la cabeza, sea
mos conscientes de que 
según se planteen la forma y 
el estilo en los que, desde 
ahora, emprendamos la reno
vación, la institución saldrá, 
cuando este proceso se con
cluya con la elección de nue
vo Rector, con vitalidad inter
na e ilusiones para encarar 
los retos que nos está trayen
do el cambio de las circuns
tancias socioeconómicas que 
nos rodean o, por el contra
rio, puede traer la prolonga
ción de un periodo de enfren
tamiento creciente, malestar 
y pesimismo, que esterilicen 
todo esfuerzo en una eficiente 
defensa de derechos y posi
ciones establecidas. La 
conciencia aludida se concre
ta en el reconocimiento recí
proco de todos. 

Este reconocimiento impli
ca constituir sin dilación el 
Claustro que ha resultado de 
estas elecciones, pues necesi
tamos volver a ser conscien
tes de la importancia que en 
sí mismo tiene este órgano de 
deliberación y concertación 

Moda femenina en 

DE lA 50 A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 

• 9188227 27 

PUERTA de Madrid 

en momentos de cns1s. No 
puede haber ni argumentos 
ni conveniencias de trámite 
(como, por ejemplo, esperar a 
elaborar los presupuestos 
que ya debieron haber sido 
aprobados por el anterior 
Claustro) que ninguneen la 
importante misión que a este 
Claustro le ha venido deter
minada por la resolución de 
los envites a los que me refe
ría al principio. El Claustro 
pronto debe de determinar 
cómo pone en marcha el 
debate para esta transición. 
Entre los asuntos que en bre
ve puede resolver este Claus
tro está la reparación del 
error que cometieron nues
tros Estatutos de no limitar el 
periodo de permanencia en 
los cargos. Una vez esto 
resuelto, que no necesita más 
de cuatro meses, las eleccio
nes a Rector deben anticipar
se en la medida de lo posible. 
Pero todo esto tiene, necesa
riamente, que comenzar por 
la constitución en breve del 
propio Claustro. No hacerlo 
seria dar el primer paso a ese 
enfrentamiento esterilizante 
al que antes me refería, pues 
esta vez las expectativas no 
pueden ya ser aplacadas con 
un "he tomado nota". 

Si esto se hace en el 
ambiente intelectual de los 
que hemos aprendido con 
esta elección que nada es 
eterno, ni tiene, ni puede-ser
lo, y de que los males de 
todas las permanencias 
extravagantes se parecen 
entre sí, a pesar de la bondad 
de sus actores, habremos 
hecho posible entre todos la 
grandeza que se necesita 
tanto para los que han pilota
do la etapa más creativa y 

de las ideas de los que deben 
preparar la adaptación de 
ésta a los nuevos tiempos. 

Y, queda la apostilla a la 
que me refería más arriba, en 
contestación al enfado de un 
destacado ingeniero de nues
tra Universidad, Sr. ingeniero: 
Ésta es y seguirá siendo una 
noble institución, en la que 
ningún radicalismo verbal va 
a hacer realidad la profecía 
de convertir a sus miembros 
en animales. Sólo una mente 
peI"Versa, que llevó a Europa a 
la más inicua de las destruc
ciones en el siglo que acaba
mos de sobrepasar, se atrevió 
a hacer profecías de ese cali
bre, pero eso era en un tiem
po en el que al noble y buen 
Darwin le habían salido discí
pulos que llevaron sus descu
brimientos a campos insospe
chados. Acertadamente por el 
contrario, cuando esa tor
mentosa mentalidad se for
maba, el ingeniero Sr. Terán, 
Presidente del Primer Congre
so de los Ingenieros Españo
les, les decía a sus colegas de 
profesión en el discurso inau
gural: "Que por lo mismo que 
están de su parte una mayor 
ilustración..... .. de su lado 
habrán de estar siempre la 
templanza y la serenidad para 
impedir que el conflicto esta
lle, o para ayudar a resolverlo 
por caminos de paz y de 
concordia". 

José MORILLA CRITZ 
Catedrático de Historia e 

Instituciones Económicas. 
UAH 

encanjo y jq obustez del 
rústico y arte,ano 
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-"Pasen, señoras; pasen 
ustedes, señores. Sí, pasen, 
pasen todos ustedes, ciu
dadanos, forasteros , turis
tas y mirones; deportistas, 
hombres y mujeres de la 
envidiada y aventajada Ter
cera Edad, pasen. Pasad, 
jovencitos chicos y chicas. 
Pasad también vosotros, 
niños y niñas de pre-escolar 
o básica. Entren todos, que 
la sala aún no se ha llenado 
y butacas hay para dar y 
tomar". 

Les presentamos hoy EL 
DESIERTO AVANZA, pelícu
la progre y pos-moderna, 
actual y jacarandosa, sin 
vanidad pero real. De argu
mento cotidiano de andar 
por casa; de tema que tú y 
tú, el otro tú y el de más 
allá vamos desarrollando, 
vamos escribiendo sobre 
nuestra Ciudad. Entrad y 
veréis, no hayáis miedo a 
perder vuestra personali
dad, ya que no contamos 
con la presencia de político 
alguno que nos envenene 
con la pócima de su dema
gogia, o venga a ningunear 
al respetable. 

Es obvio, es evidente que 
cada uno de nosotros so
mos parte integrante de ese 
"tú" colectivo y gremial , 
remachado a golpes de re
cochineo y vanagloria. 

Estamos todos invitados a 
saborear la proyección del 
filme, pues es nuestra pelí
cula, la que realizamos día 
a día sobre nuestra querida 
Ciudad, sobre nuestro Ba
rrio, sobre el propio suelo 
que pisamos. Sobre nuestra 
Alcalá de Henares, hoy Pa
trimonio de la Humanidad, 
sello estremecido fabulosa y 
vivamente de historia y de 
cultura. 

Somos, pues, realizadores 
de la película. Debe ser, por 
tanto, motivo de orgullo, 
poder desenrollar los cente
nares de metros de celuloi
de corridos , pasar una 
agradable velada en sinto
nia de asiento y complici
dad, e irnos a casa con la 
conciencia despierta de que 
"no todos somos iguales". 
De que "hay que ver, ¿cómo 
puede haber a estas alturas 
del siglo XXI personas tan 
descuidadas y guarronas"? . 
Bla, bla, bla .. . 

Hace ya bastantes años, 
la poderosa industria del ci
ne "made in USA" -los ven
cedores, ¡ojo!- invadieron 
nuestras salas de proyec
ción y falsificaron gustos y 
conductas, mediante el pa
se de infinidad de películas 
de guerra, de la Segunda 
Guerra Mundial (1939-
1945) . Los yankis fueron los 
vencedores. Ya sabéis, por 
cada gringo caído, queda-
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El desierto avanza 
ban sobre el polvo cuarenta 
tedescos. Es la tónica de la 
muerte, no para interesar
nos del detalle al por 
menor. 

El interés es muy diferen
te. Al paso de cañones, tan
ques y ametralladoras; 
camiones de ejes altísimos, 
artillería pesada y bomba
zos aéreos a toneladas, sea 
cual fuere el General Jefe 
de Operaciones, sólo que
daba destrucción y ruinas, 
muerte, desierto , desola
ción. Tobruk, Batalla de El 
Alalein, Patton, El desem
barco en Normandía, El 
Puente de Rernagen . .. Tras 
la muerte, democracia a 
toneladas mezclada a güis
qui tabernario y chicle del 
barato. 

Cerca de nosotros, a cual
quier hora y día, la película 
de acción hay que ver cómo 
se solaza y se entretiene en 
el destrozo del entorno na
tural, en la muerte de la 
naturaleza. Ni más ni me
nos, Atila ha resucitado y 
sus palabras se han reen
carnado en guionistas y 
realizadores: "por donde 
pasa mi caballo -que soy 
yo-, no vuelve a nacer la 
hierba". 

El desierto avanza, no 
obstante ese par de metros, 
-con ilusión de ser cuadra
dos- , de césped añadido 
corno de limosna al chaleci
to adosado. Avanza sin tre
gua ni descanso, no obs
tante nuestros laureados 
urbanizadores imaginen, 
con tan inocente orgullo, 
liliputienses bosquecillos 
de arbolitos enanos para 
"humanizar" el cruce de 
dos grandes vías; o se em
peñen en dibujar asientos y 
parterres para violetas y 
dos rosalitos silvestres, 
agarrándose desesperada
mente a la dura piedra que 
hace tan bonita la entrada 
a nuestra nueva casa. 

El desierto salta semáfo
ros sin importarle posicio
nes verdes, rojas o amari
llas de luces y prohibicio
nes, y arrasa desconsidera
damente glorietas a las que 
nuestras solicitas autorida
des municipales prometen 
vegetación autóctona fresca 
y esmerada. Los árboles 
mueren a las primeras bo
canadas de aire envenena
do. Si se resisten a morir, 
iremos nosotros a darles 
caña ... Pa' lo que sirven ... 

Nos traicionan de vez en 
cuando nuestros recuerdos 
y nos exigen mínimos es
fuerzos. Seguimos comien
do pipas y tragando ojos de 

besugo, y al mismo tiempo 
arrojamos disimuladamen
te al suelo cascarillas y tro
zos de piel. "Para eso están 
las de la limpieza, que 
nosotros bien que pagamos 
la entrada". Y surgen como 
fantasmas aquellos árboles 
que hubo en nuestra asfal
tada calle y en el barrio. Y 
nos persigue la sombra de 
aquella inolvidable plazole
ta con su manto de hierba 
siempre fresca y verde; y 
aquellas florecillas tan gra
ciosas. -"¡A pasmarse toca, 
hermanos!, ¿qué hacen las 
flores en la ciudad que nos 
acoge tan brillantemente 
moderna?". Hasta veíamos 
gorriones a cientos, y palo
mas picando migas de pan 
y maíz que les alargábamos 
en nuestras manos; vola
ban muy bajas las rápidas 
golondrinas, con evidente 
peligro para mosquitos, 
moscas y demás insectos 
del lugar. 

Miren por dónde, acabo 
de ver una gruesa bandada 
de grullas dibujando circo 
bajo el intenso azul de esta 
tarde de febrero. Parece que 
han perdido algo, ¿la orien
tación, quizás? No vuelan 
formando la clásica uve, re
levándose en la punta del 
ángulo a cada tiempo preci
so. Vuelan corno en circulo, 
superpuestas a dos o tres 
planos. Un anciano, que 
pasa el rato tomando el sol 
junto a su esposa, confirma 
mi más joven pensamiento: 
- "sí, parecen volar despis
tadas. Yo nunca las he vis
to volar de tal manera" . 
¿Despistadas? 

Pasan los metros de celu -
loide. Sobre bosques imagi
nados por obra de los lla
mados "efectos especiales", 
se nos dice que la película 
ha sido rodada en parques 
y jardines de la ciudad, un 
antes de hoy, lejano por 
supuesto; y un ahora y 
aquí que nos infecta el 
aliento. Seguirnos mascan
do pipas, ensuciando el 
entarimado del cine, y pen
sando: -"hay que ver cómo 
es la gente de descuidada, 
parece mentira". Pero yo ... 

Tiene muy poco de hala
güeña, menos de placente
ra, la visión de parques y 
zonas verdes , excepto el 
nombre. Buscar las causas 
es pernicioso, te acarreas 
risas de conmiseración y 
desprecio, palabras de "po
bre diablo"; cuando no lle
guen a recordar a tus ante
pasados hasta el primer 
cabeza de la saga familiar, 
si es que de ellos hay cons-

tancia en los libros. 
Pienso tercamente que el 

verde y la alegria visual del 
conocido árbol; del matorral 
silvestre o adocenado para 
descanso del hombre; de 
unas brazadas de hierba, 
llámense grama o acederas; 
del atrevido arbusto lu -
chando sin paz por sobrevi
vir a zancajos, desgarros y 
sed, es preferible a la visión 
de botes y botellas de plás
tico, bolsas vaciadas de go
minolas y cacahuetes, late
rio diverso, suciedad, mu
gre ... 

Alguien, a mi lado, protes
ta airadamente, voz audible 
e inoportuna: -"Pero, ¿no se 
dan cuenta de que al pro
greso no se le pueden cerrar 
puertas? ¡Cuadrilla de pale
tos ... !". 

La voz, sin embargo, es 
obra del guión. Aparecen 
como grajos varias máqui
nas, arrancan hierbas, ar
bustos, cuatro elegantes 
chopos, césped. Nuestras 
máquinas aplanan tierras y 
hoyos; otras limitan con 
bordillos de cemento carni
nillos de ensueño. Otras 
arrojan sobre el suelo esa 
masa negra de la que suben 
nubecillas blancas para 
morir enseguida. Es la nue
va calle del Barrio, que hoy 
rejuvenece. 

Salgamos de la sala, la 
película ha terminado por 
hoy. Vayamos un poco más 
allá y apresemos en nuestro 
interior el último, el ínfimo 
detalle de la naturaleza. Re
paremos en el "milagrico" 
de la vida, a pesar del bo
chornazo de la muerte. El 
obrero de mono negro y 
sucio olvidó rellenar un 
pequeño rincón, un hue
quecillo miedoso y humilde, 
justo al lado donde la calle 
forma ángulo coqueto y 
redondeado. No le ha llega
do ni un gramo de masa 
negruzca y maloliente. 

Aparece la vida. Agua y 
sol, en linda y constante 
unión amistosa con un pu
ñadíco de tierra, han des
pertado el nuevo y renovado 
milagro: surge una fina 
hierbecilla, cuatro o más ta
llitos y doce alargadas hoji
tas "de vivo verde pintadas". 

¿Por cuánto tiempo 
sobrevivirá nuestra vecini
ta, la hierbecilla de la esqui
na de nuestra calle? Díga
melo usted, ¡lector amigo y 
complaciente! Pero esté 
seguro, muy seguro, de que 
el desierto no se detiene, 
avanza sin resistencia, por
que le facilitamos avanzar, 
gozarnos y nos alegramos de 
que siga avanzando. 

J e sús ORTEGA 
CALAHORRA 
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los componamientos humanos 

la conducta nacionalista 
tiene un componente genético 
El exsecretarlo general de ERC, Heribert Barrera, dijo la semana pasada que los flujos migratorios son un suicidio colectivo para Cataluña. Después de que Marta Ferrusola alertase sobre los peligros de la inmigración, Barrera pidió un referéndum para saber si los inmigrantes pueden quedarse por haber pisado España. 

Los "temperamentos inna
tos" tienen mucho que ver con 
los puntos de vista que las per
sonas toman en base a las ide
as nacionalistas y de ahí que 
los haya más radicales, menos 
radicales y tolerantes, en base 
a anteponer el "bien común" a 
la idea de que: "lo primero es 
lo mío, mi casa, mi pueblo o 
mi tierra". Esto es una idea 
fácil de defender ya que, cual
quier persona que sea natural 
de una tierra, se entiende que 
quiere a su tierra y además, si 
hay personas que ensalzan el 
carácter patriótico de amar a su 
tierra, esa idea y ese amor a lo 
suyo, sube de nivel y si además 
le añadimos una "ideología", 
ya tenemos el caldo de cultivo 
para que: "las personas con 
un temperamento innato 
más fuerte o agresivo, pon
gan más énfasis en defender 
a ultranza su tierra o su pue
blo". Pero hoy no estamos en 
la Edad Media y los pueblos se 
unen por continentes y, así, la 
Unión Europea será la Unión 
de los estados europeos y ya 
parece desfasado, aunque exis
te cierto espíritu nacionalista 
que, en muchas ocasiones, por 
egoísmo de algunas personas, 
trata de imponer un "separatis
mo", ahora, que todos los pue
blos tienden a unirse. 

Así, el expresidente del Par
lament y exsecretario general 
de ERC, Heribert Barrera, 
explicó que permitir la entrada 
sin freno de los inmigrantes es 
un "suicidio colectivo para 
Cataluña" y que no se les 
puede regularizar "sólo por ha
ber puesto el pie en España". 
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Opiniones como ésta están 
recogidas en el libro "Qué 
piensa Heribert Barrera" que 
ha sido presentado, con bom
bo y platillo, en el Ateneo de 
Barcelona con la presencia del 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol. Barrera, que conti
núa siendo miembro del Con
sejo Nacional de esta forma
ción política, aseguró que, 
pese a que ERC es partidario 
de presentar un recurso de 
inconstitucionalidad contra la 
Ley de Extranjería, es un 
"error" considerar que esta ley 
es anticonstitucional. 

En su opinión, la excesiva 
afluencia de inmigrantes debe
ría tener la posibilidad de limi
tarse mediante un referéndum 
para que sea la propia ciudada
nía quien estableciera "si los 
inmigrantes pueden tener 
derecho a quedarse sólo por 
el hecho de haber llegado" y 
consideró "lamentable" que no 
se haya consultado a la po
blación sobre esta cuestión. 
Barrera auguró que una convo
catoria de estas características 
tendría un resultado mayorita
rio en contra de la regulariza
ción automática de los inmi
grantes que llegan a España y, 
en el caso de que los resultados 
no fueran los esperados por el 
exsecretario general de ERC, 
aseguró que "lo aceptaría por
que soy un demócrata, pero 
creo que sería un error". 

El expresidente del Parla
ment señaló que "la inmigra
ción es un problema para cual
quier país, pero especialmente 
si no se dispone de los recur
sos de un Estado para facilitar 

la integración", respecto al 
caso de Cataluña. Explicó que, 
en Cataluña, existe un porcen
taje de inmigrantes superior al 
de otras regiones que atribuye 
a la "pendiente natural" de los 
flujos migratorios. 

Pero Heribert Barrera señaló 
también que "estos flujos 
migratorios pueden empeo
rar la situación minoritaria 
de la población que habla el 
catalán y advirtió que ningu
na lengua puede sobrevivir 
en condiciones de inferiori
dad en un territorio", tras lo 
que aseguró que, de no produ
cirse cambios en cuanto a esta 
cuestión, "dentro de unos 
años podríamos ser un 30 
por ciento los habitantes de 
Cataluña que tengan el cata
lán como lengua de uso habi
tual". Así, sostiene que la 
afluencia masiva de inmi
grantes hace peligrar la 
identidad catalana. 

Hasta tal punto llega la 
"conciencia nacionalista in
transigente" que "cuando 
Haider dice que en Austria 
hay demasiados extranjeros 
no es racista y que en el caso 
de El Ejido, la solución sería 
expulsar progresivamente a 
los extranjeros". Es lamenta
ble que, en muchas ocasiones, 
las ideas nacionalistas, por 
otro lado muy respetables, se 
endurezcan y en base a creen
cias o ideales, además de a la 
proliferación de personas de 
unos temperamentos más 
intransigentes, se deshaga la 
buena convivencia entre los 
pueblos con la tolerancia y se 
llegue a procedimientos vio-

lentos que entre otras cosas, 
causan pérdidas humanas e 
innumerables daños materiales 
por parte de los activistas faná
ticos que: "gracias a las pala
bras de algunos políticos, se 
incentivan en sus deseos 
nacionalistas y ven a los que 
no son de su pueblo o de su 
tierra como enemigos". Ya va 
siendo hora de que el hom
bre aprenda a convivir y los 
fanatismos se queden ancla
dos en el pasado, como algo 
superado y de otro siglo. 

Los pueblos se desarrollan 
mejor en buena convivencia y 
en democracia, no se puede 
decir como Heribert Barrera 
que "es evidente que quien 
quiere españolizar Cataluña 
tenga interés en que los inmi
grantes vengan aquí, porque 
la fórmula es muy eficaz". 
Las artimañas de mentes retor
cidas han llevado a la humani
dad a soportar graves enfrenta
mientos y guerras, sólo por el 
mero egoísmo de extender su 
nación o por imponer a los 
demás sus ideas. Los pueblos 
en paz y libertad pueden ex
presar sus ideas y opiniones en 
democracia y, aunque existen 
personas más temperamentales 
a la hora de defender a su tie
rra, es hora de que vayamos 
aprendiendo de los norteameri
canos, que lo son, con inde
pendencia del estado donde 
hayan nacido. A ver cuándo 
decimos que somos europeos y 
amamos a nuestro pueblo en la 
intimidad y no combatiendo a 
los vecinos que, casi siempre, 
son los primeros que auxilian 
por estar más cerca y se empie
za a llevar mejor las personas 
en base a algo racional, "que 
somos una especie inteligente 
y eso debería de llevarnos a 
no volver al pasado y luchar 
por cosas que el tiempo vuel
ve a unir, como es el caso de 
Alemania, dividida por la 
guerra y ahora unida por el 
sentido común. ¿Qué dirían 
los que han muerto en la gue
rra si vieran que sus vidas no 
han servido para nada? 

Luis ORDUÑA LOZANO 

10 de marzo de 2001 



El fracaso de un provecto decimonónico: 

La instalación del colegio General Militar 
en los edificios de la Universidad 

Desde el mismo momento 
en que se dictó la Real Orden 
de 29 de octubre de 1836 por 
la que se decretaba el trasla
do de la Universidad de Alca
lá a Madrid, el Gobierno tuvo 
que enfrentarse al problema 
del destino de los edificios 
universitarios alcalaínos. Ini
cialmente se alquilaron diver
sas estancias, tanto para 
viviendas como para peque
ños negocios, pero el número 
de . edificios de grandes di
mensiones vacíos en la ciu
dad, consecuencia de la ex
claustración y desamortiza
ción y del propio traslado de 
la Universidad, era tan amplio 
que hacían prácticamente 
imposible dotarles de uso. 

La venta de la manzana uni
versitaria en 1846 y el despo
jo al que sus compradores 
sometieron a los nobles edifi
cios, provocó la reacción de la 
sociedad alcalaína y su adqui
sición, en 1850, a su propie
tario del momento, el conde 
de Quinto, por una sociedad 
de Condueños formada con 
ese fin. Este hecho y la histo
ria de los edificios hasta la 
actualidad ha sido amplia
mente conmemorado con ex
posiciones, homenajes y pu
blicaciones estos últimos me
ses, al cumplirse su CL ani
versario. 

Tomando como excusa este 

.,t., ,,._ ,, ... .::.. ..... , 

~ 

to de marzo de 200t 

acontecimiento, quiero dete
nerme en un proyecto guber
namental de 1844 para con
vertir San Ildefonso en Cole
gio General Militar y . fracasa
do éste, la solicitud del Ayun
tamiento, dos años más tar
de, para que se retomara la 
idea de la instalación del cen
tro de enseñanza militar en 
Alcalá. No cabe duda que, si 
cualquiera de estas dos ini
ciativas hubiera tenido éxito, 
la historia de la ciudad y de 
sus edificios más emblemáti
cos hubiera transcurrido du
rante el siglo XIX por otros 
derroteros. 

El problema de la enseñan
za militar en España, desde el 
mismo momento de la susti
tución del Ejército Real por el 
Ejército Nacional a principios 
del siglo XIX, ha oscilado 
entre la creación de una aca
demia o colegio general para 
todas las armas o un centro 
específico para cada una de 
ellas, optando en ocasiones 
por una solución intermedia, 
con estudios conjuntos en los 
primeros años, para pasar 
posteriormente a centros de 
especialización, sustituyendo 
el sistema de la enseñanza en 
los propios regimientos, utili
zado hasta comienzos del 
siglo XIX. 

En 1823, una vez repuesto 
en su poder absoluto tras la 

VISTA 
- J0•i ú j.jii¡ 111 1.1 

invasión de los "Cien Mil Hijos 
de San Luis", Fernando VII 
decretó el cierre de las acade
mias militares --entre ellas la 
de Ingenieros sita en Alcalá
por considerarlas focos de 
liberalismo. Sin embargo, po
co después, el 28 de diciem
bre de 1824, necesitando cre
ar una nueva oficialidad fiel a 
su persona, el monarca apro
bó el Reglamento para el esta
blecimiento del Colegio Gene
ral Militar. Su inauguración 
tuvo lugar el 1 de junio de 
1825 en el Alcázar de Segovia. 
El Colegio permaneció en la 
ciudad castellana hasta 1837, 
poco antes de su ocupación 
por los carlistas, trasladándo
se a Madrid e instalándose en 
el convento de los Dominicos 
de Atocha, pasando posterior
mente a los Trinitarios Des
calzos y en 1842 al cuartel de 
Guardias de Corps. 

Continuando con esta polí
tica de restablecimiento de los 
centros de enseñanza milita
res, una Real Orden de 16 de 
marzo de 1829 dispuso que se 
hiciera lo propio con la Acade
mia de Artillería, que al estar 
ocupada su antigua sede de 
Segovia por el Colegio General 
Militar y tras un fallido inten
to de instalarse en Villaviciosa 
de Odón, finalmente lo hizo 
en los colegios de Málaga y 
San Agustin de Alcalá, am-

pliando posteriormente sus 
instalaciones con la mayor 
parte del vecino colegio de 
Trinitarios. 

La inauguración oficial de la 
Academia de Artillería tuvo 
lugar el 16 de mayo de 1930, 
permaneciendo en Alcalá has
ta que la amenaza carlista 
sobre la ciudad aconsejó, el 6 
de agosto de 1837, al Ministe
rio de la Guerra autorizar su 
traslado a Madrid en caso de 
acercamiento del enemigo. El 
21 del mismo mes se cedió a 
la Academia el Seminario de 
Nobles, que lo ocupó definiti
vamente el 4 de octubre, per
maneciendo en dicho edificio 
hasta que en noviembre de 
1839, finalizada la guerra, 
marchó a Segovia. 

Por su parte, el antiguo Co
legio General Militar fue refor
mado por un Real Decreto de 
23 de diciembre de 1842, que 
fijaba la creación en Madrid 
de un nuevo Colegio General 
de todas las Armas. Poco des
pués, ante las dificultades 
con que el centro topaba en la 
capital, por Real Orden de 27 
de febrero de 1845 se destina
ron los edificios de la antigua 
Universidad de Alcalá para 
Colegio General Militar. Una 
copia del proyecto de adecua
ción de los edificios, realizada 
por Antonio de la Iglesia, figu
ra como ilustración de ese 
articulo. 

Afortunadamente, teniendo 
en cuenta la sustancial modi
ficación que hubiera sufrido 
el Colegio de San Ildefonso, la 
disposición no llegó a llevarse 
a la práctica y el Colegio con
tinuó en Madrid. El 15 de 
noviembre de 1845 el Capitán 
General remitió un escrito al 
Ayuntamiento indicando que 
la Reina había dispuesto que 
los edificios de Alcalá pertene
cientes a la Universidad y los 
colegios de San Pedro y San 
Pablo y de la Concepción, que 
por Real Orden de 27 de 
febrero de 1845 fueron desti
nados para el Colegio General 
Militar, pasaran a disposición 
del Ministro de la Goberna
ción. Con esta orden se elimi
naba la posibilidad de instala
ción de la Academia en Alcalá 
y quedaban dispuestos para 
la venta los edificios universi
tarios. 

A pesar de todo, al año 
siguiente y debido a una epi
demia que asoló Madrid, vol
vió a contemplarse el traslado 
a una localidad cercana a la 
capital, pero sin los agobios 
de la Corte, solicitando su 
instalación la propia Alcalá, 
Toledo, Valladolid, El Escorial 
y Granada, contando todas 
ellas con grandes edificios 
útiles para el centro. 
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En el caso de Alcalá, la soli
citud del Ayuntamiento al 
Gobierno había sido precedi
da de una suscripción realiza
da entre los gremios de la ciu
dad, con el fin de poder ofre
cer la contraprestación del 
pago de las costas del trasla
do. Esta suscripción llevada a 
cabo entre el 18 y 20 de junio 
de 1846 por el Consistorio, 
ponia de relieve a los repre
sentantes de los gremios el 
beneficio que acarrearla para 
sus negocios la instalación en 
la localidad de un centro de 
estas características. 

La ·relación de gremios que 
contribuyeron a la suscrip
ción, que reproduzco a conti
nuación, sirve al mismo tiem
po para ilustrar el estado del 
comercio alcalaíno a media
dos del siglo XIX: 

- Gremio de labradores, 
ofrecen 200 carros para la 
conducción del equipo y ense
res del Colegio en caso de 
trasladarse a la ciudad (fir
mado. Manuel lbarra y Tomás 
Gutiérrez). 

Barberos, 100 reales. 
(Antonio Tendilla y José de la 
Cuesta). 

- Tiendas de Mercería, 169 
reales (Gabino Ahedo y Maria
no Liborio). 

- Comercio en general, 20 
carros (José Maria Za.bala y 
Francisco Maruz). Además, 
particularmente la casa de 
Za.bala 100 reales. 

- José Benito de Castro, es
tanquero, 20 reales. 

- Hortelanos, 224 reales. 
- Gremio de obra prima, 242 

reales. 
- Mesa de billar de Manuel 

Gerico, 40 reales. 
- Procuradores y alcaide de 

la cárcel nacional, 120 reales. 
- Esparteros, cabestreros y 

guarnicioneros, 148 reales. 
- Farmacéutico Pablo Mon

só, 20 reales. 
- Colegio de Abogados, 160 

reales. 
- Sastres, 230 reales. 
- Quincalleros, 40 reales. 
- Posaderos, 1.555 reales. 
- Carpinteros, 200 reales. 
- Albañiles, 450 reales. 
- Escribanos del número y 

juzgado, 80 reales. 
- Gremio de carreteros, 70 

reales. 
- Confiteros, excepto Julián 

Contera, que nada ha ofreci
do, 420 reales, además Ma
riano López Prieto, 2 carros. 

- Alfareros, 40 reales, ade
más Pedro Bias, 2 carros. 

Una vez finalizada la sus
cripción, el día 21 , el Ayunta
miento dirigió al Gobierno la 
siguiente instancia: 

"Habiendo tenido noticia 
este Ayuntamiento de la 
voluntad de S .M. de estable-
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cerse fuera de la capital el 
Colegio General Militar consi
dera su deber manifestar que 
esta población goza de venta
jas que tal vez no se hallará 
en ningún otro sitio y que no 
son desconocidas a V.E. No es 
menos digna tampoco de que 
S.M. atienda a una ciudad 
cuyos establecimientos cienti
ficos han dado tantos hom
bres ilustres al Estado y que 
hoy por diferentes causas se 
halla tan abatida que muchos 
de sus moradores han tenido 
que abandonar por carecer de 
recursos para su subsistencia 
que en otro tiempo tenian ... 
deseando secundar en la 
manera posible la voluntad de 
S.M. conociendo así mismo 
las muchas atenciones que 
sean sobre el erario y los cre
cidos gastos que la indicada 
traslación se le habían de 
causar, el Ayuntamiento ha 
consultado a sus vecinos y se 
han comprometido a trasla
dar a esta ciudad los efectos 
del colegio en el caso de que 
así se acuerde, para lo cual se 
cuenta con 250 carros, supli
ca la traslación a Alcalá de 
Henares del colegio". 

Tampoco en este caso se 
consiguió el traslado ya que la 
venta poco antes a Joaquín 
Alcober por 50.000 reales de 
los edificios de la manzana 
universitaria, y la instalación 
en Alcalá del Depósito Central 
de Instrucción de Caballería 
en 1842, no dejaba edificios 
libres en poder del Estado que 
facilitaran esta instalación. 
Toledo, por su parte, pudo 
ofrecer junto al Alcázar, 
entonces en ruinas, tres edifi
cios: el Hospital de Santa 
Cruz, la Casa de la Caridad y 
el Hospital de Santiago de los 
Caballeros , que unidos al 
antiguo convento de Capuchi
nos, transformado en cuartel, 
ofrecían un amplio conjunto. 
Además el Ayuntamiento tole
dano ofreció su ayuda econó
mica para restaurar el Alcá
zar y para el acondiciona
miento del resto de los edifi
cios, lo que fue suficiente 
para que el Gobierno se deci
diera por la ciudad del Tajo. 

La vida del nuevo Colegio 
Militar fue efimera, pues, en 
1850 se volvió al sistema de 
un centro de enseñanza para 
cada Arma, ocupando los edi
ficios de Toledo la Academia 
de Infantería. Al mismo tiem
po, en Alcalá, recién rescata
dos los edificios universitarios 
por los Condueños, se esta
blecía en San Ildefonso, aun
que por poco tiempo, la Aca
demia de Caballería. 

Luis Miguel DE DIEGO 

El principal obieUVo es perteccionar el idioma 

Quince alumnos del 
l.E.S Doctor Marañón 
viaiaron a lvon 
Tras la grata experiencia que tuvieron con los estudiantes 
de Inglaterra, el director del I.E.S Doctor Marañón, Fernan
do Telles, se animó este año a entablar relación con los 
estudiantes franceses. 15 alumnos de este Instituto de Edu
cación Secundaria partieron el sábado 24 de febrero para 
Lyon, donde permanecerán hasta el sábado dia 3 de marzo. 

Los alumnos del Instituto 
de Educación Secundaria 
del Doctor Marañón se 
marcharon el sábado 24 de 
febrero y regresarán el 
sábado 3 de marzo de 
Lyon. El director del cen
tro, Fernando Telles Moli
na, manifestó: "Los alum
nos que se han marchado 
tienen edades comprendi
das entre los 15 y los 16 
años, son estudiantes que 
tienen como segundo idio
ma la asignatura de fran
cés. Es una forma de moti
varles en el conocimiento y 
en el perfeccionamiento del 
idioma. Llevamos enta
blando conversación cerca 
de un año, para conseguir 
sobre todo una garantía y 
lograr un grupo numeroso. 
En un primer momento 
teníamos idea de hacer el 
viaje en autobús, hablamos 
con otros centros de Alcalá 
pero al final nos dijeron 
que no y entonces hacemos 
el viaje en avión". Es la pri
mera vez que este Instit uto 
de Secundaria se intercam
bia con estudiantes france
ses, el director del centro 
explicó que hace unos años 
habían entablado relación 
con Inglaterra: "La expe
riencia fue fantástica y por 
eso nos hemos animado 
esta vez". 

TAllEI 

Los alcalainos serán reci
bidos por el alcalde de 
Oullins, localidad situada 
junto a Lyon, "es como si 
fuera un barrio colindante. 
Nosotros les comunícamos 
a nuestro ayuntamiento 
este viaje. y nos han entre
gado un pequeño detalle y 
una carta dirigida al alcal
de de la ciudad que visita
mos" , explicó el director del 
instituto. Los alumnos del 
Instituto Doctor Marañón 
tienen prevista la visita de 
27 estudiantes franceses, 
acompañados por cuatro 
profesores , para la última 
semana de marzo. "Noso
tros vamos a un gran cen
tro de Formación Profesio
nal y Bachillerato, nos alo
jamos en la casa de los 
estudiantes y de los profe
sores, allí nos tienen pre
paradas unas series de 
actividades al igual que 
nosotros se las estamos 
preparando para ellos 
como una visita guiada por 
la ciudad". Fernando Telles 
está seguro de que la expe
riencia va a ser muy positi
va para todos los estudian
tes: "El hecho de tener que 
preocuparte por comuni
carte con una persona que 
tienes enfrente, te obliga a 
esforzarte por un idioma 
que no es el tuyo". 

DE PElETEllA 
TRABAJOS 

A 
MEDIDA 

EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, cpilar <'()a{enciano 

•La piel a su medida" 

Más de 20 años de experiencia 

Moutón, 
Marmota, 

Etc, 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .•.................•.........••....•..........•..•. 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................................•.....................••....•......•.... 91 888 15 21 
Cruz Roja ...............•......•.........................•........... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...•..•.......•..........•............................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ........••..•...•.............•.........•... 061 
Centro Municipal de Salud ...•..........•..•..•............•.••..•...•.....•...... 91 888 54 91 
Policía Nacional ......•...................•.....•....•.•.•.•.........••••.......•......•.........•.....•.. 091 
Policía Municipal •...•.........•...•................•..........................•...•.•...•.•....•..•..... 092 
Guardia Civil ..••......•..........•.........•.......•......•.•..••.....•....•.....•.......... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ..........•..........•.......•........................• 062 
Bomberos ................•..........•.............................................•...•...... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centrallzado) ......•.•.................•....•.........••.•••............. 085 
Protección Civil .•.............•.•.•....•..•.....•.......••...••........•......•..........• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...............................................•..........••..•...••...•.•... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .......................•.......•..........•....•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...........•.........................•................................•.....•............. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ............................................•...•.•.•.•.....•..•...• 91 888 00 21 
Continental Auto •...........•...•.........•..........................•.•.•.•.•...•.....• 91 88816 22 
Cementerio .•..•...•..................•.....•........•.....•......•...............•.........• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....................................•.......••...•...•...••..•...•... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ....•....•.........•..........................••....•.•.......... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .....................•..............•................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ......•...•.......................•............••..•.............. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .•.....•....•.•....•.•..•.......•.•.......•..•....... 91 88812 94 
Cámara de Comercio .....•..............................•...••........•....•......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..•......•.........•.........•...•.•..•........ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ..............•......•..•...•.....••.......•...•...•... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............•.•...............•...•.................•........ 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .............•.....•..........•..........•......... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ............................•...•........•..•......... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ..••.....•.••..........•........•......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ..•..... 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey ...•...........•.......................•....••.•...•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .••.•.•...•...................•...........•...•....•.......... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ......................•.......................•.....•. 91 280 06 55 
OMIC .........•...•....•.•....•......••.......•....•......•..•.....•.•........••.....•..•......... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ......•..........................•..........•.........•.......•. 91 880 65 36 
Obispado ........•...••........•.•..•....••..........••.....•...•.•.................. 91 888 27 00 J 04 
Oficina de Turismo .•....................................•...........•.•......•.•...•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) •...•......•......•....•.........•.•••... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •............ 91 881 34 61 
Archivo Municipal •...........•.......................•....•...•....•••..•.•.•....•.•.... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......•..........•..................•......•........•.... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .............•...•......•...•......•.•................•.......... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ......••..........•....•......•.•..•.•...... 91 885 40 00 
Hacienda .........•..................•...•......................•....•......•..•...•......•.... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .•.•.....•.........••..........•.• 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .....•.................•....................•.•.......................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..•...•..........•... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .....•...•..•.... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ....••................•...•..•......•..... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ...........••............................. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ....•........••....•.•..•......... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 28 28 02 - 28 n 38 - e/ Vlralllo llavana. 5 v 1 

AZllauec• lle ••n•res IGUAllAl.AIARAI 
1km. 44 ClnL MURID-BARCELONA 
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LAS AUTONOSUYAS 
Conforme pasa el tiempo, 

cada vez está más claro que las 
mal llamadas autonomías (por
que no son tales) están diseña
das únicamente para el benefi
cio de los políticos, que no para 
el de los ciudadanos. 

Veamos un ejemplo reciente 
que muestra además lo surrea
lista que pueden llegar a ser sus 
intervenciones. Hace unos días 
leí, en el diario EL PAÍS, que el 
gobierno de la comunidad autó
nollla madrileña había presen
tado un recurso ante el Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid 
contra un plan de construcción 
de nuevos hoteles redactado 
por el ayuntamiento Jlladrileño. 
Y es que Luis Eduardo Cortés, 
controlador supremo de todo el 
urbanismo de la provincia, ha 
acusado al ayuntamiento de la 
capital de "usurpar competen
cias regionales en materia de 
turismo y urbanismo". Aluci
nante. Ahora resulta que un 
ayuntamiento ni tan siquiera 
puede decidir por sí IllÍsmo 
sobre la conveniencia de auto
rizar la construcción de un 
hotel en su térlllÍno Illunicipal. 
¿Quién usurpa a quién? ¿Quién 
ha convertido a los ayunta
mientos en unos meros com
parsas de Ruiz Gallardón y sus 
acólitos? Ni siquiera en tiem
pos de Franco, y no soy preci
samente un nostálgico de los 
IllÍSIIlos, ocurría esto. 

CICLISTAS, 
CONDUCTORES 
Y PEATONES 
A raíz de la publicación de las 

declaraciones de un ciclista 
(don Luis Sánchez Trillo) 
seguidas de la carta de un con
ductor (don Juan García), voy a 
terciar en el tema advirtiendo 
previamente de IIlÍ condición 
de conductor y, Jllucho más a 
menudo, peatón, pero no de 
ciclista. 

Evidentemente a don Luis 
Sánchez Trillo no le falta razón 
en muchas de las cosas que 
dice, pero tampoco se puede 
decir que don Juan García esté 
precisamente equivocado. Lo 
que afirma es verdad, pero me 
gustaría matizarlo. 

En primer lugar, es totalmen
te cierto que no todos los ciclis
tas presentan un comporta
miento incívico, por lo que 
jamás se me ocurriría generali
zar mis críticas extendiéndolas 
a todo el colectivo; pero lo que 
sí echo de· menos, y mucho, es 
que no sean los propios ciclis
tas (los buenos ciclistas, se 
entiende) los primeros en mar
car distancias con los otros 
insistiendo en algo tan evidente 
(y que por cierto no acosturn-
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Gacetillas complutenses 
bran a hacer) como que las nor
mas de tráfico deben ser respe
tadas por todos, ciclistas 
incluidos. Lo que no se puede 
admitir es que, con la excusa 
de que sean presuntamente la 
parte más débil, pretendan sal
társelas a la torera. Casualmen
te ll;Cabo de leer en el diario EL 
PAIS una entrevista al conduc
tor que atropelló a los dos her
manos Ochoa. Sin entrar en 
ningún tipo de juicio de valor, 
puesto que no se explican las 
circunstancias del desgraciado 
accidente, sí quiero resaltar dos 
puntos que hasta ahora desco
nocía: primero, que los dos 
ciclistas circulaban en paralelo 
por una autovía, lo cual no sólo 
era irregular, sino también peli
groso para ellos. Y segundo, 
que a este conductor, que ha 
necesitado tratamiento psicoló
gico y no cabe pensar que sea 
ningún homicida nato, ciertos 
medios cercanos al ciclismo le 
han negado algo tan fundamen
tal como es el derecho a la pre
sunción de inocencia, algo de 
lo que disfrutan incluso hasta 
los etarras cogidos in fraganti. 

Quizá el problema de todo 
radique fundamentalmente en 
el hecho de que resulta muy 
difícil compatibilizar el uso 
conjunto de las carreteras por 
parte de conductores y ciclis
tas, y desde luego las reivindi
caciones de estos últimos debe
rían ir por la construcción de 
carriles bici con las suficientes 
garantías y separados de las 
carreteras, antes que por el pre
sunto derecho, totalmente 
cuestionable, a disponer de las 
carreteras a su antojo. Y no 
acaba ahí todo. Se habla del 
número de ciclistas atropella
dos, pero ¿por qué no se lo 
compara con el de peatones 
atropellados, que es mucho 
mayor? Ya puestos, ¿por qué 
no se exige igualmente que los 
peatones puedan pasear en gru
po, y a su aire, por las carrete
ras allá donde se los antoje, 
estando los conductores obli
gados a respetarlos y a mante
ner su paso IllÍentras no puedan 
adelantarlos? Porque para mí 
no hay demasiada diferencia 
entre ambos casos. Y desde 
luego, y ciñéndonos a mi caso 
concreto, puedo asegurarles 
que jamás he molestado a un 
ciclista, lo que me ha costado 
en ocasiones tenerme que sal
tar un desvío con el consi
guiente rodeo de varios kiló
metros, IllÍentras ellos sí me 
han incordiado a mí más de 
una y de dos veces. 

Otra cuestión que también 
suele ser obviada por los ciclis
tas, es el comportamiento de 

algunos de ellos por las calles 
de la ciudad, donde ya no pue
den escudarse en su condición 
de ser las partes más débiles. 
Yo he visto a numerosos ciclis
tas saltarse los semáforos, ir 
por dirección prohibida o cir
cular por las aceras esquivando 
a los peatones, y no una vez, 
sino muchas. En una ocasión 
estuve a punto de llevarme por 
delante a uno que me salió ino
pinadamente entre dos coches 
aparcados, por supuesto sin 
mirar; de haberlo atropellado, 
¿la culpa hubiera sido mía? Y 
la otra cara de la moneda: hace 
unos días estuve a punto de ser 
arrollado por otro... en los 
andenes de la estación de Ren
fe. Y no iba precisamente des
pacio. Mientras los ciclistas, 
los buenos ciclistas, no conde
nen todo esto, no estarán 
moralmente autorizados para 
plantear sus reivindicaciones, 
por muy razonables que pudie
ran resultar éstas. 

Quede bien claro que este 
comentario no tiene que ser 
tomado en modo alguno como 
una declaración de guerra a los 
ciclistas; no es tal. Al contrario, 
la bicicleta me parece un vehí
culo ideal para muchos menes
teres, y ojalá fuera utilizada de 
forma masiva en España tal 
como sucede en otros países. 
Pero ni esto, ni tampoco el 
hecho de que haya muchos 
ciclistas responsables, justifica 
que una minoría se dedique a 
ponerse el mundo por montera 
entorpeciendo en las carreteras 
y avasallando en la ciudad sin 
que sus colegas lo rechacen de 
forma clara y explícita. Eso no 
se puede ni consentir, ni justifi
car, ni tan siquiera ignorar. 

LA "CIUDAD IDÍLICA" 
DE MANUEL PEINADO 
Agradezco a doña Juana 

Pareja la alusión que hace a 
mis artículos, y por supuesto 
apoyo su queja que, me consta, 
está perfectamente justificada. 
Si a ella sumamos las protestas 
de la Asociación de Vecinos 
Cisneros, de los vecinos de las 
avenidas de Miguel de Unamu
no y Reyes Católicos, de 
CC.00. y de algunas compar
sas de carnaval, y eso limitán
donos exclusivamente al 
número de la pasada semana, 
comprobaremos que la situa
ción de Alcalá dista mucho de 
ser tan idílica como pretende 
hacemos creer el señor que 
tenemos por alcalde. A no ser, 
claro está, que, tal como 
comentaba la semana pasada, 
el señor Peinado gobierne en 
una Alcalá paralela o esté 

inmerso en su propia realidad 
virtual. 

LA ASOCIACIÓN 
DE LOS SANTOS NIÑOS 
Me parece importante que la 

recién constituida Asociación 
de los Santos Niños, de la cual 
por cierto soy hermano, haya 
decidido recuperar la celebra
ción de la fiesta de reversión de 
las reliquias a Alcalá, iniciativa 
por la cual les felicito. Lamen
tablemente me resulta imposi
ble acudir al acto tal como 
hubiera deseado, pero espero y 
deseo que éste se celebre con la 
mayor solemnidad y brillantez 
y que sea el preludio de todavía 
mayores acontecilllÍentos en un 
futuro inmediato. 

CORREOS: 
LA DE CAL 
Como lo cortés no quita lo 

valiente, al igual que he critica
do el servicio de Correos cuan
do me he encontrado con un 
funcionamiento deficiente del 
IllÍsmo, ahora deseo mostrar IIlÍ 
agradecimiento al cartero que, 
hace unos días, me hizo llegar 
una carta a pesar de que la 
dirección era incorrecta. Con
cretamente el número no coin
cidía y ni siquiera correspondía 
a un portal que existiera en la 
calle, pero pese a eso este pro
fesional me localizó y me la 
entregó. Puesto que se trataba 
de una carta relllÍtida desde 
Argentina que contenía una 
información que me resultaba 
valiosa, perderla me hubiera 
supuesto un trastorno bastante 
considerable. Así pues, quede 
constancia de ello. 

ELPPY 
LOS DISTRITOS 
Me alegra, lo digo con toda 

sinceridad, que los concejales 
del PP hayan decidido acercar
se a los distritos para interesar
se por sus problemas. Eso sí, es 
una verdadera lástima que 
hayan tardado tanto en hacerlo, 
porque si en vez de esperar 
durante al menos seis años para 
hacerlo (los cuatro de gobierno 
y los dos que llevan en la opo
sición) hubieran adoptado esta 
iniciativa antes, a lo mejor 
Alcalá podría estar siquiera un 
poco mejor de lo que está. 

Y desde luego, no estaría de 
más que el señor Peinado y el 
señor Suárez (pedírselo al 
señor Ocaña mucho me temo 
que sería perder IllÍserablemen
te el tiempo, enfrascado como 
está en sus asuntos particula
res) imitaran el ejemplo. 

José Carlos CANALDA 
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En recuerdo de dos personas que uabaiaron por el barrio, Gonzalo v Begoña 

La an El Val plantó un árbol Heno de esperanza 
Por segundo año consecutivo la Asociación de Vecinos El Val organizó un emotivo encuentro en 
el que varios jóvenes del barrio plantaron un árbol en recuerdo de dos grandes luchadores de esta 
zona complutense, Begoña y Gonzalo, que aportaron un gran esfuerzo por el medio ambiente 
alcalaino. El acto tuvo lugar el pasado sábado día 3 de marzo en el parque de Santander. 

Por segundo año consecuti- gratuitamente. El año pasado día más. Su vida ha sido muy 
vo los vecinos de este distrito se lo dedicamos a Pilar, una corta por desgracia, y aquí 
complutense se han reunido socia nuestra que trabajó con estamos nosotros plantando 
para hacer un homenaje a ancianos del barrio, con gente un árbol , solamente un árbol, 
diferentes personas que han que había perdido hijos, que en lo que han colaborado críos 
trabajado por el barrio y ya no se entregó totalmente. Este con nosotros recitando unos 
se encuentran entre nosotros. año ha sido a Begoña y Gon- poemas, y para nosotros es un 
"Es el segundo año que nos zalo. Se lo hemos dedicado a estímulo, no solamente estí
reunimos la Asociación de ellos porque desde el grupo mulo, sino una gran alegría y 
Vecinos con gente del barrio, ARCE trataron de llevar una además una esperanza, par
para hacer un homenaje a conciencia colectiva de medio que estos críos que han estado 
gente que a lo mejor no sale en ambiente, o sea, que tuviéra- hoy con nosotros, ellos, al ver 
la prensa, gente que no es mos un mejor ambiente en un árbol, se acordarán de que 
famosa, pero gente que ha tra- Alcalá, que el respeto por la este árbol lo han plantado 
bajado mucho por la sociedad naturaleza se incremente cada ellos en recuerdo de unos cha-
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vales que lucharon por el 
medio ambiente y este árbol lo 
vendrán a visitar ellos, y este 
árbol lo cuidarán ellos con 
absoluta seguridad", manifes
tó Andrés Medina, miembro de 
la junta de la Asociación de 
Vecinos 'El Val'. 

Medina quiso hacer un "lla
mamiento a la sociedad en 
general, al ayuntamiento tam
bién, para que estemos traba
jando al unisono, y que Alcalá 
se distinga no solamente por 
ser una ciudad bonita, una 
ciudad patrimonio. Queremos 
que el patrimonio mejor de 
Alcalá sea la humanidad y 
además el medio ambiente". 

Al acto, celebrado en el par
que de Santander, situado 
junto a las instalaciones del 
servicio de bomberos, acudió 
un nutrido grupo de vecinos, a 
pesar del mal tiempo y la llu
via. Alumnos del colegio 
Escuelas Pías recitaron diver
sos poemas. Otro de los pre-
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sentes fue el rapsoda Antonio 
Soria, quien, al igual que los 
más jóvenes, recitó un poema 
en recuerdo de Begoña y Gon
zalo. El grupo Cantival puso el 
punto y final al acto con su 
música y sus canciones. 

Éste se ha convertido en un 
emotivo acto que la Asociación 
quiere institucionalizar. "Que
remos institucionalizarlo. Ade
más este acto no es un acto 
lacrimógeno ni luctuoso, sino 
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todo lo contrario, un acto de 
esperanza, de alegria y de 
recuerdo de personas que han 
luchado por los demás", apun
tó Andrés Medina, para quien 
la "Asociación de Vecinos El 
Val, es una asociación reivin
dicativa, y una asociación que 
sigue luchando a pesar de este 
mundo en el que hoy en dia ya 
no se lleva el asociacionismo 
desinteresado, y aquí estamos 
peleando". 

A la conceialía de Medio Ambiente, 
en delensa de los árboles 

Quiero poner una protes
ta y que sírva para salvar, si 
puede ser, otros árboles, ya 
que éstos no se pueden sal
var. 

Hoy, lunes día 5 de mar
zo, por la mañana, vi cómo 
los de la poda, en la calle 
Río Cifuentes, han procedi
do a la tala con carteles que 
decían "No aparcar por 
poda" de la empresa Urba
ser. 

He preguntado a los tra
bajadores y me han dicho 
que los árboles estaban 
enfermos y yo no lo creo 
porque son chopos llenos de 
salud y ya brotados. 

He llamado a Medio 
Ambiente y me han dicho 
que para talar tiene que ser 
porque estén enfermos y 
que se puedan caer ramas y 
la policía es la que tendria 
que decirlo y puede que 
algún vecino. Hemos llama
do a la policía y nos remiten 

a Medio Ambiente. Y así un 
círculo vicioso. 

Esperamos que nos infor
men sobre la salud de los 
árboles y sobre el estudio 
que han hecho para proce
der así, sin dar una explica
ción a los vecinos. 

Ni eves TEJERA 
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El grupo alcalaíno ·5&& Betelgeuse' llevó a cabo una ¡ornada 
de captación en el colegio Ciudad del Aire 

Una mañana de verdaderos Bovs Scout 
El colegio Ciudad del Aire fue escenario el pasado sábado día 3 de marzo de díversas actividades 
organizadas por el grupo alcalaíno de Boys Scouts "566 Betelgeuse", cuyos responsables trataron 
de mostrar a los jóvenes que asistieron a esta jornada de puertas abiertas, y siempre siguiendo 
su objetivo de educar en valores, quiénes son y a qué se dedícan. 

Un puente de cuerdas, tiro 
con arco, rastreo de pistas o 
talleres de hena y manualida
des, fueron algunas de las 
actividades realizadas por los 
miembros scout del grupo 556 
Betelgeuse, quienes se ofrecie
ron al APA del C.P. Ciudad del 
Aire para realizar una campa
ña de captación en el centro, y 
cuya asociación, encantada, 
posibilitó esta jornada de 
puertas abiertas para ofrecer 
una actividad más a todos sus 
alumnos. 

Una jornada en la que 
pequeños y mayores disfruta
ron de una verdadera mañana 
de boys scout, cuyo principal 
objetivo siempre ha sido la 
educación en valores. "Esta
mos haciendo actividades hoy 
en el cole para llamar más la 
atención, porque estamos en 
plena campaña de captación, 
ya que no está de moda edu
car en valores y estamos desa
pareciendo". explicó Carmen 
Olmos, una de las quince 
monitoras con las que cuenta 
el grupo 556, y que en la 
actualidad tiene unos veinte 
niños. 

Este grupo complutense lle
va funcionando diez años, 
"pero grupos scout hay por 
todo el mundo, de hecho 
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Scout del Mundo es un órgano 
al que la ONU consulta". 

Los curiosos nombres de los 
grupos de boys scout, están 
basados normalmente en 
cosas de la naturaleza. "El 
nuestro tiene su origen en una 
constelación, el hombro dere
cho de Orion, Betelgeuse, que 
es una estrella de primera 
magnitud, de las que más bri
llan y de color rojo, y por eso 
en nuestra pañoleta aparece el 
color rojo, el verde por la espe-

ranza de que sigamos funcio
nando, y el azul, el color del 
cielo por la noche", comentó 
Carmen. 

Esta actividad realizada en 
el C.P. Ciudad del Aire. forma 
parte de una campaña de cap
tación de miembros. "Estarnos 
intentando captar más niños, 
porque creemos que la labor 
que hacemos es muy bonita, 
muy interesante, a nosotros 
nos gusta, esto es altruismo 
puro y duro, y no cobramos 

lógicamente por el trabajo que 
hacemos", aseguró esta moni
tora de 566. 

Según Carmen , cada grupo 
en función de la edad tiene su 
propio lema. "Cada edad tiene 
su lema, los pequeños com
partir, otros siempre listos , el 
caso es que nuestra ideología 
se basa en la educación en 
valores, y en estar siempre lis
tos y atentos para servir al 
prójimo siempre que haga fal
ta. y educar al ciudadano para 
un futuro mejor". 

556 Betelgeuse busca conse
guir sus objetivos por medio 
de juegos. "En nuestro trabajo 
procuramos conseguir lo que 
queremos, pero por medio de 
juegos, que sea todo jugando y 
muchas veces no se enteran 
de lo que están aprendiendo 
pero lo aprenden, y el buen 
rollo es la base principal. Los 
niños siempre están bien unos 
con otros, se cuidan, siempre 
hay algún trasto, pero los 
mayores suelen cuidar de los 
más pequeños, ayudar en todo 
lo que pueden". concluyó Car
men Olmos. 
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El lunes de esta misma semana eran sustituidos árboles plantados hace un par de meses. 

El avuntamiento dice que tueron dañados en actos vandálicos 

Se sustituven árboles en la calle Mavor 
dos meses después de plantarlos 
Dos meses después de la sustitución del arbolado en la calle Mayor se ha realizado la susti
tución de parte de los sustitutos. Varios trabajadores de la empresa adjudicataria del cambio 
de árboles en distintas zonas del casco histórico procedieron a retirar varios de los ejempla
res de arce plantados entonces. Varios comerciantes y transeúntes se sorprendieron al ver 
cómo se sacaban los árboles que hacía tan poco que se habían puesto: "Esto es de locos. Pri
mero vienen a quitar árboles bonitos y perfectamente sanos, y ponen unos nuevos. Pet o es 
que el remate es que a los pocos dias vienen y quitan los que acaban de poner'', se quejó un 
complutense que paseaba por la calle Mayor. Otra persona no salia de su asombro: "Pues estos 
árboles valen muy caros como para que estén poniéndolos o quitándolos todos los dias". 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 

- ATENCION INMEDIATA -
Clínica San Nicolás 

Avda. de Guadalajara, 34 
Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 

ALCALA DE HENARES 
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La pregunta que el lunes día 
5 de marzo se hacían muchas 
personas que caminaban por 
la calle Mayor fue la misma 
que trasladó un redactor de 
PUERTA DE MADRID a los 
responsables municipales. 
Fue así como un miembro del 
gabinete de alcaldía -recuér
dese que el proyecto de susti
tución del arbolado fue reali
zado por la propia alcaldía 
complutense y no por la con
cejalía de Medio Ambiente
habló de las causas de esta 
sustitución de árboles que 
afectó, según explicó, a un 
total de tres arces. 

Según este portavoz del 
alcalde, la razón es el deterio
ro que h abían sufrido estos 
árboles por actos vandálicos . 
Sin embargo, a parentemente 
los árboles no tenían daños 
importantes en su estructura, 
algo que desde la alcaldía 
complutense se reconoció. Los 
daños que habían producido 
los vándalos eran en la copa 
de estos árboles, lo que les 
había hecho perder la forma 
redondeada . 

El camb io no costará dinero 
al ayuntamiento porque está 
dentro de la garantía de la 
adjudicación. Además, según 
este portavoz de la alcaldía, se 
aprovechó para cambiar la 
especie arbórea de los tres 
árboles que hay frente al pasa
dizo de la plaza de los Irlande
ses a fin de poner allí una 
especie con otro colorido. 

SE VENDE 
RESIDENCIA 31! EDAD EN 

LOS MOLINOS (MADRID) 
Completamente equipada y legalizada. 

Instalaciones en perfecto estado. 
Inmejorables referencias. 

Totalmente ocupada y a pleno 
funcionamiento: 20 plazas con 

posibilidad de ampliación. 
Parcela céntrica de 1.200 m2· 

Superficie construida de 400 m2· 
Precio total: 128.000.000 ptas. 

Tfno: 91-462.04.53 
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Ciemos de personas asistieron a la nesta del Nazareno v consiguieron indulgencias 

la lluvia v el frío no evitaron las colas para 
besar la imagen del Cristo de Medinaceli 
Cientos de fieles se postraron ante la imagen del Cristo de Medinaceli y de la Santísima 
Virgen de la Trinidad para celebrar la fiesta grande la cofradía. A pesar de la lluvia y del 
frío no faltaron las largas colas de fieles ante la iglesia de las Bernardas con el deseo de 
orar ante el Cristo de Medinaceli, besarle los pies o el cordón de su túnica, y comulgar en 
alguna de las cuatro misas que se celebraron a lo largo del 2 de marzo. La fiesta del Cris
to Nazareno se celebra el primer viernes del mes de marzo y especialmente en Madrid es 
todo un acontecimiento al que asisten decenas de miles de personas entre las que se 
encontraba Su Majestad la Reina doña Sofia, quien también besó el pie del Cristo. 

En efecto el desapacible 
tiempo que hubo el viernes 2 
de marzo no impidió que fue
ran muchas las personas que 
asistieran a la fiesta del Cristo 
de Medinaceli. Cientos de fie
les desafiaron lluvia y frio y se 
congregaron en la fila para 
adorar al Nazareno. 

El presidente de la cofradia, 
José Alberto Gómez, recono
ció que el mal tiempo no influ
yó en la asistencia de fieles: 
"No hay más que ver cómo 
está la iglesia, completamente 
abarrotada de gente. Cuando 
acabe la última misa estoy 
seguro que la cola llega hasta 
la calle de Santiago. No ha fal
tado público en todo el dia y 
eso es algo que nos alegra". 

José Alberto Gómez explicó 
que el primer viernes de mar
zo para un esclavo de Jesús 
de Medinaceli es todo: "Es la 
fiesta por excelencia, la más 
importante de la esclavitud, 
puesto que se conmemora el 
rescate de la imagen titular de 
Madrid, que volvió del cautive
rio moro a manos cristianas. 
Incluso asiste la reina, que es 
cofrade de honor de Jesús de 
Medinaceli de Madrid, y se 
puede decir que también de 
Alcalá, porque todas las cofra
días que estamos adheridas a 
la de Madrid tenemos los mis
mos cofrades de honor, a los 
duques de Medinaceli como 
fundadores y gozamos de las 
mismas indulgencias y privile
gios". 
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El año pasado al ser el año 
en que se celebró el jubileo del 
2000 la fiesta del primer vier
nes de marzo tuvo unas con
notaciones muy especiales. 
Pero a juicio de la cofradia, la 
fiesta del 2001, al ser la pri
mera del siglo y del milenio, 
tiene también un significado 
muy especial: "El sacerdote 
don José Antonio Navarro 
Saugar predicó el triduo que 

le puso el título de 'El primer 
triduo del milenio'. El año 
pasado celebramos el año 
jubilar y ahora lo que celebra
mos es la continuación en el 
tercer milenio". 

Indulgencias 
El capellán de la cofradía, 

Luis García Gutiérrez, presi
dió la misa principal de la fies-

ta, la de las siete y media de la 
tarde. Ese dia desde las ocho 
de la mañana la imagen del 
Cristo de Medinaceli quedó 
expuesta para su veneración. 

García Gutiérrez explicó a 
PUERTA DE MADRID que en 
la veneración hay varios tipos 
de peticionarios u orantes: 
'Viene el señor que pide lite
ralmente salud, dinero y 
amor, como quien viene a 
pedir por sus hijos, por una 
enfermedad, o sencillamente 
quien viene a venerar una 
imagen como un sentido ver
dadero de religiosidad. Este 
fenómeno de la religiosidad 
popular en torno a Jesús de 
Medinaceli es un fenómeno 
muy curioso, muy interesan
te. No cabe en los tradiciona
les esquemas que pudiéraJ!!OS 
catalogar. Esto no es someti
ble a un análisis superficial o 
meramente sociológico. Aquí 
hay algo que llama mucho la 
atención. que desafiando llu
via, frio, viento, ahi tenemos a 
la gente, porque día peor no 
podria haber hecho. La gente 
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La Junta de Gobierno de la Cofradía durante la misa. A la derecha, el capellán Luis García Gutiérrez y el presidente José Alberto Gómez 

ha desafiado para venerar la 
imagen. Detrás de todo esto 
está Dios, si no es imposible 
explicárselo". 

El capellán de la cofradía 
dijo que la veneración de la 
imagen y la comunión en la 
fiesta del Cristo de Medinaceli 
permite alcanzar la indulgen
cia aplicable por los difuptos: 
"La gente la aplica por sí mis
ma y por los propios falleci
dos. Para ganar las indulgen
cias no sólo tienen que visitar 
la imagen, sino también 
comulgar. Cualquier viernes 
del año se dan en esta iglesia 
más de 200 comuniones, pero 
el día de hoy se pasa de las 
1.500 o las 2.000 comunio
nes. En esta iglesia sólo los 
viernes a lo largo de todo el 
año se dan una media de casi 
10.000 comuniones". 

García Gutiérrez afirmó que 
en torno a la devoción del 
Cristo de Medinaceli se da 
una frecuencia de sacramen
tos: "Esto sí que es fundamen
tal en la vida del cristiano. De 
esq soy yo testigo. En torno a 
la devoción al Cristo de Medi
naceli se dan los sacramentos 
de la confesión de los peca
dos, y de la comunión". 

El presidente de la cofradía 
explicó también que las indul
gencias que se conceden por 
la devoción y comunión de la 
imagen del Cristo el día de su 
fiesta son plenarias: "Siempre 
se conceden por el eterno des
canso de los fieles difuntos. 
Luego está la tradición, que 
cuenta que el primer viernes 
del mes de marzo a Jesús de 
Medinaceli se le piden tres 
cosas no materiales. Esa mis
ma tradición establece que 
hay que besarle los dos pies y 
que Jesús de Medinaceli con
cede una de esas peticiones, 
la que Él crea que es más 
necesaria". El sacerdote aña
dió que "hasta tal punto es 
esto importante que en 
Madrid han tenido que forrar 
el pie de la imagen con meta
crilato. Hace unos años res
tauraron la imagen en un tra
bajo que resultó muy laborío-
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so y· costoso porque el pie 
estaba verdaderamente des
gastado". 

En la misa estuvo presente 

la junta directiva de la cofra
día así como el comisario de 
Policía de Alcalá, Eduardo 
Blanco, y el inspector Lorenzo 

Izquierdo en representación 
también de la Policía Nacional 
cuya comisaria de Alcalá es 
cofrade de honor. 

--- CONCECllR DISPOllMOS Dl 
VlHICUlOS lmS. O 

ALCAI.A 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

GUADALAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tif.: 91 676 88 11 
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Terrenos situados entre El Ensanche y el acuartelamieno Primo de Rivera. Un entorno degradado totalmente 

... Y sí que lo era, pero en el 
discurrir de dos años, ha deja
do de ser un lugar ideal, y si la 
gestión del Ayuntamiento no 
lo remedia, nunca más se vol
verá a soñar. ¡Bonita forma de 
integrar! 

Excmo. Sr. Alcalde, tomo la 
palabra con la autorización 
que me confiere en su articu
lo. "Una ciudad para soñar", 
esta vez con la seguridad de 
que se nos va a escuchar. Yo 
también sueño con una ciu
dad de ensueño: limpia, ajar
dinada, bella, donde la cali
dad prime sobre la cantidad. 
Una ciudad en la que todos 
podamos convivir, gozar y 
pasear. Busco, al igual que 
usted, "un equilibrio armóni
co". Pero he despertado de mi 
sueño, y he comprobado una 
triste realidad: Un "Nuevo 
Ensanche" convertido en un 
erial. 

A nuestros pequeños y 
mayores no les será tan fácil 
desplazarse hasta la Garena, 
ni tan cómodo acercarse al 
periférico e inmenso espacio, 
destinado a parque, frente a la 
BRIPAC. 

Siga soñando con sus nue
vos proyectos millonarios de 
revisión de planes generales 
de ordenación urbana y su 
desarrollo urbanístico en can
tidad, pues, sin duda, son 
proyectos de principios de 
siglo, como también lo fueron 
los de final: 

- Se ha degradado totalmen
te el entorno. 

- Se ha permitido a las 
empresas especular, sin medi
da, con construcciones agresi
vas, con ganancias mil-millo
narias. 

- Se han trazado calles
carreteras centrales, sin dejar 
espacios para pasear y plan
tar. 

- No se ha dejado ni un solo 
espacio en el que se pueda 
jugar y descansar. 

- Se ha sometido a toda una 
población, a sabiendas, a 

10 de mano de 2001 

.. Una zona para soñar" 111 entreaal su gobierno: "El ecológico" . 
Sabemos que la actitud de 

las personas puede atenuar 
los problemas, pero son uste
des los que tienen que cono
cer los problemas y dar solu
ciones. 

El Nuevo Ensanche 
unos planes urbanísticos irra
cionales. 

Acogiéndome al derecho que 
me asiste el llevar treinta años 
viviendo en nuestra Alcalá, 
transcribo "los criterios" que a 
diario escucho, con el fin de 
que usted los lea y "escuche" 
para verlos un día no muy le
jano traducidos a la realidad: 

- Hay que habilitar espacios 
libres, de los que quedan, 
ajardinados, para el descanso 
y disfrute de mayores y 
pequeños cerca de nuestras 
viviendas. 

- Hay que destinar espacios 
para actividades deportivas en 
el parque, frente a la BRIPAC. 

- Se debe habilitar, a lo lar
go de la autovía, un corredor 
de vida vegetal con árboles no 
disminuidos, con zonas de 
recreo para actividades lúdi
cas, predeportivas. 

- Diseñar en la zona depor
tiva central, frente al lugar 
donde estaba proyectado el 
"Parque Central", espacios 
para piscina y paseos con 
arboleda, de lo contrario, en 
esta zona, durante el verano 
nos vamos a achicharrar. Y si 
el Excmo. Ayuntamiento no 
dispone de recursos, otras 
alternativas habrá que bus
car. 

- Comenzar a plantar árbo
les en las calles centrales ya, 
para no desaprovechar mas 
años de lluvia, aunque para 
ello haya que variar proyectos 
y multiplicar esfuerzos. 

- Obligar a las empresas, 
que bien que han hecho el 
doble agosto, a pagar por el 
perjuicio ocasionado, y hacer 
limpiar, de inmediato esas 
masas ingentes de tierra, acu
muladas en parcelas que no 
son de su propiedad. 

- Las escuelas de jardineria 
tienen un campo abonado 
para poner en práctica otros 
recursos más de acuerdo con 
los avances tecnológicos de la 
actualidad. 

- Nadie verá mal, si al vol
car la población hacia "El 
Ensanche" se vuelca tam
bién la inversión, y ello no 
tiene por qué impedir mejorar 
la ribera de nuestro río. 

- Invito a nuestra asociación 
a aunar esfuerzos por unos 
objetivos justos. 

- Hasta ahora han primado 
los intereses individuales 
frente a los colectivos. 

Esperamos que sea conse
cuente con sus principios y 
lleve a la práctica política uno 
de los puntos del programa de 

Para que exista el equilibrio 
armónico, cada barrio debe 
ser autónomo, pero a la vez 
solidario, para que la justicia 
quede restablecida. Y ustedes, 
nuestros representantes, 
deben decidir en cada 
momento, sin ser avocados a 
decisiones por intereses parti
culares, influencias o presio
nes, vengan de donde vengan. 
En caso contrario, como usted 
muy bien dice, tiene un buen 
campo teórico-biológico -en 
nuestra Facultad. 

Sr. Concejal de Medio 
Ambiente " ... Todo lo que ocu
rre en la Tierra, ocurrirá a los 
hijos de la Tierra". "¿Dónde 
están los árboles y los pája
ros?" "Desaparecieron". 
"Ha terminado la vida, empie
za la supervivencia". 

Quedamos a la espera de 
decisiones más acertadas por 
el bien de "El Ensanche", por 
el bien de nuestros hijos, por 
el bien de nuestra ciudad. 

Paso el testigo al siguiente 
compañero, para que publi
que la IlI entrega sobre "El 
abandono de El Ensanche". 

"Una ciudad más humani
zada hace al hombre más 
libre" 

Justo SÁNCHEZ JIMÉNEZ 

''PICAZO'' MATERIALES DE CONSTRUCCION, S.L 
AZULEJOS 

w--;v•~=~os CUES 
• MUEBLES DE C~INA 
• MUEBLES DE BANO 
• SANITARIOS 
• C:RIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, 
ELECTRICIDAD, ETC. 

- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA -
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42-ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -Tif. : 91 885 16 37 -WECHES-

PUERTA de Madrid 



El nresideme de FECOHE, José García, mannestó: 

"Antes de hacer nada en el nuevo solar, el 
avuntamiento nos enseñará el provecto" 
PUERTA DE MADRID publicó hace dos semanas la posibilidad de que se produjera un aumen
to del uso comercial en el solar de 68.000 metros cuadros existente entre la nueva plaza de 
toros y el Parque de los Nogales. El concejal de Urbanismo dijo que no pretendia hacer alli 
un nuevo centro comercial ni que aquello se convirtiera en una gran superficie más. 

Será una zona en la que 
puedan entrar proyectos de 
uso comercial, aunque todavía 
no hay nada seguro. José Gar
cía, presidente de FECOHE, 
manifestó a este semanario 
que habían llegado a un 
acuerdo con el ayuntamiento 
para que antes de comenzar 
las obras se les enseñara el 
proyecto. 

"Cualquier gran centro 
comercial aunque sea de 
pequeños comercios perjudica 
a las tiendas de barrio", mani
festó José García, presidente 
de FECOHE, ante la posibili
dad de que se ubique un nue
vo centro comercial en la ciu
dad de Alcalá. Este centro 
comercial seria instalado en el 
solar existente entre la nueva 
plaza de toros y el Parque de 
los Nogales. José García dijo 
que FECOHE es consciente de 
que ese espacio va ser utiliza
do para uso comercial: 'Toda
vía no sabemos en qué va a 
consistir ese nuevo comercio, 
el acuerdo al que nosotros lle
gamos con el ayuntamiento es 
que antes de hacer absoluta
mente nada nos lo tienen que 
comunicar. Desconocemos el 
proyecto, y como he dicho 
anteriormente el ayuntamien
to nos lo tiene que enseñar 
para que podamos opinar". 

El presidente de FECOHE 
tiene constancia de que no va 
a ser un hipermercado: "Sabe
mos que van a ser tiendas ubi-
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DESARROLLOS INDUSTRIALES NÚÑEZ, S.A. 
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TALADROS, RADIALES, MARTILLOS, ATORNILLADORES, ETC. 
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ALCALA DE HENARES 

José García, 
presidente de FECOHE 

cadas todas en un mismo cen
tro, una gran superficie no 
puede ser porque no hay espa
cio. Nos imaginamos que el 
ayuntamiento nos llamará 
rápidamente para verlo, si 
realmente tienen idea de que 
ese espacio tenga uso comer
cial. De lo que se trata es que 
ese nuevo comercio sea ocu
pado por la ciudad y no por 
una gran superficie". FECOHE 
no ha recibido ninguna notifi
cación para reunirse con el 
ayuntamiento, llegaron a un 
acuerdo y esperan que se lleve 
a cabo: "Esperamos que antes 
de que comiencen a hacer-algo 
se hayan puesto en contacto 
con nosotros, sabemos que lo 
harán, pero como todavía está 
todo en mantillas, es decir, 
que no hay nada claro, no 
podemos impacientarnos con 
este tema". 

A pesar de que el nuevo cen
tro comercial estaría a disposi
ción de los pequeños comer
cios de FECOHE, al ser los 
más representativos de Alcalá, 
saben que un centro comercial 
de las características que sea 
perjudica a los pequeños esta
blecimientos de los barrios: "Si 
la ciudad va avanzando hacia 
una dirección, los barrios que 
se quedan en el otro extremo 
se mueren, y por lo tanto pier
de nivel de vída. Por eso, como 
somos conscientes de lo que 
puede acarrear un gran centro 
comercial, queremos, que an
tes de nada, nos lo consulten y 
lo veamos". Para concluir, Jo
sé García manifestó que para 
contratar la apertura de las 
grandes superficies durante 
los cuatro domingos de agos
to, tienen pensado hacer un 
gran proyecto cultural: "Si las 
grandes superficies quieren 
abrir que abran, pero nosotros 
intentaremos que los alcalaí
nos se queden en los barrios. 
¿Cómo?, ofreciéndoles activí
dades culturales para todo el 
día. Lo primordial es que los 
alcalaínos vean que en sus 
barrios pueden divertirse y no 
tienen por qué irse a un centro 
comercial a pasar el día" . 
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Piquete informativo en la calle de Carmen Calzado, el día 2 de marzo 

cc.oo v UGT dicen que la huelga se realizó en casi el cien por cien de las obras 

los sindicatos paralizaron la actiVidad consuuctora 
Comisiones Obreras y UGT paralizaron la construcción en Alcalá y en los municipios 
de la comarca. Los piquetes informativos recorrieron las obras para conseguir que 
todos los trabajadores secundaran la huelga convocada el viernes 2 de marzo para for
zar al gobierno de la nación a que regule la actividad en este sector a fin de que dis
minuya la siniestralidad y mejore la estabilidad en el empleo. Pero los sindicatos con
vocaron la huelga general para conseguir que el gobierno apruebe una ley que regule la 
subcontratación, reducir la edad de jubilación y al mismo tiempo exigen que haya una 
mayor y mejor inspección laboral para conseguir que mejore la seguridad en el traba
jo. Los dos s indicatos aseguraron a PUERTA DE MADRID que la huelga fue secundada 
casi por e l cien por c ien de los trabajadores, al menos de las grandes obras y empresas 
constructoras, si bien tienen más dudas sobre la incidencia en las obras pequeñas. 

Según los sindicatos la huel- ria de Policía. Agentes policia- quedó cumplido: "Lo que nos 
ga fue secundada por la casi les vigilaron en todo momento dice el sentido común es que 
totalidad de los más de 5.000 en la ciudad complutense la los trabajadores de la cons
empleados del sector que se labor de los piquetes informa- trucción quieren mejorar sus 
calcula que hay en Alcalá. El tivos. El propio secretario condiciones laborales, su 
número de trabajadores en la general de UGT en la comarca, seguridad en el trabajo, quie
comarca puede superar los Jesús La Roda, reconoció que ren que haya más y mejores 
15.000 a pesar de las dificul- no ha habido incidentes y de inspecciones por parte de la 
tades que hay para establecer hecho la Policía ha estado en administración en las obras. 
un número concreto de traba- todo momento con nosotros". Los trabajadores quieren tam
jadores debido a la gran movi- Por su parte el _secretario bién que se regule la subcon
lidad laboral que hay en el general de CC.00. , Angel Díaz tratación para que el empleo 
sector y a la exigua estabilidad Cardiel, explicó que los pique- sea más estable. Ahora la res
que hay en este tipo de tes recorrieron todos los muni- puesta la tiene que dar el 
empleo. cipios de la comarca: "Pudi- gobierno. Ahora es cuestión de 

Los piquetes informativos mos comprobar que todas las esperar acontecimientos y 
recorrieron la práctica totali- grandes obras se unieron a la resultados". 
dad de las grandes obras que huelga. Salvo alguna que otra Díaz Cardiel aseguró que es 
hay en Alcalá y en los munici- reforma que se estuviera dificil calcular el número de 
pios de la comarca para haciendo en alguna casa par- trabajadores que en la comar
garantizar que la información ticular o alguna obra pequeña, ca se dedican a la construc
sobre las razones de la convo- yo creo que la huelga fue ción: "Es un sector complicado 
catoria de esta huelga a nivel seguida por casi el cien por por eso de la constante movili
nacional llegaba a todos los cien de los trabajadores. Por dad. Yo calculo que en toda la 
trabajadores. La presencia de eso el balance que podemos comarca puede haber entre 
los piquetes informativos hizo hacer es muy satisfactorio y 15.000 y 20.000 trabajadores, 
que en la práctica totalidad de positivo porque evidentemente pero son cifras estimativas y 
todas las grandes obras se donde mayor repercursión e no reales. Estamos hablando 
paralizara la actividad laboral. impacto tiene la actividad de municipios como Alcalá, 
No hubo incidentes durante la constructora es en las grandes Meco, Camarma, Daganzo, 
jornada aunque el lanzamien- obras. Y esas sí podemos decir Ajalvir, Torrejón, Loeches, 
to de una piedra contra una que pararon el dia 2 de mar- Torres de la Alameda, etc, 
superficie de mármol en una zo". donde hay una amplia activi-
obra en El Ensanche acabó El secretario general de dad de la construcción". 
con una denuncia en comisa- CC.00 afirmó que el objetivo Por su parte el secretario 
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Cln'll'lllal ... ........... 
general en la com arca de UGT, 
Jesús La Roda, se mostró tam
bién muy satisfecho con el 
balance de la h uelga del día 2 
de marzo: "Nosotros calcula
mos que en Alcalá paró el 90 
por ciento de los trabajadores, 
eso por no decir más. La ver 
dad es que desde que empeza
mos a salir los piquetes infor
mativos a partir de la madru
gada, en todas las obras y en 
todos los pueblos se seguía la 
huelga totalmente a excepción 
de algunas pequeñas obras en 
las que había tres o cuatro 
personas. Algunos de ellos 
eran autónomos y la verdad es 
que no hubo ningún problema 
e incluso llegaron muchos a 
dejar de trabajar". 

Sin problemas 
El secretario general de UGT 

afirmó que la valoración de su 
sindicato es de un total y 
rotundo éxito: "No hubo inci
dentes, sólo un pequeño pro
blema en una de las obras. Al 
parecer dicen que se rompió 
en una obra una plancha de 
mármol por una piedra. No sé 
porque yo no estaba en ese 
piquete pero nos han dicho 
que han puesto una denuncia 
en comisaría. En otra obra que 
están realizando en Espartales 
salió el encargado diciendo 
que alli no íbamos a hacer 
nada y que nos fuéramos. 
Salió con muy malas maneras. 
Allí estaba la policía también y 
acabaron calmándose los áni
mos. Los trabajadores de esa 
obra dejaron de trabajar". 

Jesús La Roda manifestó 
que espera una respuesta 
satisfactoria del gobierno: 
"Esto debe hacer recapacitar 
al gobierno. Deben obligar a 
las empresas a cumplir con un 
porcentaje de dinero para 
garantizar la salud laboral de 
los trabajadores, mejorar su 
seguridad. En ninguna obra o 
en muy poquitas hay mapa de 
riesgos laborales. A eso hay 
que añadir el problema de que 
las grandes empresas cogen 
las obras y subcontratan 
muchas veces, o unas empre
sas van subcontratando a 
otras en cadena. De ahí vienen 
los accidentes y la precariedad . 
en el empleo. Ahí es donde tie
ne que actuar el gobierno y 
poner los remedios". -

PUERTA de Madrid 



cavó desde un cuano piso en una obra 

Herido grave un obrero de la 
construcción en Espartales 
Sólo cuatro días después de la huelga de la construcción se pro
dujo el primer accidente laboral en este sector en Alcalá. Un 
obrero de la construcción, Jorge Omar Tabares, de 44 años, que 
disfruta de la doble nacionalidad argentina y española, cayó 
desde un cuarto piso en una obra de la calle Gustavo Adolfo Béc
quer número 25, en pleno barrio de Espartales. Los hechos ocu
rrieron poco antes de las cinco de la tarde del martes 6 de mar
zo cuando el obrero se encontraba realizando trabajos en un 
tendedero situado en el cuarto piso. · 

El accidente ocurrió veinti
cuatro horas después de que 
el ayuntamiento de Alcalá fir
mara con Comisiones Obreras 
y UGT un convenio para que 
se realicen un riguroso con
trol y seguimiento en todos los 
aspectos relacionados con la 
seguridad e higiene en el tra
bajo en todas aquellas obras 
promovidas por la institución 
municipal. La obra en la que 
trabajaba Jorge Ornar Taba
res no era de titularidad 
municipal pero el barrio de 
Espartales, donde precisa
mente los sindicatos realiza
ron un seguimiento con 
piquetes informativos durante 
la jornada de huelga del vier
nes 2 de marzo, tiene un desa
rrollo promovido por el ayun
tamiento y la comunidad de 
Madrid. 

El trabajador hispanoargen
tino se precipitó al vacío cuan
do realizaba su trabajo. Al 
parecer pudo ser frenado en 
su caída por alguna de las 
estructuras arquitectónicas 
del edificio en que trabajaba y 
eso pudo atemperar el impac
to contra el suelo. Pero sus 
lesiones fueron muy graves ya 
que sufrió fracturas diversas 
en sus extremidades inferio
res y politraumatismos. 

Inmediatamente llegaron al 
lugar de los hechos una dota
ción de Policía Local y se pidió 
la presencia de una ambulan
cia. Poco después llegó al 
lugar del accidente la UVI 
móvil del SERCAM, cuya pri
mera actuación fue estabilizar 
al herido para realizar su tras
lado al hospital 'Príncipe de 
Asturias' . Jorge Ornar Taba
res ingresó consciente en el 
centro hospitalario. 

autoescuelas que forman 
Conducción Total. Aquella 
noche, Jorge Ornar Tabares, 
que reside en la ciudad com
plutense, asistió muy feliz al 
evento acompañado por su 
esposa, Lilliam Iris Triassi. 

Jorge Omar Tabares, con su esposa, en una foto de archivo de PM 
que recogia un momento más feliz que el actual, el 11 de enero, 

cuando recibía el coche con que fue agraciado en un sorteo. 

Se da la circunstancia de 
que el trabajador herido fue el 
agraciado en el sorteo que 
realizó la cadena de autoes
cuelas Conducción Total entre 
sus alumnos. La noche del 
jueves 11 de enero, el trabaja
dor hispanoargentino recibió 
de manos del presidente de 
Conducción Total, Antonio 
Arjona, las llaves del coche 
con el que fue agraciado en el 
sorteo en el que participaron 
4 .600 alumnos de las 26 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial 
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Se creará una comisión de seguimiento de seguridad e higiene 

cc.oo v UGT firmaron con el anntamiento un 
convenio sobre la seguridad en la construcción 
El secretario general de la Federación Regional de Construcción y Madera de CCOO, Alberto Trigo; 
el secretario general de la Federación Regional de Metal, Construcción y Afines de UGT, Tomás Mar
tínez, y el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, firmaron el lunes día 5 de marzo un convenio de cola
boración en materia de seguridad e higiene en el trabajo. Al acto, celebrado en el ayuntamiento de 
Alcalá, asistieron el secretarlo de MCA-UGT en Alcalá, Jesús Martinez, y el secretario general de la 
Unión Comarcal de CCOO, Ángel Díaz Cardíel, además del concejal de Urbanismo, Javier Ocaña. 

abarcará todas las obras en 
las que el ayuntamiento 
intervenga, bien como promo-

tor o bien como administra
dor. Esta actuación se haria 
también extensible a la ini-

ciativa privada, mediante la 
correspondiente comunica
ción del acuerdo por parte del 
ayuntamiento. A los efectos 
formales la actuación del 
control de la comisión afecta
rá tanto a las empresas adju
dicatarias de las obras, como 
a las posibles empresas sub
contratadas por éstas para la 
ejecución de obras públicas. 

La comisión se encargará 
de asesorar al ayuntamiento 
en materia de control y segui
miento sobre seguridad e 
higiene en el trabajo en las 
obras que por el mismo se lle
ven a cabo. La comisión infor
mará, siempre que así se soli
cite desde la comisión infor
mativa de Urbanismo y Medio 
Ambiente, sobre proyectos y 
planos de seguridad e higiene 
que se elaboren, tanto de 
carácter general como los 
específicos para cada actua
ción. La comisión tendrá 
acceso a los contenidos de los 
pliegos de condiciones por 
adjudicación de obras del. 
ayuntamiento, en los que se 
resaltarán los aspectos pro
pios de seguridad e higiene. 
En los pliegos se especificará 
de manera clara y diferencia
da la obligación de aceptación 
de las empresas constructo
ras adjudicatarias de las 
obras, de todas y cada una de 
las especificaciones propias 
del plan de seguridad que le 
sea aplicable conforme a la 
legislación vigente. 

Entre las funciones de la 
comisión estará la de visitar 
las obras con arreglo al pro
grama que se apruebe al efec
to. De cada una de estas visi
tas se realizará un informe 
para que desde el órgano que 
proceda se adopten las medi
das pertinentes para la solu
ción de los problemas que en 
su caso sean detectados. 

El propósito del convenio es 
el interés de las partes por 
efectuar un riguroso s egui
miento y control en todos los 
aspectos relacionados con la 
seguridad e higiene en el tra
bajo, en todas aquellas obras 
con presupuesto a cargo del 
ayuntamiento de Alcalá en 
todas las dependencias del 
mismo y en las obras promo
vidas por la institución muni
cipal. Ayuntamiento y sindi
catos manifiestan con el con
venio la importancia de ase
gurar el cumplimiento de la 
legislación vigente en materia 
de seguridad e higiene en el 
trabajo. con el máximo con
trol sobre todos y cada uno 
de los que están llamados a 
participar en la ejecución de 
las obras de infraestructura. 

De entrada, sin entrada. Llévate un SEAT Córdoba Stella 1.4. 

Se trata con el convenio de 
constituir una comisión de 
seguimiento de seguridad e 
higiene integrada por el alcal
de o concejal en quien dele
gue, el concejal de Urbanis
mo, el de Obras y Servicios, y 
los sindicatos, CC.00 y UGT. 

La actuación de la comisión 

to de mano de 200t 

Así de fácil. S6lo ven a tu Concesionario SEATy disfruta de un C6rdoda Stella 1.4. 

Con doble airbag, elevalunas eléctricos, cierre centralizado, equipo de música y un maletero 

de 455 li tros de capacidad. Y todo eso, de entrada. Pero sin pagar ninguna entrada. 

SEFIT 

TALLERES 

HNOS. ATIENZA, S.A. 

Que no se te escape. 
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Jesús la Roda cre·e que ha habido un lracaso para su sindicato 
en las elecciones al claustro 

La sección sindical de UGT en la universidad 
pone sus cargos a disposición de sus anliados 
La sección sindical de UGT en la universidad de Alcalá, cuyo secretarlo es Jesús La Roda, el 
actual líder del sindicato en la comarca, puso sus cargos a disposición de sus afiliados en una 
asamblea celebrada el miércoles 7 de marzo como respuesta a los malos resultados obtenidos por 
la candidatura defendida por UGT dentro del Personal de Administración y Servicios en las elec
ciones del claust ro de la universidad. De los 50 claustrales que corresponden al PAS en el claus
tro, la candidatura defendida por UGT consiguió sólo seis claustrales frente a la candidatura 
defendida por CC.00. que llegó a los 44 miembros en el nuevo claustro. Con ello se rompió el 
equilibrio que tenían los dos sindicatos después de las últimas elecciones sindicales. 

Jesús La Roda explicó que el 
objetivo a partir de ahora es 
que en el plazo de un mes y 
medio los afiliados de UGT 
debatan el futuro a fin de que 
se integren en el grupo de tra
bajo de la sección sindical más 
afiliados. "Por eso hemos 
puesto los cargos a disposi
ción de los afiliados pero no 
hemos querido crear un vacío. 
Lo que nosotros estamos 
pidiendo es que trabaje más 
gente, somos muy pocos tra
bajando por el sindicato y 
somos muchos los afiliados en 
la universidad". 

Para este líder sindical, la 
valoración que ha hecho UGT 
en las elecciones dentro del 
PAS ha sido muy mala: "En 
otros sectores no es tan mala 
porque tenemos gente en 
todos los sitios. Por eso la 
comisión ejecutiva de la sec
ción sindical hemos tomado la 
decisión de abrir este debate 
para que haya compañeros y 
compañeras que tiren hacia 
delante. Lo que no puede ser 
es que seamos dos o tres per
sonas los que tiremos del 
carro. Eso es lo que hemos 
querido corregir con la asam
blea de hoy. Yo he querido · 
hacer ver a los compañeros 
que así no se puede funcionar. 
No se puede venir un día o dos 
antes diciendo que hay que 
hacer algo". 

Jesús La Roda dijo que pen
saba que el fracaso no tenía 
nada que ver por el apoyo a 
Gala en las elecciones rectora
les de 1998: "En ningún 
momento hemos dicho en 
éstas elecciones al claustro 

SE NECESITA 

CHICA 
de 16-17 años 

para tienda textil 
llamar de 10 a 11 horas 

(Srta. Sofia) 
Telf.: 91 881 2 9 32 
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•Puede 11• los trabajadores no nos llQ• 
creído o llafan preferido otras MIOlanes 

11ue defendían ctara111ente un cmnw 
que fuéramos a apoyar a Gala. 
Sí hablábamos de que era un 
clau stro muy importante 
puesto que es el que va a ele
gir rector, pero tampoco podía
m os decantarnos en estos 
m omentos. Lo que n osotros 
planteábamos era un nuevo 
impulso". La Roda reconoció 
que en efecto han aumentado 
los claustrales antigala: "Pero 

no hay más que imaginar qué 
puede ocurrir si Gala n o s e 
presenta. ¿Para qué íbamos a 
presentarnos desde la pers
pectiva de ir frente a Gala? 
Nosotros n os presentamos 
proponiendo lo que queremos 
para el futuro de la universi
dad. A no ser que haya una 
moción de censura, queda u n 
año para que s e celebren las 

Jesús La Roda. 

elecciones a rector y pueden 
surgir muchos candidatos. 
Era precipitado, a nuestro jui
cio, decantarse tan pronto por 
alguien . Ése era n ues tro men
saje; puede que los trabajado
res no nos hayan creído, o han 
preferido otros eslóganes que 
defendían claramente un cam
bio. A lo mejor es ése el error 
que h emos cometido". 

El plazo de matrícula queda abieno hasta cubñr las 140 plazas disponibles 

la lnsUlciín de Eshldios Complutenses connca un curso 
de Historia, Ane v Cubra de Alcalá de Henares 2001 
La Institución de Estudios Complutenses, al iniciar el nuevo milenio se dispone a proseguir 
sus tareas de difusión del arte y la historia de Alcalá de Henares con miras a sus conoci
mientos y divulgación entre las nuevas generaciones de sus ciudadanos. 

Fiel a este espíritu de servi- de una hora de duración cada cubrir las 140 plazas de aforo 
cio convoca un nuevo curso una. Las unidades teóricas se que permite el salón de actos 
que, en esta ocasión, se des- complementarán con clases del Colegio de San Ildefonso. 
dobla en dos partes: la prime- prácticas de dos horas cada Se reservan 4 0 plazas pre
ra dedicada al arte compluten- una que se desarrollarán los ferentes para profesores de 
se a lo largo de la historia y sábados por la mañana en los primaria y secundaria de cen
una segunda de tipo monográ- correspondientes conjuntos tros de enseñanza alcalaínos 
fico centrada en torno a la monumentales. que deberán acreditar su con
figura del rey Carlos II de Es- Concluido el curso, que dición docente al formalizar su 

Paña, el monarca que canee- consta de 32 horas lectivas, la ul 1 matríc a, en tanto que os 
dió el titulo de ciudad a Alcalá Institución de Estudios Com- miembros numerarios de la 
de Henares, como aportación plutenses expedirá a favor de Institución de Estudios Cam
al recientemente acabado III quienes hayan asistido con 
Centenario de su muerte. regularidad (se permitirá un plutenses que deseen realizar 

Como en ocasiones anterio- máxime de dos faltas) un el curso gozarán de acceso 

1 ta b . Diploma de As1·stenc1·a con totalmente subvencionado, 
res e curso se proyec a ier-
to a todas las personas intere- expresión de las horas cursa- pero deberán igualmente for-
sadas con la única limitación das, refrendado por la Escuela malizar su matricula en las 
de la impuesta por la capaci- Universitaria de Profesorado oficinas de la Institución. 
dad del aforo del lugar donde "Cardenal Cisneros" de la Uni- Todas las inscripciones se 
ha de celebrarse: el salón de versidad de Alcalá de Henares. efectuarán en las oficinas de la 
actos del Colegio Mayor de l.EE.CC., calle Santa Úrsula, 
San Ildefonso. Matricula 1, los lunes y miércoles de 17 

Las conferencias tendrán Los derechos de matricula a 19 horas y los martes y jue-
lugar desde el día 17 de abril para todo el curso son de cin- ves de 10 a 13 horas. 
hasta el 13 de junio, ambos co mil pesetas y la inscrip- El plazo de matricula queda 
inclusive a partir de las 19 ción se realizará por riguroso abierto hasta cubrir las 140 
horas en unidades didácticas orden de solicitud hasta plazas disponibles. 

PUERTA de Madrid 



Julio Gutiérrez cree que Gala debería convocar 
elecciones a rector inmediatamente 

"lo peor que puede haber 
es un clima de euforia" 
El último candidato que rivalizó con Manuel Gala en la elección 
de rector, Julio Gutiérrez, no está plenamente satisfecho con el 
resultado de las elecciones al claustro celebradas el 28 de febre
ro: "Lo peor que puede haber ahora es un clima de euforia". Sin 
embargo, Gutiérrez, que durante los últimos años han manteni
do vivo el espíritu de oposición al galismo hasta verlo crecer 
como lo ha hecho, sí reconoció que es evidente que la universi
dad está mas dividida que hace unos años: "Entonces había sólo 
100 votos seguros por el cambio en un claustro de 500 perso
nas. Ahora puede haber entre 200 y 250 votos seguros que quie
ren un cambio, pero ésta es una valoración sin ver nombres y 
apellidos de cada uno de los que componen el nuevo claustro. 
Es cierto que en números relativos la situación ha cambiado 
mucho, pero eso todavía no significa nada". 

Julio Gutiérrez afirmó que el quizá no sea tanto el deseo de 
descontento y la oposición a cambio como el hecho de que 
Gala han crecido "un poquito. hemos movido a la gente. La 
No es que sea mucho. Cuando participación ha sido mucho 
yo me presenté a rector existia más alta que en otras ocasio
el descontento. Ahora parece nes. Ha habido gente que 
que hay más porque se dice; otras veces no ha ido a votar y 
ahora no hay tanto miedo a que esta vez lo ha hecho. Esto 
expresarlo y por eso parece sí es para sentirse satisfecho". 
que ahora lo hay. El descon- Gutiérrez añadió que lo lógi
tento es el mismo. Es cierto co a partir de ahora es que 
que el rector ha incumplido en hubiera una moción de censu
estos dos años ciertas prome- ra contra Gala: ''Yo creo que el 
sas, y eso ha servido para que rector, po:r lo que ha comenta
hayan sido más los que hayan do, va a hacer declaraciones 
manifestado su malestar". en el sentido de que no se va a 

Gutiérrez cree que algo ha presentar a la reelección. La 
tenido que ver con este creci- lectura que de ello hago es que 
miento de la oposición: "Es él quiere evitar a toda costa la 
cierto que yo abrí camino, moción de censura. Con eso 
pero eso no me lo va a recono- ganaría tiempo y ya vería qué 
cer nadie. De hecho, he estado ocurriría. Si es verdad que él 
a punto de no salir elegido en ha decidido no presentarse y 
el claustro. He salido, que no reconoce como lo ha hecho 
es poco a tenor de lo visto con que ha sido derrotado, lo lógi
otros aspirantes cercanos a co es que convocara elecciones 
Gala". Julio Gutiérrez no es inmediatamente. El claustro 
optimista en la valoración de se tiene que constituir en este 
los resultados de las eleccio- mes de marzo y tendría que 
nes: "Uno nota al final el sen- convocar elecciones a finales 
tir de la universidad y da la de mayo, con lo que se antici
sensación de que en definitiva parían un año". 

PUERTA de Madrid 
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••• 
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••• 
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Las filtraciones han venido dañando las vigas del antiguo cuartel de Sementales. 

El vieio cuanel de Sementales, la nueva biblioteca cenual 
v hasta el poHdeporuvo del Val han sufrido daños 

los edificios 1unicipales se derru1ban 
Primero fue el viejo edificio del cuartel de la Policía Local en Santa Maria la Rica. A primeros de 
enero y en cuanto llegaron lluvias y viento de forma considerable, lo que se anticipaba como más 
que probable se hizo una realidad. El viejo edificio se desplomó. El ayuntamiento, su concejalia de 
Urbanismo y los técnicos contratados por Javier Ocaña no hicieron otra cosa que acordonar la zona 
y ordenar el desescombro y apuntalamiento de lo que quedaba para seguir con otros proyectos, 
como planificar el crecimiento residencial de Alcalá y estudiar el aumento de la edificabilidad en 
Espartales Norte a propuesta del presidente de la comisión de enterramiento de las vías del tren, 
también dirigente del mismo partido que Javier Ocaña, el PDNI. Pero los derrumbamientos, des
plomes o riesgos evidentes han continuado esta misma semana en edificios municipales. 

En efecto, otra vez la lluvia 
y el viento han precipitado la 
situación y han mostrado las 
grandes necesidades y 
carencias en las que debería 
centrarse el trabajo urbanís
tico en Alcalá. Sólo en esta 
ciudad pueden ocurrir para
dojas tales como que la Ofici
na Comarcal para la Rehabi
litación de Edificios (OCRE) 
tenga que abandonar sus 
dependencias porque el edifi
cio donde está ubicada tiene 
daños graves y puede seguir 
desplomándose. 

Eso fue lo que ocurrió en el 
antiguo cuartel de Sementa
les, donde se encuentra la 
Fundación Colegio del Rey y 
la OCRE. Las filtraciones de 
agua por la techumbre han 
venido dañando las vigas de 
madera hasta el punto de 
desprenderse y hundir parte 
de la bóveda del claustro del 
antiguo colegio de Merceda
rios Descalzos de la Visita-
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Derrumbamiento en el antiguo cuartel de Sementales. 

LI olicill 
... 11 
di .... ........ 

• ... elllicio 
ción de Nuestra Señora, un 
edificio del siglo XVII que se 
encuentra en la calle Empe
cinado y que es más conoci
do como el antiguo depósito 
de Sementales. 

Los hechos debieron ocu
rrir durante el fin de sema
na, probablemente el domin
go 4 de marzo, cuando la llu
via arreció en Alcalá. El caso 
es que cuando los empleados 
de la OCRE y de la Funda
ción Colegio del Rey llegaron 
a trabajar el lunes se encon
traron con el destrozo produ
cido por el derrumbe. 

Las consecuencias del des
plome fueron que para acce
der a la Fundación Colegio 
del Rey hay que hacerlo a 
través del Centro Asesor de 
la Mujer. Y la OCRE simple
mente tuvo que abandonar 
las dependencias que ocupa
ba debido al riesgo existente. 

Desalojado el edificio 
de la nueva 
biblioteca central 
Que un edificio del siglo 

XVII tenga daños estructura
les puede entenderse, pero 
que los tenga uno con menos 
de un lustro llama la aten
ción. Pero así ocurrió; a últi
ma hora del martes 6 de 
marzo la Policía Local, avisa
da por un transeúnte, tuvo 
que dirigirse al edificio de la 
nueva biblioteca central, en 
la calle San Julián. El pro
blema era que la tapia de 
ladrillo se cimbreaba peligro
samente con riesgo de des
plomarse. 

Y no sólo eso, en la propia 
fachada del edificio se veían 
ladrillos que podían caer. 
Inmediatamente se ordenó el 
desalojo de las personas que 
en esos momentos se encon
traban en el edificio y se 
acordonó la tapia y la facha
da para impedir daños a 
cualquiera que pasara por al 
lado. 

El miércoles 7 de marzo 
fueron al lugar del percance 
varios miembros del comité 
de empresa y de la junta de 
personal en representación 
de Comisiones Obreras, 
entre ellos Juan Carlos Mar
tín, trabajador en la bibliote
ca central, y Asunción Casa
do. Los sindicalistas maní-
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Un detalle del estado de los 
ladrillos en la biblioteca. 

festaron su temor a que tra
bajadores y usuarios sufrie
ran daños por culpa del esta
do en que se encuentra el 
edificio. De hecho se puede 
ver cómo entre ladrillo y 
ladrillo apenas hay cemento, 
con lo que las piezas cerámi
cas parecen apenas super
puestas, de ahí la sensación 
de que la tapia se cimbreara. 
Incluso la puerta de acceso 
al recinto está rota y corre el 
riesgo de que por un golpe de 
viento se lleve consigo toda la 
tapia. 

Daños en el pabellón 
polideportivo 
También hubo un despren

dimiento de un panel del 
techo del pabellón polidepor
tivo municipal Virgen del Val. 
y todo por lo mismo, las llu
vias reblandecieron las 
estructuras del techo y pro
vocaron el desplome. Por 
tanto al concejal de Depor
tes, José Luis García Pezue
la, le nace un nuevo proble-

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

Ounto Puerta del Vado) 
Tlf.: 91 881 16 87 

e/ Gil de Andrade, 1 
(Esquina Juan de Austria) 

Tif.: 91 888 92 08 -Alcalá de Henares 
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La biblioteca central. de reciente construcción, tuvo que ser desalojada el martes. 
ma sin que se le haya solu
cionado el de la piscina cli
matizada del Val, donde tam
bién hubo otro desplome en 

el invierno del año pasado. 
Mientras tanto en la conceja
lía de Urbanismo se sigue 
planificando el desarrollo 

residencial de Alcalá y se 
estudian proyectos como el 
de hacer un museo de la len
gua en la casa de los Casado. 

los tondos recaudados irán a beneficio de los damnificados 
por el terremoto de El Salvador 

El Audhorio Municipal acogerá un gran pase en el 
que se mostrará la moda de Primavera-Verano 
Goviani, Lencería Ambos. Eva Modas, Yiusi Novias y Peletería Henares. en colaboración con la 
concejalía complutense de Juventud. han organizado un ya tradicional pase de moda en la ciu
dad complutense en el que se mostrarán las tendencias de la próxima temporada de Primavera
Verano. El evento, cuya entrada será con invitación, tendrá lugar en el Auditorio Municipal com
plutense este domingo, día 11 de marzo. a las 19'00 horas de la tarde. Todo lo recaudado en esta 
jornada será donado en beneficio de los damnificados por el terremoto de El Salvador. 

Veinticinco jóvenes modelos en cazadoras y chaquetas en moda tuvo lugar en la Sala de 
mostrarán sobre el escenario napa para esta Primavera- Fiestas Nido, y a él acudieron 
del Auditorio Municipal las Verano. más de 600 personas. Un 
últimas tendencias en colorido Para el desfile se han repar- número muy elevado de perso
y moda que se podrán ver en tido 800 invitaciones, unas nas, al que es muy dificil dar 
esta Primavera-Verano. La invitaciones con un precio asiento en un recinto de estas 
casa comercial Goviani será la simbólico de cien pesetas, Y caracteristicas. Por este motiencargada de presentar la cuyo importe, pagado por las vo, y según explicó Sara Gar
colección masculina, mientras casas colaboradoras, será cía, propietaria de Eva Modas 
que la parte femenina correrá donado en favor de los damni- y coordinadora del desfile, el 
a cargo de Eva Modas. Las ficados por el terremoto de El lugar elegido para realizar la últimas novedades en trajes Salvador. que tan duros de novia, junto a todos sus momentos están viviendo. En presentación de la moda Pri
complementos, serán obra de la entrada del Auditorio tam- mavera-Verano , ha sido el 
Yiusi Novias. La lenceria tam- bién se colocará una urna en Auditorio Municipal de Alcalá 
bién tendrá su apartado en la que los asistentes podrán de Henares. 
este gran pase de moda, con la dejar sus donativos para tan En definitiva, una presenta-
puesta en escena por parte de noble causa. ción que durará aproxirnada-
Lenceria Ambos. Peleteria En esta edición el escenario mente dos horas y media, en 
Henares, otra de las casas de este ya tradicional desfile la que se podrán ver las últi
colaboradoras en este evento, en la ciudad complutense ha mas tendencias en todo lo 
mostrará sus mejores modelos cambiado. El último pase de relacionado con la moda. 
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Familiares v amigos de la muier inmigrame, María Celia, 
se manifestaron en la puena del Juzgado de Alcalá para pedir iusdcia 

"Ha sido un encierro purameme machista v racista" 
Mas de cuarenta personas se reunieron el martes 6 de marzo en las puertas del Juzgado de 
Alcalá pidiendo justicia para Celia, mujer inmigrante que fue encarcela el viernes 2 de mar
zo en la cárcel de Soto del Real por no querer entregar a sus hijos a su excompañero senti
mental. Maria de la Luz, hermana de la detenida, explicó que Celia había vivido cinco años 
de malos tratos y vejaciones: "Tanto mis sobrinos como mi hermana han sufrido lo que nadie 
sabe, su excompañero la obligó a prostituirse durante un año en Zaragoza, mi hermana ha 
pasado de ser la victima a la culpable". Actualmente sus dos hijos, de 4 y 5 años, se encuen
tran viviendo en casa de una amiga de la detenida a expensas de que el caso se solucione. 

María Celia, de 33 años de 
edad y peluquera de profesión 
vino a vivir a España hace 
veinte años. Hace cinco años 
conoce en Zaragoza a su com
pañero sentimental del que 
surgieron dos hijos, actual
mente de cuatro y cinco años. 
Desde Zaragoza se traslada a 
Alcalá de Henares para estar 
más cerca de su familia , antes 
de ser ingresada en prisión lle
vaba seis meses viviendo en la 
ciudad complutense. 

Celia fue encarcelada el vier
nes 2 de marzo a la una del 
mediodía por la juez María Sil
via López Mejía, que dicta su 
orden de ingreso en prisión en 
la cárcel de Soto del Real por 
no querer entregar a sus hijos. 
Familiares y amigos se congre
garon en la puerta del Juzga
do de Alcalá para pedir su in
mediata liberación. La herma
na de la encarcelada, María de 
la Luz, explicó: "Mí hermana 
es negra y la pareja con la que 
vivia es blanca, a María Celia 
se la ingresa en prisión por de
fender a sus hijos y sin embar
go al otro señor se le deja en 
libertad, ¿por qué?, porque él 
es blanco y mí hermana es 
negra, simplemente por el co
lor de su piel, ella es inmi
grante y no tiene derecho al
guno. Nadie sabe por lo que ha 
tenido que pasar ni lo que ha 
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La madre de Celia pedía libertad para su hija 

tenido que vivir, han sido cin
co años de convivencia basada 
en malos tratos y vejaciones 
por parte de su compañero". 

La hermana de Celia, explicó 
que el compañero de su her
mana había manifestado en 
diversas ocasiones que él no 
era el padre de esos dos niños: 
"Mí hermana decidió separar
se de este señor, por llamarle 
de alguna forma, y depositó 
ocho denuncias en el Juzgado 
de esta ciudad, la juez que dic
tó su ingreso e~ prisión le 
aconsejó retirar esas denun
cias. No era la primera vez que 

mí hermana denunciaba a 
este señor por agresión, en 
Zaragoza también lo hizo. 
Ellos no están casados, ni si
quiera hay un documento que 
certifique que son pareja de 
hecho, ni siquiera sus niños 
están reconocidos como espa
ñoles al ser hijos de una inmi
grante. Este señor reconoce a 
estos niños como hijos suyos 
un año y medio después de 
nacer el menor, pero según la 
ley española este reconoci
miento está hecho fuera de 
plazo, por lo tanto son hijos de 
María Celia, natural de Gui-

En el centro de la fotografía, 
María de la Luz, hermana 
de María Celia, apoyada 
por amigos y familiares 

nea Ecuatorial, y no españo
les. Desconocemos, por lo tan
to, los motivos por los que han 
encarcelado a mi hermana". 

Los familiares sólo piden que 
se investigue la situación del 
excompañero de Celia: "Cual
quiera que tenga dos dedos de 
frente verá que los autos son 
contradictorios como el hecho 
en sí, realmente no sabemos 
de qué se la acusa. La juez 
pide ocho años de prisión para 
mi hermana acusándola de 
secuestro y desaparición de 
sus hijos. Están defendiendo a 
unos menores de su madre 
para entregárselos a un hom
bre que los ha maltratado. Son 
niños que mentalmente apa
rentan diez años de edad por 
todo lo que han tenido que 
aguantar y sufrir". Familiares 
de la detenida manifestaron a 
este semanario que el compa
ñero de Celia la había obligado 
a prostituirse durante un año 
en Zaragoza en un bar de al
terne: "La juez manifiesta que 
mi hermana no tiene dinero 
suficiente para mantener a 
sus hijos, cuando ella está tra
bajando en una peluquería en 
Madrid, su excompañero apa
reció con una nómina de 
500.000 pesetas, cuando este 
señor en su vida ha cotizado. 
Hemos pedido sus antece
dentes penales, que son 
muchos, y no se han dignado 
a publicarlos. A nosotros nos 
tratan como delincuentes 
cuando somos las víctimas, 
María Celia ha sido la maltra
tada y ahora es la encarcela
da". 

La Asociación Campo Amor 
también estuvo en la moviliza
ción apoyando a Celia y 
pidiendo su liberación: 'Tene
mos la esperanza de que esta 
mujer salga rápidamente, si 
no seguiremos movilizándo
nos. La información que noso
tros tenemos es que hay una 
denuncia por lo penal por par
te del excompañero de Celia 
reclamando a los niños, ella se 
lleva a sus hijos y por eso se la 
detiene. A Celia no se la ha 
tenido en cuenta para nada y 
no se la ha preguntado su ver
sión. Tampoco nadie se ha 
interesado por cómo quedan 
esos niños tras ser ella encar
celada, ya que esos niños 
supuestamente se quedan 
solos". Lucia García, presiden
ta de la Asociación, manifestó 
que los hijos ahora mismo 
viven con una amiga: "Es un 
caso de indefensión absoluto. 
Ha sido un encierro puramen
te racista y machista. ¿Cuán
tos hombres se han llevado a 
sus hijos, los han raptado y 
nadie ha hecho nada?". 
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Presa de Beleña, de la que se abastece la Mancomunidad de Aguas del Sorbe. 

luis Suárez Machota, primer teniente de alcalde, 
defiende la construcción de una nueva presa en el río Sorbe 

"El gobierno de Azoar quiere que 
en tres o cuatro años tengamos 
restricciones de agua en Alcalá" 
El primer teniente de alcalde de Alcalá y portavoz de IU, Luis Suárez Machota, manifestó a PUER
TA DE MADRID que el Plan ffidrológico Nacional realizado por el gobierno del Partido Popular 
supondrá restricciones de agua para la ciudad complutense en tres o cuatro años: "Aznar quiere 
dejarnos sin agua en poco tiempo", dijo Suáre z Machota y, en nombre del grupo de concejales de 
IU, convoca a los alcalainos a la manifestación que tendrá lugar en Madrid el próximo domingo, 
dia 11 de marzo , a las 12 horas desde la plaza de Atocha hasta la Puerta del Sol. La manifesta
ción está convocada por partidos políticos, grupos ecologistas y vecinales de toda España. 

Suárez Machota explicó que 
IU está completamente en 
contra del Plan Hidrológico del 
PP "porque, como dijo nuestro 
coordinador, Gaspar Llamaza
res, es un plan que favorece a 
los grandes intereses econó
micos que hay en la cuenca 
mediterránea de las multina
cionales del campo que produ
cen para vender en Europa. 
Además es un plan que viene 
muy bien a las grandes cons
tructoras porque está funda
mentalmente sobre la base de 
los trasvases del Ebro. Esa 
política de trasvases entende
mos que no es la adecuada 
ecológicamente. Esos mismos 
resultados se pueden obtener 
mediante un plan de ahorro 
sin necesidad de hacer esos 
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trasvases. Hay que cambiar 
los métodos de irrigación de 
los cultivos". 

Pero IU de Alcalá no sólo 
convoca a los alcalaínos a esa 
manifestación que con carác
ter nacional se celebra en 
Madrid el domingo día 11 de 
marzo por esas razones ante
riormente expuestas por Suá
rez Machota. Éste afirmó ade
más que el Plan Hidrológico 
Nacional afecta directamente a 
la ciudad complutense y que 
por tanto es una amenaza de 
la que los alcalaínos se tienen 
que defender: "Estamos muy 
preocupados por las conse
cuencias que puede traer este 
plan hidrológico para nuestra 
ciudad". El portavoz de IU 
explicó que entre 1991 y 1995 

hubo una oposición frontal de 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe contra la construc
ción de una presa en ese río 
por el Canal de Isabel II para 
llevar el agua a los municipios 
de la región madrileña. El pro
blema de esa presa radicaba 
en la proximidad que tendría a 
la presa de Beleña, de donde 
se surte la mancomunidad 
para abastecer de agua pota
ble a los municipios manco
munados. De ellos, el único 
que no forma parte de la pro
vincia de Guadalajara y por 
tanto de la comunidad autó
noma de Castilla-La Mancha 
es el municipio complutense, 
que además es en estos 
momentos el único de los 175 
de la comunidad de Madrid 

IU convoca a la 
manifestación contra 
el Plan Hidrológico 
lacional en Madrid: 

•11 plan del PP 
supone entregarnos 

con las manos atadas 
al canal de Isabel 11• 

que no se abastece del Canal 
de Isabel II. Suárez Machota 
recordó que los alcalaínos 
pagan el agua a un cincuenta 
por ciento menos del precio a 
la que la pagan los demás 
municipios de la región al 
Canal de Isabel II . 

Presa nueva 
en los Palancares 
La idea defendida entonces 

por la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe era que la 
presa se construyera aguas 
arriba del azud del Pozo de los 
Ramos, concretamente en el 
paraje denominado Los Palan
cares. De ese modo Beleña no 
se vería afectada por la nueva 
presa y además ésta también 
contribuiría a garantizar el 
abastecimiento no sólo a las 
necesidades del Canal de Isa
bel II, sino también a las que 
pudiera plantear en el futuro 
la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, tal y como lo expli
có Suárez Machota. 

El temor vuelve a ser el mis
mo en Alcalá. Esta ciudad es, 
de todos los municipios man
comunados, la última a la que 
le llega el agua del Sorbe por
que lógicamente es la más dis
tante de la presa. 

La situación, según Suárez, 
se agrava con el Plan Hidroló
gico Nacional: "En el plan del 
PP no está contemplada la 
presa, ni en el Pozo de los 
Ramos ni en Los Palancares. 
Con ello, el problema que 
tenemos es que el gobierno de 
Aznar nos quiere dejar sin 
agua en muy poco tiempo. En 
tres o cuatro años podemos 
empezar a tener restricciones, 
cortes de agua, algo que hace 
mucho tiempo que no se cono
ce en Alcalá. Contra eso es 
contra lo que nos tenemos que 
defender". 

Suárez Machota afirmó que 
no quería dramatizar la situa
ción, pero había que ser rea
listas: "Si no se hace una nue
va presa, la realidad es que 
podemos empezar a tener pro
blemas que se traducirán en 
cortes de agua en nuestra ciu
dad. Podemos no tener agua 
suficiente para satisfacer el 
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crecimiento de Alcalá, es 
decir, el crecimiento en cuanto 
al número de viviendas, el 
industrial y el propio creci
miento en zonas verdes". 

La MAS emprenderá 
medidas políticas 
Suárez Machota reconoció 

que los dos representantes 
alcalaínos de IU en la MAS ya 
han hablado con el presidente 
d~ la entidad, el concejal 
socialista complutense Fer
nando Marin, para que la pro
pia MAS emprenda medidas 
políticas contra el Plan Hidro
lógico Nacional: "Se trata de 
que todos pidamos al gobier
no, al congreso de los Diputa
dos o adonde sea, que se cons
truya una nueva presa en el 
Sorbe, concretamente en Los 
Palancares". 

cha debería apoyar esta nece
sidad que tiene la comarca del 
Henares". 

El portavoz de IU quiso lla
mar la atención de los ciu
dadanos complutenses: "Ade
más de los inconvenientes de 
despilfarro del agua, del alto 
coste y de los intereses ocultos 
que hay dentro del Plan Hidro
lógico Nacional del Partido 
Popular, a nuestra ciudad nos 
pone un obstáculo para seguir 
manteniendo nuestra inde
pendencia en el suministro del 
agua. El Plan del PP supone 
entregarnos con las manos 
atadas al Canal de Isabel 11, 
vieja ambición de éste desde 
hace ya mucho tiempo y que al 
final acabarán pagando los 
ciudadanos de Alcalá". 

Luis Suárez manifestó que 
no hay que crear una alarma 
innecesaria, pero que la cues
tión es apostar por el futuro: El primer teniente de alcalde 

dijo: "La propuesta nuestra es 
que en los plenos municipales 
de los diecisiete ayuntamien
tos que conforman la MAS se 
planteen mociones en ese sen
tido, apoyando la construcción 
de esa presa que satisfaga las 
necesidades de futuro que 
puede haber". 

Luis Suárez muestra el cartel de la manüestación 

"Yo no digo que en tres o cua
tros años falte el agua, pero es 
necesario empezar la cons
trucción de la presa cuanto 
antes para que no llegue a fal
tar el suministro en un futuro 
en el que hay que tener en 
cuenta que el Plan General de 
Ordenación Urbana va a plan
tear un desarrollo industrial 
muy importante en Alcalá 
aunque no tanto un desmesu
rado desarrollo residencial". 

Suárez Machota añadió que 
en el asunto se tiene que 
implicar también el PSOE: "A 
pesar de que el PSOE y la jun-

ta de comunidades de Casti
lla-La Mancha apoyan el Plan 
Hidrológico Nacional con algu
nas modificaciones, tal y como 

LIPOESCULTURA 
LIPOSUCCIÓN ULTRASÓNICA 
en una sola sesión elimina la 

grasa localizada 

manifestó el presidente José 
Bono, nosotros entendemos 
que la propia Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man-

1ª CONSULTA 
GRATUITA 

REJUVENECIMIENTO 
corrección de arrugas con y sin 

cirugía. Aumento de labios, 
acné, manchas peeling, 

tratamientos eJoliantes y 
minilifting. 

, , 
CIRUGIA ESTETICA, cirugía de la 

nariz, oreias, P,ár~dos, aumento y 
reducc1on de mamas 

MICROIMPLANTE DE PELO 

Paseo de la Estación, 1 - Ese. Drcha. 2º E - ALCALÁ DE HENARES - Telf.: 91 883 44 55 
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Comenzaron las obras del aparcamiemo de la Paloma 

El alcalde quiere realizar un plan 
de tráfico en el casco histórico 
Las obras del aparcamiento del campo de fútbol de La Paloma comenzaron días atrás. Una 
vez que el ayuntamiento complutense adjudicó las obras de urbanización de la parcela y que 
el club de fútbol Juan de Austria abandonó la instalación, entraron las excavadoras y toda la 
maquinaria para acometer los trabajos que en estos momentos se desarrollan para convertir 
el antiguo campo de fútbol en un aparcamiento en superficie. El alcalde complutense, Ma
nuel Peinado, explicó que el estacionamiento tendrá un total de 345 plazas, a las que hay 
que añadir otras 25 que saldrán junto al callejón de los Basilios. Una vez terminado el apar
camiento, el alcalde quiere desarrollar un plan de tráfico para todo el casco histórico en el 
que se restringirá la circulación en diversas calles con bolardos accionados con tarjeta. 

Manuel Peinado explicó 
que el aparcamiento de la 
Paloma será disuasorio de 
determinadas calles y pla
zas del casco histórico que 
en estos momentos están 
congestionadas: "Se va a 
utilizar como aparcamiento 
libre nocturno. Eso quiere 
decir que los vecinos entre 
unas determinadas horas 
que probablemente sea en
tre las nueve de la noche y 
las nueve de la mañana, o 
entre las ocho de la tarde y 
las ocho de la mañana, 
cualquiera podrá aparcar 
libremente en él. El resto 
del tiempo el estaciona
miento estará regulado por 
el sistema ORA, es decir, 
que habrá que sacar una 
tarjeta para aparcar por un 
determinado tiempo". 

El alcalde dijo también 
que no hay tomada una de
cisión sobre la tarifa que se 
aplicará en el aparcamiento 
en superficie por estacio
nar: "Es algo que estudiare-
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Manuel Peinado Lorca, alcalde de Alcalá 

se 
restringlni 

la clrculacl6n 
en diversas 

calles 
con bolardos 
accionados 
con tarJeta 

o mando 
a distancia 

mos en función de cómo va
yan a funcionar el resto de 
aparcamientos hasta el 
punto de que se pueda po
ner incluso un precio mu
cho más asequible para el 
usuario". 

El gasto que realiza el 
ayuntamiento en la cons
trucción del aparcamiento 
es de 20 millones de pese
tas. Será un estaciona
miento perfectamente ur
banizado pero a la espera 
de que se haga la obra más 
importante del nuevo mer
cado municipal. 

El plan de tráfico 
en el casco 
histórico 
Una vez que se ponga en 

funcionamiento el aparca
miento en superficie de la 
Paloma, cuyas obras termi
narán en unas semanas, el 
alcalde quiere poner en 
marcha un nuevo modelo 
de circulación en el casco 
histórico: "La idea en la que 
estamos pensando es la de 
restringir mucho el uso de 
los coches en diversas ca
lles con más presencia de 
peatones. Estamos en una 
fase de estudio muy ade
lantada y la estamos per
feccionando en estos días; 
por eso me he reunido con 
el ingeniero de caminos del 
ayuntamiento. Es un siste
ma que funciona como ase
gurador de plazas de apar
camiento por el sistema 
ORA. Se trata de favorecer 
el tráfico de vehículos de re
sidentes y comercio. Con
cretamente vamos a desa
rrollar bucles en los márge
nes del casco histórico que 
saque el tráfico rodado 
prescindible del mismo. Di
cho de otra manera, qtrere
mos que haya un fluido de
sagüe de tráfico en el casco 
histórico a fin de que los 
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conductores no hagan reco
rrido en vehículo por todo el 
entramado urbano del cas
co". 

Estos bucles permiten la 
entrada en el casco históri
co hasta un determinado 
punto en el que habrá una 
calle llave con bolardos te
lescópicos y una calle que 
permite el tráfico rodado 
pero que saca al vehículo 
del propio casco o lo lleva 
hacia zonas de aparcamien
to o vías de comunicación 
periféricas como la Ronda 
Fiscal o la Vía Compluten
se. 

Bolardos 
accionados 
con mando 
a distancia 
Manuel Peinado afirmó 

que el sistema servírá para 
regular el tráfico las noches 
de los fines de semana: 
"Querernos ponerlo en mar
cha cuanto antes. Tenemos 
que tener primero el apar
camiento de La Paloma; te
nemos que tener prevista la 
inversión en bolardos teles
cópicos para cerrar el paso 
en determinadas calles que 
sólo podrán ser abiertas por 
vecinos y comerciantes me
diante una tarjeta o mando 
a distancia. Hay que hacer 
unos cálculos pero yo con
fio en que podamos hacer 
las pruebas este verano". 

El alcalde, Manuel Peinado, conoció el sistema de los bolardos accionados con mando a distancia 
o tarjetas en las ciudades inglesas de O:xford y Cambridge. 

El alcalde dijo que por el 
momento desconoce la in
versión necesaria para po
ner en marcha la utilización 
de estos bolardos: "Esta
mos esperando la propues
ta que nos haga la empresa 
que se encarga de los semá
foros; hay que ver también 

las calles llave. Éstas serán 
las que tengan los bolardos 
y permitan el paso a otras 
calles que no tendrían más 
acceso que ése". 

Peinado no cree que haya 
problemas por lo que se re
fiere a los transportistas 
que vayan a descargar sus 
productos a los comercios 
de la zona: "Si son provee
dores habituales pasarán 
con su propia tarjeta y si no 
lo son, siempre habrá ahí 
un interfono a través del 
cual podrá ponerse en con
tacto con el comerciante 
para que pueda acceder a 
esa calle y descargar". 

FIAT PUNTO 

El modelo fue conocido 
por el alcalde en ciudades 
como Oxford y Cambridge: 
"Yo lo ví allí y fue donde abrí 
los ojos. En Granada fun
ciona para los accesos a la 
Alharnbra. Supongo que 
también funcionará en 
otras ciudades. Hay solu
ciones técnicas iguales a 
las de los semáforos, por
que además se garantiza 
mecánicamente el funcio
namiento, además de que 
se utilizan intercomunica
dores para solucionar cual
quier problema que haya. 
También obliga a tener en 
el ayuntamiento o en el 

cuartel de la Policía Local a 
un par de operarios del par
que municipal de servicios 
especializados en solucio
nar pequeños problemas". 

El alcalde explicó también 
que el modelo de tráfico se 
consultará con los vecinos 
y comerciantes del casco 
para que ellos aporten las 
ideas que crean convenien
tes. La regulación del tráfi
co implicará también el 
cambio del sentido de cir
culación en algunas calles. 
Una de las ideas iniciales 
puede ser la del cambio de 
dirección en la calle Santia
go. 
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El acto instnuclonal de la nrma del documento de adhesión al Grupo 
tendrá lugar en el Salón de Plenos del Avuntamiemo complutense 

Alcalá de Henares ingresa en el Grupo de 
Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España 
Alcalá de Henares será a partir del viernes día 9 de marzo miembro del selecto Gru
po de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España. Para la ocasión. el alcalde 
de Alcalá de Henares. Manuel Peinado Lorca. estará acompañado por Agustín Díaz de 
Mera. alcalde de Ávila; José Maria Saponi Mendo. alcalde de Cáceres; Rosa Aguilar 
Rivero. alcaldesa de Córdoba; José Manuel Martinez Cenzano. alcalde de Cuenca y 
actual presidente de la agrupación; Julián Lanzarote Sastre. alcalde de Salamanca; 
Xosé Antonio Sánchez Bugall. alcalde de Santiago de Compostela; José Antonio 
López Arranz. alcalde de Segovia. y José Manuel Molina García. alcalde de Toledo. 

El acto oficial del ingreso 
tendrá lugar a las 19'00 
horas en el salón de plenos 
del consistorio complutense, 
con la firma del documento 
de adhesión de Alcalá al Gru
po de Ciudades Patrimonio 
de España. Pero la jornada 
de trabajo de los primeros 
ediles de las nueve Ciudades 
Patrimonio de la Humanidad 
comenzará a las 11 '00 horas 
en la sala de Comisión de 
Gobierno, donde está previs
ta una reunión en la que, 
entre otros temas, se aproba
rá el acta de la sesión ante
rior, que tuvo lugar el 7 de 
noviembre de 2000 en Córdo
ba, y donde por unanimidad 
los asistentes acordaron 
aceptar la candidatura del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares para ingresar en el 
Grupo. En esta sesión se 
analizará el informe elevado 
a la Asamblea por los técni
cos de turismo, una propues
ta de patrocinio de proyecto 
de investigación, además de 
aprobar las cuentas del Gru
po y debatir sobre propues
tas de alcaldes e informe de 
la presidencia. 

Finalizada la sesión, los 
alcaldes comparecerán ante 
los medios de comunicación. 
Será a las 13'00 horas en el 
salón de plenos, en una bre
ve intervención donde el pre
sidente del grupo y alcalde de 
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Cuenca, José Manuel Marti
nez Cenzano, y el alcalde de 
Alcalá de Henares, Manuel 
Peinado, tomarán la palabra. 
En torno a las 13'30 horas, 
los alcaldes VIaJarán a 
Madrid, junto al rector de la 
Universidad, Manuel Gala, 
donde está previsto que 
almuercen con el presidente 
de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón. 

Ya por la tarde, a las 19'00 
horas en el salón de plenos 
del ayuntamiento compluten
se tendrá lugar el acto insti
tucional de la firma del docu
mento de adhesión de Alcalá 
de Henares al Grupo de Ciu
dades Patrimonio de España. 
Una hora después, a las 
20'00 horas, los alcaldes 
asistirán al recital de ópera a 
cargo de los coros y orquesta 
"Sociedad Lírica Compluten
se" en la iglesia del colegio de 
San José de Caracciolos 
(calle Trinidad, 3). La jornada 
finalizará con una cena en la 
Hosteria del Estudiante. 

La ciudad de Alcalá de 
Henares entra así, el próximo 
viernes 9 de marzo, en el 
Grupo de Ciudades Patrimo
nio de España. El 1 7 de sep
tiembre de 1993, las ciuda
des de Ávila, Cáceres, Sala
manca, Santiago de Compos
tela, Segovia y Toledo consti
tuyeron el Grupo; a él se 
adhirió la ciudad de Córdoba 
en enero de 1996 y la ciudad 
de Cuenca en noviembre de 
1998. 

EMPRESA SECTOR DE AUTOMOCION 

PRECISA 
SECRETARIA 

*MECÁNICOS 
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ta casa de Andalucía celebró su 111 Semana cunural en Alcalá de Henares 

la culblra andaluza, presente en la ciudad complutense 
La Casa de Andalucía celebró del 23 al 28 de febrero su ya tradicional Semana Cul
tural. que en el presente año ha cumplido su decimosegunda edición. Una semana 
en la que este centro regional complutense ha querido mostrar a toda la ciudad de 
Alcalá de Henares las costumbres y tradiciones más arraigadas de su región. 

El concejal de Festejos y 
Deportes del ayuntamiento 
complutense, José Luis Gar
cía Pezuela, fue el encargado 
de dar el pistoletazo de salida 
en la tarde del pasado vier
nes a la XII Semana Cultural 
de Andalucía en Alcalá de 
Henares, tras la inaugura
ción de las exposiciones del 
fotógrafo José Luis Rodrí
guez y del pintor Toro Bravo. 

Una semana muy andalu
za, en la que la directiva de 
este centro regional no ha 
querido que falte el mínimo 
detalle para mostrar a los 
alcalainos su querida y a la 
vez añorada tierra. 

Una muestra en la que los 
diferentes grupos de la Casa 
de Andalucía han tenido su 
hueco, con sendas actuacio
nes por parte de los grupos 

de teatro Alhambra y El Gui
ñol, así como del Grupo de 
Danza de la casa. 

En el programa, que se ha 
prolongado durante s eis 
días, tampoco ha podido fal
tar la parte más saboreada 
por todos, la gastronómica. 
Tras la misa rociera cantada 
por el Coro Rociero Al Alba 
de la Casa de Andalucía en 
Madrid, los miembros y ami-

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopción en: 

Deysa 
Dealer y Servicio Post-Venta, S. A. 

gos del centro pudieron 
degustar un típico desayuno 
campero a base de pan tosta
do, aceite de oliva, tomate 
natural triturado, aceituna 
machacada, bacalao y haba s 
verdes. El tradicional certa
men gastronómico celebrado 
el domingo y en el que los 
socios presentaron sus mejo
res y más exquisitos platos, 
fue otro de los actos que 
mayor número de invitados 
congregó en el salón d el Cen
tro de Comunidades. 

Una semana que ha visto 
cumplido su objetivo, y que 
puso su punto y fmal con la 
entrega de obsequios para 
las diferentes actividades de 
la Casa el pasado miércoles 
28 de febrero. 
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El periodista gallego, aue estaba preso en Alcalá acusado de colaborar 
con los terroristas, toe ingresado en el hospital Pñncipe de lstuñas 

Pene Rei sufrió un amago de infarto 
El periodista Pepe Rei, que se encuentra encarcelado en la prisión Madrid 11 de Alcalá acusado de 
apología del terrorismo y colaboración con la banda terrorista ETA. tuvo que ser ingresado 
urgentemente en el hospital Príncipe de Asturias aquejado de una crisis cardiaca. La excarcela
ción del recluso y su ingreso en el centro sanitario se realiz6 en medio de medidas de seguridad 
extremas por parte de la Guardia Civil y de la Policía Nacional. Rei llegó fuertemente custodiado 
al hospital alcalaíno en la mañana del viernes día 2 de marzo y allí permaneció hasta que se deci
dió su traslado al hospital Doce de Octubre, de Madrid. Pepe Rei es en estos momentos el preso 
más conocido en el complejo penitenciario complutense, además del narcotraficante gallego Lau
reano Oubiña, quien por cierto también fue excarcelado, en este caso para asistir al entierro de 
su esposa, la cual falleció en Galicia en un accidente de tráfico. 

Pepe Rei es director de la 
revista Ardi Beltza, que defien
de las posiciones independen
tistas vascas. Fue jefe del equi
po de ihvestigación del diario 
Egin, que fue cerrado por el 
juez Baltasar Garzón, que acu
só a Pepe Reí de colaboración 
con banda armada y decretó 
su ingreso en prisión, si bien 
posteriormente le fue concedi
da la libertad bajo fianza. 

Sin embargo la edición por 
parte de la revista Ardi Belza 
de un video en el que se seña
la a varios periodistas que se 
distinguen por sus claras 
posiciones anti terroristas, 
profesionales que posterior
mente fueron amenazados por 
ETA, hizo que la Audiencia 
Nacional volviera a ordenar el 
ingreso en prisión de Pepe Reí. 

Este periodista de origen 
gallego tiene un alto riesgo de 
padecer enfermedades corona
rias. De hecho, tiene cuatro 
by-pass por sus problemas 
cardiovasculares. Un fuerte 
dolor en el pecho lo llevó a la 
enfermería de la prisión de 
Alcalá, donde se aconsejó su 
traslado al hospital Príncipe 
de Asturias. La notoriedad del 
periodista en el mundo radical 
vasco hizo que se montara un 
fuerte dispositivo de seguridad 
en torno al traslado del preso 
al hospital complutense. 

to de mano de 2oot 

Poco después de su ingreso 
en el hospital alcalaíno, los 
médicos recomendaron su 
traslado a la unidad peniten
ciaria del hospital Doce de 
Octubre, donde las medidas 
de seguridad son mayores y 
además podrían hacérsele 
pruebas médicas que en el 
Príncipe de Asturias no se le 
podían hacer. Tanto en la pri
sión como en el propio hospi
tal Doce de Octubre, Reí está 
recibiendo decenas de telegra
mas de apoyo. 

El fallecimiento 
de la esposa 
de Laureano Oubiña 
Y de un gallego, como Pepe 

Rei, a otro gallego, como el 
narcotraficante Laurean o 
Oubiña, otro de los más cono
cidos presos que hay en el 
complejo penitenciario de 
Alcalá. Si el primero fue envia
do a una celda por el juez Bal
tasar Garzón, el segundo tam
bién se ha visto encarcelado 
por el famoso juez. 

Laureano Oubiña se encon
traba en la prisión Madrid-U 
cuando recibió la noticia de la 
muerte de su esposa, Esther 
Lago, de 45 años, en acciden-

te de tráfico. Oubiña estaba 
casado con Esther Lago en 
segundas nupcias y tuvo tres 
hijas con ella. Pero él ya tenía 
cinco hijos y ella dos de sus 
anteriores matrimoníos. 

Esther Lago sufrió el fatal 
accidente que le costó la vida 
en la madrugada del día 27 de 
febrero, cuando realizaba en 
automóvil el trayecto entre su 
domicilio, en Villagarcía de 
Arosa, a Cambados, adonde se 
dirigía para recoger a una de 
sus hijas, la cual celebraba el 
carnaval. 

La esposa de Oubiña viajaba 
asiduamente a Alcalá con 
alguna de sus hijas para visi
tar a su marido en la prisión. 
Esther Lago, a la que se consi
deraba como el cerebro de los 
negocios de Oubiña, se hospe
daba en un hotel complutense 
donde era muy conocida. 

Nada más saber que su 
mujer había fallecido, Oubiña 
pidió permiso para asistir al 
velatorio y al entierro, conce
diéndosele el tiempo impres
cindible y en continua vigilan
cia policial. Oubiña viajó en 
avión bajo estricta vigilancia. 
Fue él quien pagó los billetes, 
tanto de él como de sus vigí
lantes, y regresó a la prisión 
complutense después del 
entierro con toda normalidad. 

sucesos 

Falleció un estudiante 
de enlenneña 

Resuhí a1r11ellado 
cuando 
iba a aliliar 
en un accidente 

Un joven de 22 años que 
cursaba estudios de tercero de 
enfermería en Alcalá de Hena
res falleció sobre las 6'30 de la 
madrugada del día 4 de mar
zo. Resultó atropellado por un 
vehículo cuando se disponía a 
auxiliar a los dos ocupantes 
de un coche que habían resul
tado heridos leves en un acci
dente de tráfico. El suceso 
tuvo lugar en la carretera N-11 
a la altura del kilómetro 14. 

El joven fallecido, estudiante 
de tercero de enfermería, al 
ver el accidente se dispuso a 
socorrer a las dos personas 
que habían resultado heridas. 
Estas dos personas resultaron 
heridas leves. El joven, al ver 
el accidente, detuvo su vehí
culo y, al abandonarlo para 
socorrerlas, resultó atropella
do por otro turismo que circu
laba en la misma dirección 
causándole lesiones que le 
produjeron la muerte. 

Hacia el lugar se desplazó 
una UVl móvil cuyos sanita
rios nada pudieron hacer por 
salvar la vida del joven estu
diante, que era vecÍilo_ . de 
Torrejón. Sus compañeros de 
estudios estaban consterna
dos el lunes por la mañana, 
cuando recibieron la luctuosa 
noticia. 

Robo de ¡amones 
v de lomo ibérico 

En la madrugada del día 1 
de marzo fue cometido un 
robo en un establecimiento 
situado en la galería comercial 
La Estrella de la localidad de 
Arganda del Rey. Los autores 
del robo entraron forzando la 
puerta de acceso al centro 
comercial y la de la escalera de 
subida a la segunda planta. 
Una vez en esta planta, forza
ron la puerta de acceso al local 
y sustrajeron cinco barras de 
lomo ibérico, tres jamones ibé
ricos de bellota, tres cintas de 
vídeo del sistema de seguridad 
y unas 40.000 pesetas en 
cambio de la caja registradora. 
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sucesos 

El hombre loe detenido en Alcalá por robo con violencia, 
agresión sexual, alcoholemia v conducción sin permiso El impone del botín 

asciende a cerca 
de seis millones 

Una vecina de Alcalá, asaltada en Azuqueca por 
un individuo que la golpeó v le robó el coche de pesetas A sus 33 años, A.M.R.G., un uruguayo natural de Montevideo y residente en Alcalá, puede tener 
el honor de considerarse un delincuente completo. En una noche cometió cuatro delitos con una 
única actuación, y ¡menos mal que fue detenido por agentes de la Policía Local de Alcalá! por
que, si no, su caso bien hubiera podido batir todos los records en la historia de la delincuencia a 
este lado del rlo Henares. Los hechos ocurrieron en la madrugada del dia 4 de marzo y, aunque 
se iniciaron en Azuqueca (Guadalajara), tienen protagonistas complutenses. 

El pasado domingo día 4 de 
marzo, entre las 19 y las 21 
horas, fue cometido un robo 
con fuerza en el interior de un 
chalet situado en la calle Azu
cena, 1 O, de la localidad de 
Arganda del Rey. Autores por 
el momento desconocidos 
pasaron al interior de la 
vivienda apalancando la puer
ta principal y rompiendo la 
verja que da acceso al interior. 
También forzaron la puerta 
del garaje y se llevaron un 
sustancioso botin: dos millo
nes y medio de pesetas en 
dinero efectivo; y joyas, ropas, 
un ordenador portátil y abri
gos de visón, efectos éstos 
valorados en 3.300.000 pese
tas, con lo que el valor total de 
lo sustraido se acerca a seis 
millones de pesetas. 

Sobre las 2'30 horas de la una vez tuvo conocimiento del 
madrugada, una mujer de 30 suceso la Guardia Civil del 
años, que responde a las ini- puesto azudense, acudieron 
ciales de P.C.S. y vecina de en auxilio de esta persona 
Alcalá, circulaba por la locali- trasladándola al centro de 
dad de Azuqueca con un vehí- salud de la localidad y poste
culo Citroen Xsara. Al realizar riormente al hospital general 
una parada se vio asaltada por del INSALUD en Guadalajara, 
un hombre de entre 30 y 35 donde le diagnosticaron con
años de edad, con acento tusiones múltiples. 
sudamericano, que una vez Es entonces cuando la hísto
que abrió la puerta del acom- ria se produce ya en la ciudad 
pañante se subió al coche y complutense en la mañana del 
cogiendo a la mujer por el pelo domingo. Agentes de la Policía 
la obligó a continuar la mar- Local vieron el Citroén Xsara 
cha. Recorridos unos metros, por la avenida de Meco. El 

El mencionado AM.R.G. no 
llevaba otra documentación 
que la de su propia identidad. 
En las dependencias de la 
Policía Local, donde se le reali
zó la prueba de alcoholemia, 
se comprobó que en efecto se 
le había retirado el permiso de 
conducir por un juzgado de 
Barcelona. Además se com
probó que el vehículo había 
sido sustraido en Azuqueca y 
que había habido violencia y 
una posible agresión sexual. 

'El individuo fue trasladado a 
el individuo le ordenó parar de conductor realizó diversas la comisaria, donde quedó 
nuevo, momento en el que la maniobras extrañas con el ingresado como detenido. 
golpeó en el ojo derecho y en la vehículo. Concretamente cir-
boca, procediendo a continua- culaba a muy poca velocidad y 
ción a sustraerle el vehículo, no además tenía abolladuras 
sin obligarla a salir del mismo. diversas en la carrocería. Los 

Fuentes de la Policía Local policías pensaron que podría 
de Alcalá, que posteriormente haber sufrido un accidente, 
realizaron la detención del por lo que se interesaron por 
individuo en la ciudad com- lo ocurrido. Fue en esos 
plutense, confirmaron que momentos cuando descubrie
además del robo de con violen- ron que el individuo tenia evi
cia que se ha relatado, al dete- dentes signos de haber ingeri
nido se lo inculpó de un delito do alcohol en exceso, algo que 
por agresión sexual. Siguiendo se confirmó con la prueba de 
con lo ocurrido en Azuqueca, alcoholemia que se le hizo. 

Un mueno al ser arrollado por el uen 

El cuerpo quedó destrozado, con los 
restos esparcidos en medio kilómetro 

En tal estado quedó el cuer
po de una persona que resultó 
muerta el sábado día 24 de 
febrero al ser arrollada por el 
tren que en un principio se 
dudaba hasta de si era hom
bre o mujer. Finalmente se ha 
podido saber que se trata de 
un hombre que, cuando escri
bimos, está aún sin identifi
car. 

La policía judicial recogió 
· parte de una mano y , después 
de tomar las huellas. por par
te de funcionarios del departa
mento de identificación se está 
trabajando para conocer la 
identidad de esta persona, que 
resultó muerta al ser arrollada 
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por un tren lntercity que hacía 
el recorrido entre Pamplona y 
Madrid. El suceso tuvo lugar 
sobre las 22'45 horas del día 
24 de febrero a la altura del 
kilómetro 76'600 de la vía 
férrea Madrid-Barcelona, den
tro del término municipal de 
Humanes (Guadalajara). 

Tras producirse el suceso, 
los pasajeros fueron transbor
dados a un tren de cercanías 
porque el Intercity quedó ave
riado. La policía judicial de la 
Guardia Civil está procedien
do a averiguar la identidad de 
la víctima, al carecer de docu
mentación y quedar el cuerpo 
destrozado y desfigurado. 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 19 de marzo de 2001 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do las OBRAS DE EJECUCIÓN DE COMEDOR ESCO
LAR EN EL COLEGIO PÚBLICO INFANTA CATALINA. 

Precio tipo: 67.110.482.- ptas. (403.342,12.- euros) 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 20 de 
marzo de 2001 a las 12'00 horas en esta Casa Consisto
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sucesos 

los hechos tuvieron que ver con la manifestación 
de africanos ante los iuzaados 

Doce policías heridos v cuatro personas 
detenidas en una 1onu1ental pelea 
en la calle Juan de Cardona 
Un total de doce agentes policiales, ocho de los cuales pertenecían a la comisaria de Alcalá y cua
tro al cuartel de la Policía Local, resultaron heridos de distinta consideración en una monumen
tal pelea que se produjo en la calle Juan de Cardona, concretamente ante una peluquería africa
na. Los hechos, según fuentes policiales, tuvieron que ver con la manifestación que unas cua
renta personas de origen africano realizaron el martes dia 6 de marzo ante los juzgados de Alca
lá para reclamar la libertad de Maria Celia Mba, encarcelada el viernes dia 2 de marzo por negar
se a entregar la custodia de sus hijos al que fue su compañero sentimental. 

Fuentes policiales aclararon 
a PUERTA DE MADRID que el 
origen del incidente, ocurrido 
poco después de las tres de la 
tarde ante una peluquería de 
africanos situada en el núme
ro 1 de la calle Juan de Car
dona, próxima a las calles Gil 
de Andrade y Juan de Austria, 
tuvo que ver con una investi
gación realizada por cuatro 
agentes de la Policía Nacional 
en la peluquería. Al parecer en 
ese establecimiento había tra-
bajado María Celia Mba, por lo 
que se supone que los agentes 
investigaban el paradero de 
los hijos de Maria Celia Mba. 
De hecho según testigos pre
senciales en la peluquería se 
encontraba un niño. 

Los policías llevaban mate
rial de imagen y al parecer 
debieron de realizar algunas 
fotos. Varios hombres de ori
gen africano comenzaron a 
sospechar de los policías y se 
dirigieron a ellos agrediéndo
los. Uno de ellos sufrió lesio
nes importantes por las que 
hubo de ser atendido en el 
hospital 'Príncipe de Asturias'. 
Poco después llegaron a la 
calle Juan de Cardona varias 
dotaciones tanto de Policía 
Nacional como de Policía 
Local. El incidente se agravó 

lueno en accidente 
Un hombre de nacionalidad 

austriaca resultó muerto el 
sábado día 1 7 de febrero al ser 
atropellado por un turismo 
Seat León conducido por un 
joven de 24 años . El acciden
te ocurrió cuando la víctima, 
un camionero que había esta
cionado su vehículo en el área 
de servício 103 caminaba por 
una vía de servício próxima a 
la N-II , a la altura del kilóme
tro 101 '100. 
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cuatro agentes de paisano realizaban 
una investigaci6n en una peluquería africana 

cuando fUeron agredidos 
hasta el punto que hubo diver
sas agresiones. Doce agentes 
precisaron atención médica de 
diversa consideración. Final-

mente fueron detenidas tres 
mujeres y un hombre acusa
dos de atentado grave contra 
la autoridad. 

tllceident 
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Sucedió en ValdHecha 

Atan a una muier 
a una silla v le 
ponen un pañuelo 
en la boca 

Sobre las 17'45 horas del 
domingo día 18 de febrero fue 
cometido un robo con víolen
cia e intimidación en el inte
rior de un domicilio situado 
situado en la calle Ronda de la 
localidad de Valdilecha. La víc
tima es una mujer de 44 años, 
Chitic N., nacida en Rumania 
y con domicilio en la mencio
nada casa de Valdilecha, la 
cual denunció que cuando se 
encontraba a la hora mencio
nada en su domicilio con la 
puerta abierta dos jóvenes 
entraron en su casa, la ame
nazaron y la insultaron para 
que les entregara el dinero. Al 
decq-les la mujer que no tenía 
dinero, la inmovilizaron para 
registrar la casa, con una 
cuerda la ataron alrededor de 
la silla y la amordazaron; para 
que no se oyesen los gritos de 
auxilio que proferia la víctima, 
le pusieron un pañuelo en la 
boca. Tras registrar la vivien
da se dieron a la fuga. La 
mujer permaneció en esa 
situación unos cuarenta y cin
co minutos, ya que sus inten
tos por soltarse fueron infruc
tuosos, siendo liberada por su 
marido y por su hijo cuando 
éstos llegaron a casa. 

Robo en una tienda 
de telelonía móVil 

Durante la madrugada del 
día 16 de febrero fue cometido 
un robo en la tienda de telefo
nía móvil denominada Telco
shop, situada en la calle Juan 
de la Cierva de Arganda del 
Rey. Los autores del robo 
pasaron al interior de la tienda 
forzando una rejilla que se 
encontraba en la parte de arri
ba de la puerta de entrada. 
También rompieron una plan
cha metálica colocada detrás 
de la rejilla que da a un falso 
techo, por donde pasaron. 
Una vez en el interior, sustra
jeron siete teléfonos móviles, 
diversas tarjetas de teléfono 
nacionales e internacionales 
de diversas compañías, todo 
ello valorado en la cantidad de 
753.985 pesetas. Los ladrones 
arrancaron los cables de la 
alarma, que se encuentra en 
la parte posterior de la tienda. 
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su cesas 
Robo en un bar del Chonillo 

los vecinos tiraron macetas para asustar a los ladrones 
El bar Gallo Rojo, situado en la calle Antonio Cabezón, sufrió un robo el lunes 5 de marzo. Los ladrones intentaron entrar forzando el cierre de la puerta de entrada, al ver que así no conseguían acceder al interior, cogieron una maza y rompieron uno de los cristales blindados de la cafeteria. Los cuatro individuos, que fueron vistos por varios vecinos y por los pro
pietarios del bar, se llevaron 300.000 pesetas de las máquinas tragaperras y un ordenador. "Los vecinos tiraron macetas intentando asustar a los ladrones, pero no sirvió de nada, cuando bajamos mi padre y yo, se estaban montando en un coche rojo y encima antes de irse nos insultaron", manifestó José Antonio Muñoz, hijo del propietario del bar Gallo Rojo. 

puta'. Se llevaron los monede
ros de las máquinas en los 
que había unas 300.000 pe
setas y el ordenador". José 
Antonio manifestó que posi
blemente sean grupos organi
zados: "Dicen que vienen de 
Torrejón y al parecer no es la 

primera vez que actúan en Al
calá. Cuando se produce un 
robo en un establecimiento 
rodeado de viviendas, todos 
los vecinos lo suelen ver pero 
la gente tiene miedo, prefieren 
callarse y no implicarse" . 

José Antonio Muñoz, hijo del 
propietario del establecimiento 

Los bares continúan siendo 
un blanco fácil para los ladro
nes. La semana pasada, como 
informa este semanario, se 
produjo una robo en la Cafe
tería 2000, situada en la calle 
Antonio Cabezón. El bar Gallo 
Rojo, localizado en la misma 
calle, sufrió un robo similar 
una semana después. Los he
chos ocurrieron en la madru
gada del lunes 5 de marzo, los 
propietarios del bar, cuya vi
vienda esta situada encima 
de su negocio, oyeron ruidos 
sobre las cuatro de la maña
na, "nos asomamos a la ven
tana y vimos a cuatro indivi
duos, uno de ellos montado 
en el coche, otro vigilando y 
los otros dos robando. Prime
ro intentaron entrar forzando 
el cierre, al ver que no podían, 
cogieron una maza y rom
pieron el cristal blindado de 
tres láminas. Estuvieron más 
de cinco minutos dando ma
zazos al cristal". nos explicó 
José Antonio Muñoz, hijo del 
propietario del bar Gallo Rojo. 

SOLUCIONES ESTÉTICAS 
AL ALCANCE DE TODOS 

Los vecinos alertados por 
los continuos golpes avisaron 
a la policía y tiraron macetas 
intentando asustar a los la
drones, pero no sirvió de 
nada. José Antonio y su pa
dre bajaron en pijama a ver lo 
que estaba ocurriendo: "De 
verdad que lo que nos pasó 
fue de chiste, cuando baja
mos se estaban montando en 
un GSI rojo y nos dijeron 'ya 
nos llevamos todo hijo de 

c::{BONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 56 40 
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SUCESOS 

los ladrones se llevaron más de medio millón de pesetas 

Importante robo en un bar de la 
calle Antonio Cabezón 
La Cafetería 2000. situada en la c alle Antonio Cabezón. sufrió su primer robo tras lle 
var tan sólo diez meses abie rta. Los ladrones acc edieron al inte rior del bar forzando el 
cierre de entrada , los individuos destrozaron las dos máquinas tragaperras llevándose 
la c antidad de 4 00.000 pesetas. más 60.000 pesetas en monedas de cambio y 90.000 
pesetas en género. El propie t ario no descarta la idea de que hubiera sido vigilado ante
riormente por los ladrones: "Las monedas de cambio las tenia en el almacén, ellos me 
tuvieron que ver en trar dentro cuando alguien me pidió cambio para la máquina, por
que sino nadie revuelve un almacén en el que no hay por qué tener nada". 

fue impedimento para que los 
ladrones hicieran toda la fae
na sin problema alguno. La 
Cafetería 2000 tan sólo lleva 
diez meses abierta y ya ha sido 
victima de su primer robo, "la 
experiencia ha sido negativa, 
la verdad es que no es una 
zona muy segura para todos 
los comercios y bares que hay 
en los alrededores. Te sor
prende que se atrevan hacer 
estos destrozos a altas horas 

de la mañana porque se oye 
absolutamente todo y más en 
establecimientos que están ro
deados de viviendas, que si no 
es un vecino es otro el que avi
sa a la policía. A mi me fasti
dió muchísimo, porque noso
tros vivimos mucho de la re
caudación de las máquinas, si 
no es por ellas tendrías que 
bajar el cierre y marcharte con 
las maletas a otro sitio. En ve
rano con las terrazitas sacas 

Fernando Berna! Manzano, 
propietario de la cafeteria 2000 

más ganancias y vives de lujo, 
pero ahora lo que más nos da 
son las máquinas tragaperras. 
Yo gracias a Dios estoy con
tentísimo con el barrio y con 
mi clientela, pero un robo así 
es una faena", concluyó Fer
nando. 

La Cafetería 2000, situada 
en la calle Antonio Cabezón, 
sufrió un importante robo en 
la madrugada del pasado mar
tes 27 de febrero. Una vecina, 
cuya vivienda está situada en
cima del bar, oyó ruidos en su 
habitación y asustada se aso
mó a la ventana, vio a tres jó
venes montándose en una fur
goneta que tenian aparcada en 
la puerta. El propietario de la 
cafetería, Fernando Berna! 
Manzano, explicó: "Los he
chos, por lo que me ha comen
tado una vecina, ocurrieron a 
las dos y cuarto de la madru
gada. A mí me avisaron sobre 
las tres y cuarto, dio la casua
lidad que ese día había ido a 
cenar con mi mujer a casa de 
una amiga, y la policía no me 
pudo localizar antes, cuando 
yo llegue ellos ya estaban 
aquí". 

El propietaño mannestó: "Dudo de la efecUVidad de las empresas de seguridad" 

Los ladrones reventaron el 
cierre, dieron una patada a la 
puerta y entraron en el bar 
destrozando las máquinas tra
gaperras. "Las dos máquinas 
estaban totalmente reventa
das, las debieron romper con 
martillos o mazas porque los 
agujeros que tenían eran enor
mes. Se llevaron todo el dinero 
que había dentro, unas 
400.000 pesetas; 60.000 pese
tas en monedas de veinte du
ros que tenía guardadas en el 
almacén y unas 80.000 pese
tas en género, son muy listos y 
se fueron a lo caro", manifestó 
el propietario, el cual comentó 
que posiblemente los indivi
duos lo tuvieran vigilado de 
antes: "Yo guardo el dinero de 
cambio en algún lugar del al
macén, para encontrarlo tu
vieron que remover todo lo que 
tengo dentro. Ellos me tenían 
que haber visto entrar antes, 
ya que cuando alguien me 
pide cambio entro dentro del 
almacén a buscarlo. Está cla
ro que a ciegas no entraron, 
porque lo primero que haces 
es buscar por la barra, no te 
pones a revolver un almacén 
lleno de cajas en el que no tie
nes por qué tener nada". 

La alarma sonó pero eso no 
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Robo en un bar de la plaza 
Alonso Carrillo 
En tan sólo dos años el bar Bruselas, s ituado en las inmediaciones de la Vía Complutense, 
ha s ido victima de seis robos, el último tuvo lugar a las tres de la madrugada del lunes 5 de 
marzo. Los ladrones, forzando la cerradura de la puerta principal accedieron al interior del 
bar llevándose la máquina registradora en la que había. aproximadamente unas 20.000 pe
setas y juegos de llaves de las máquinas de tabaco y tragaperras del establecimiento, bote
llas de whisky, jamones y lomos valorados en 120.000 pesetas. Uno de los vecinos de la zona 
intentó evitar el robo pero fue amenazado por los tres individuos que lo estaban realizando. 

El bar 'Bruselas' situado en la 
plaza Alonso Carrillo, sufrió un 
robo en la madrugada del lunes 
5 de marzo. Los hechos ocu
rrieron sobre las tres de lama
drugada, poco tiempo después 
se produjo un segundo robo en 
la zona del Chorrillo, del que 
también informa detalladamen
te PUERTA DE MADRID, al pa
recer ambos robos están inti
mamente relacionados. 

José Antonio Castro, híjo del 
propietario del bar Bruselas, 
explicó: "La compañía de segu
ridad que tenemos contratada 
me avisó que la alarma había 
saltado, en un principio no me 
confirmaron el robo ya que va
rias veces la alarma salta en los 
días de lluvia, y al ver el chapa
rrón que caía esa noche llamé a 
la policía para asegurarme que 
no ocurria nada. Nada más avi
sar a la policía llegaron en el 
momento, yo estaba allí y com
probé que efectivamente me 
habían robado". En tan sólo 
dos años esta cafetería ha su-

frido seis robos, José Antonio 
está satisfecho con la actuación 
de la policía pero comienza a 
pensarse la efectividad de las 
empresas de seguridad: "Estas 
empresas suelen avisar prime
ro al propietario, cuando noso
tros nos ponemos en contacto 
con la policía es muy dificil 
atrapar a los ladrones. En esos 
siete minutos, que es un tiem
po muy valioso, a los indivi
duos les da tiempo a entrar, 
destrozarte las máquinas y lle
varse gran cantidad de genero. 
Si las centrales de alarma en 
lugar de estar conectadas con 
la casa del propietario lo estu
vieran con la policía seria el sis
tema de seguridad más efecti
vo. Personalmente me estoy 
planteando el quitar la alarma 
de seguridad porque no me sir
ve de nada, estoy muy descon
tento con el tipo de alarmas 
que hay en este país". 

El bar Bruselas carece de cie
rres, algo que se está plantean
do colocar el propietario del 

mismo, por lo que los ladrones 
forzaron el cerrojo de la puerta. 
de entrada para acceder al inte
rior: "Se han llevado la máqui
na registradora entera, en la 
que había unas veinte mil pese
tas en monedas; el dinero de 
las máquinas tragaperras; al
gunos jamones, lomos y bote
llas de whísky valorado todo en 
unas 120.000 pesetas. Real
mente lo que más valor tenia 
era la máquina registradora en 
la que había varios juegos de 
llaves como las de la máquina 
de tabaco, la faena es cambiar 
ahora todas las cerraduras. Las 
máquinas estaban en perfecto 
estado porque nosotros las de
jamos abiertas para que no nos 
las destrocen". Un vecino vio a 
tres jóvenes, al parecer de na
cionalidad extranjera, realizan
do el robo, "fue amenazado por 
estos indíviduos y se marchó 
corriendo a casa. Cuando yo 
llegué, él bajó para contarme lo 
que había ocurrido", concluyó 
José Antonio. 

PUERTA de Madrid 
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Juan Antonio Pérez, gerente del OADE; Francisco Calles, concejal de Desarrollo Económico 
y Clara Sarralde, coordinadora del proyecto 

El programa de entrevistas podrá alcamar un presupuesto de 105 millones de pesetas 

El OADE orientará a 2.000 parados a buscar e1pleo 
El Organismo Autónomo para el Desarrollo Económico (OADE). perteneciente al ayun
tamiento de Alcalá. quiere poner en marcha con la comunidad de Madrid un programa 
destinado a 2.000 desempleados de larga duración con el que se pretende orientarlos 
para que encuentren empleo. El programa afectará a la cuarta parte de los parados que 
hay registrados en las oficinas de empleo de la ciudad complutense. El concejal de 
Desarrollo Económico. Francisco Calles. justificó la puesta en marcha de este proyec
to en que la ciudad complutense supera la media de paro que hay en la comunidad de 
Madrid. El programa consiste en la realización de entrevistas a unas 2.000 personas a 
fin de orientarlas en la búsqueda de trabajo. Para la realización de estas entrevistas 
personalizadas se emplearán unas 16.000 horas trabajando en ello diez técnicos y cua
tro personas de apoyo para lo cual será preciso una inversión de 105 millones. 

El OADE ha pedido a la 
CAM que le conceda la sub
vención de 70 millones de pe
setas para este proyecto de 
orientación para el empleo, 
cuya duración es de un año: 
"Nosotros esperamos que este 
convenio se firme cuanto 
antes para poder empezar a 
desarrollarlo a partir del mes 
de abril", manifestó el conce
jal Calles. 

El proyecto de orientación y 
asistencia para el empleo co
menzará con la realización de . 
2.000 tutorias personaliza
das, es decir, una por cada 
uno de los desempleados con 
los que se contará y que en su 
totalidad pertenecen a los 
colectivos que tienen más difi
cultades para encontrar tra
bajo, como son jóvenes y mu
jeres. Se trata de desarrollar 
los aspectos personales de 
cada uno de los parados para 
que encuentren una ocupa
ción. Desde el programa se 
formarán a continuación gru
pos para la búsqueda de 
empleo, pero también se bus-
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cará la formación y la motiva
ción para el autoempleo y el 
desarrollo empresarial: "Es 
probable que una parte de 
este colectivo con el que que
remos trabajar esté prepara
da para crear algún tipo de 
empresa, para lo cual recibi
rán todo el asesoramiento y 
orientación por nuestra par
te", explicó el concejal. 

Para el desarrollo del pro
yecto se dotará al equipo de 
trabajo de un local cuyo 
alquiler será subvencionado 
por la propia comunidad de 
Madrid si finalmente acepta 
ponerlo en marcha en Alcalá 
mediante la subvención re
querida: "Nosotros esperamos 
que esto no se quede sólo en 
una idea de mantener unas 
entrevistas con los desemple
ados para orientarles en la 
búsqueda de trabajo, sino ir 
más lejos y desarrollar conve
nios con las organizaciones 
empresariales, con empresas 
y con la propia cámara de 
comercio e industria para la 
formación de estas personas". 

El concejal de Desarrollo 
Económico afirmó que serán 
las oficinas de empleo las que 
seleccionen a los dos mil 
parados que realizarán el pro
grama de entrevistas: "No se 
trata de marearles con esas 
entrevistas puesto que en esa 
fase puede que no pierdan 
más de tres horas en total. 
Quienes completen el progra
ma no perderán en él más allá 
de ocho a diez horas. Lo que 
nosotros queremos al final de 
este proyecto es que una par
te importante de las personas 
que participarán encuentren 
trabajo". 

La selección se realizará a 
través de las oficinas de em
pleo; en el proyecto podrán 
participar aquellos desemple
ados que no hayan desarro
llado en los últimos seis 
meses un proyecto de estas 
caracteristicas ya que los sin- · 
dicatos y otros organismos 
han desarrollado programas 
parecidos aunque con un 
menor volumen de parados. 

El proyecto tiene un presu-
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puesto de 105 millones de 
pesetas de los cuales la sub
vención de la CAM es de 70 
millones mientras que el 
ayuntamiento tendrá que 
pagar o encontrar la finan
ciación del resto hasta com
pletar la cifra presupuesta. 

El gerente del OADE, Juan 
Antonio Pérez, explicó que no 
se trata de buscar trabajo a 
los parados que participen 
sino de prepararlos para que 
busquen trabajo ellos mis
mos: "Eso no quiere decir que 
vayamos a escurrir el bulto. 
En la medida que el OADE 
pueda, a través de acuerdos 
con empresas o de informar a 
las empresas que esto se está 
realizando, facilitar el acceso 
al mundo del trabajo, lo hare
mos". 

8.000 parados 
en Alcalá 
Las últimas cifras de 

desempleo en la ciudad com
plutense son las que datan 
del mes de enero y en ellas se 
establece que el número de 
parados es de 8.000, de los 
cuales el 66 por ciento son 
mujeres. Entre los desemple
ados predominan los menores 
de 30 años. 

Los beneficiarios del progra
ma realizarán la entrevista 
personalizada con los técni
cos y una vez que éstos ten
gan el perfil de aquéllos se 
calcula que a la mitad de ellos 
se los reunirá en grupos a tra
vés de los cuales se los orien
tará en la búsqueda de traba
jo especialmente en los nue
vos yacimientos de empleo. 
Los nuevos sectores en los 
que sí puede haber demanda 
de trabajadores están relacio
nados con el turismo, el cui
dado de las personas mayo
res, el patrimonio cultural y la 
remodelación de viviendas 
antiguas. 

La presentación del progra
ma corrió a cargo de Francis
co Calles, del gerente del 
OADE, Juan Antonio Pérez y 
de la coordinadora del proyec
to, Clara Sarralde. 
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Antonio Arjona, presidente de la Asociación de Autoescuelas 

Antonio Ariona, presidente de la Asociación de Autoescuelas, manuestó: 

"los señores que no pagan, me han 
insultado v me han intentado pegar" 
El grave problema con el que se encuentran las autoescuelas se ha visto agrandado en los últi
mos días. El presidente de la Asociación de Autoescuelas de Alcalá, Antonio Arjona, comunicó a 
este semanario que había sido victima de intentos de agresión por parte de las autoescuelas que 
se niegan a colaborar: "Los responsables de las autoescuelas que se niegan a pagar y que son de 
Coslada y San Femando, se están beneficiando de todos aquellos que estamos pagando y luchan
do por conseguir que los alumnos no tengan que trasladarse hasta Móstoles para examinarse del 
carnet. No sólo se niegan sino que encima se ríen de nosotros y nos humillan". Las autoescuelas 
recalcaron que no amenazan con irse, que tendrán que marcharse cuando no puedan más. 

Los responsables de las 
autoescuelas continúan pa
gando el local situado en la 
ciudad universitaria y en el 
que actualmente se examinan 
los alumnos del teórico de 
conducir. El acuerdo entre 
autoescuelas continúa sin lle
varse a cabo y la situación se 
está volviendo insostenible. 
Antonio Arjona, presidente de 
la Asociación de Autoescuelas, 
dijo: "Estamos pagando gusto
samente esa cantidad, pero 
está claro que no es justo que 

· estemos pagando el 70% y el 
otro 30% no, porque ellos 
están saliendo beneficiados de 
todo esto. El problema se 
agrava cuando encima estas 
personas se rien de nosotros, 
nos humillan e incluso me 
han intentado pegar y he esta
do recibiendo insultos. Cuan
do les hemos preguntado a 
qué se debe su actitud nos 
han llamado desgraciados". 

Aljona explicó que el PP está 
muy interesado en su proble
ma y que les comunicaron que 
se encargarian de presionar al 
ayuntamiento para que arre
glaran el local en el que esta-
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ban examinando: "Parece ser 
que van a intentar arreglar el 
local anterior, pero no tengo 
más noticias. Nosotros segui
mos examinando en el local 
que tenemos alquilado en la 
Residencia Universitaria y 
seguimos pagándolo. Las 
autoescuelas de Coslada y 
San Fernando son las que se 
niegan, y según las últimas 
noticias que tengo no tienen 
ninguna intención de colabo
rar". Los responsables de las 
autoescuelas quieren conti
nuar examinando en Alcalá de 

Henares por el beneficio y 
comodidad de todos los alcala
inos: "Los alumnos van a ser 
los más perjudicados, y no me 
cansaré nunca de repetirlo. 
Las autoescuelas lo único que 
queremos es recibir ayuda por 
parte de las instituciones para 
que de alguna forma todos 
aquellos que queremos pagar 
no nos tengamos que marchar 
a examinar a Móstoles. Pienso 
que tiene que haber una forma 
legal de cobrar a esas escue
las, ya que si hay unos gastos 
por la utilización de unos ser-

• colctiones de muelles 
• Bases: canapés r somieres 
• camas articuladas r colchones de latex 
• Almohadas r tundas nórdicas 
• SOiuciones a las problemas de espacia. 
Avda. de la Caballería Española 1 O. Telf: 91 889 13 68 
Libreros 24 . Telf.: 91 882 65 26 

.. las autllSCUlln 
11 cobra•as nada 

a lls 111mnas, ... _..... 
1n1111n 

llClrll•IS di 
abiar 11 antldad 
ClrrlSllldlllll" 

vicios tendrian que ser paga
dos por todos sus usurarios". 

El presidente de la Aso
ciación de Autoescuelas quiso 
aclarar unas palabras dichas 
por el concejal de Deportes, 
José Luis García Pezuela, y 
que fueron publicadas en este 
semanario: "Hace unas sema
nas se publicó en PUERTA DE 
MADRID un artículo en el que 
el concejal de Deportes mani
festaba que las autoescuelas 
repercutíamos una cuantía de 
1.200 pesetas por alumno, 
cuando esto no es cierto. Las 
autoescuelas no cobramos 
nada a los alumnos, somos 
nosotros los que nos encarga
mos de abonar la cantidad 
correspondiente". Arjona ex
plicó que las autoescuelas no 
amenazan con irse a Móstoles, 
que se marcharán allí porque 
se vean obligados a ello: "Algu
nos ya hemos pagado 15.000 y 
20.000 pesetas por los exáme
nes que hemos hecho, de aquí 
a agosto nos vamos a las 
400.000. Podemos pagar du
rante algún tiempo más, pero 
claro, no podremos continuar 
mucho tiempo así. Estamos en 
un callejón si salida si alguien 
no nos ayuda. ¿Enfrentarnos 
a estas personas a nivel perso
nal fisicamente? La verdad es 
que falta poco, porque como 
ya he comentado he recibido 
amenazas e intentos de agre
sión. Me parece muy fuerte 
que por culpa de unos seño
res, que encima no son de 
Alcalá, sino de Coslada y San 
Fernando, los alumnos de esta 
ciudad tengan que irse fuera a 
examinarse. El ayuntamiento 
tendria que coger al toro por 
los cuernos y decir 'si mis ciu
dadanos son los que pagan los 
impuestos no tienen por qué 
sufrir las consecuencias de 
unas personas un tanto cabe
zonas que no tienen nada que 
ver con mi ciudad'. Cuando 
hemos hablado con esas auto
escuelas nos dicen que es un 
problema de nuestro ayunta
miento, algo que no entiendo, 
porque son ellos los que vie
nen a otra ciudad y utilizan 
las dependencias municipales 
de otra ciudad. Ellos tendrian 
que ser los que menos exigie
ran, y no sólo eso, si a los ciu
dadanos de Alcalá nos cuesta 
tanto dinero a ellos más por 
no ser de aquí". 
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Basa su actuación en representar pasaies de zanuelas 

Treinta personas forman 
la Agrupación lírica 
'Alcalá de Henares' 
La Agrupación Lírica 'Alcalá de Henares' actuará el sábado 10 
de marzo en el Auditorio Municipal a las ocho de la tarde. Los 
espectadores podrán disfrutar de 22 números diferentes en 
los que se mezclará música con coreografia. Llevan tres años 
funcionando y son la única Agrupación existente en Alcalá 
cuyo repertorio se basa en mosaicos de Zarzuelas. 

La Agrupación Lírica 'Alcalá 
de Henares' se creó en el año 
98. Muchos de los componen
tes habían intervenido en 
otros coros, ninguno de ellos 
tenía ganas de luchar por 
sacar otra coral adelante, así 
que decidieron hacer algo 
novedoso y único para la ciu
dad alcalaína. El tesorero y 
portavoz de la agrupación, 
José Domínguez, explicó: 
"Nosotros además de cantar, 
en nuestros números, hace
mos coreografias. Cuando cre
amos este grupo sabíamos que 
en Alcalá había varios coros, 
unos mejores que otros, noso
tros queríamos innovar, hacer 
algo diferente e hicimos está 
agrupación basada en mosai
cos de Zarzuelas". 

Todos los que quieran dis
frutar de la actuación de esta 
novedosa Agrnpación que está 

cosechando éxitos por todas 
las localidades en las que está 
actuando, podrán verles el 
sábado 1 O de marzo a las ocho 
de la tarde en el Auditorio 
Municipal. La Agrupación Líri
ca 'Ákalá de Henares' repre
sentará 22 números, en los 
que se mezclará actuaciones 
del coro, bailarinas, solistas y 
unas gotitas de poesía para 
finalizar. "Pretendemos que la 
actuación sea variada y entre
tenida y no caiga en el aburri
miento o en lo monótono, por 
eso es un espectáculo muy 
diferente con trajes diversos 
para cada pasaje. La Zarzuela 
siempre ha tenido un público 
muy concreto y numeroso, 
nosotros en todas las actua
ciones que hemos celebrado, 
hemos tenido un lleno en la 
sala. Somos conscientes de 
que nuestros números son 

Carmen Civera, presidenta de la agrupación, junto a 
José Domínguez, tesorero y portavoz 

dificiles de que lleguen a la 
gente joven, o bien porque no 
les interesa o bien porque no 
lo conocen. Nosotros invita
rnos a todos los jóvenes a que 
vengan a vernos y vean troci
tos de diferentes Zarzuelas", 
manifestó José Domínguez. 

La agrupación está formada 
por 30 personas, con edades 
comprendidas entre los 15 y 
los 55 años. Carmen Civera, 
presidenta de la agrupación, 
comentó su gran interés por 
aumentar el número de com
ponentes: "Nos encantarla lle
gar a cuarenta componentes. 

Si hay gente que le interese 
formar parte de nuestra agru
pación, que vengan a vernos 
ensayar al Centro Cívico 
Manuel Laredo, situado en la 
calle Daoiz y Velarde. Estamos 
los martes de siete a diez y los 
jueves de siete a nueve de la 
noche, nos interesan princi
palmente voces de hombres, 
que son las que más escasean. 
Queremos agradecer a Javier 
Fernández todo lo que ha 
hecho para que podamos 
ensayar donde estamos, ya 
que antes lo hacíamos en casa 
de una de las componentes". 

J ulio Bohigas Dornín
guez y Begoña Couto 
Berlinches contraje-

Enlace Bohiuas Domínuuez - Couto Berlinches 
ron matrimonio el pasado 
sábado 3 de marzo en la 
alcalaina Capilla Universi
taria de San Ildefonso, tras 
ocho años de noviazgo. 
Begoña llegó al altar del 
brazo de su padre y padrino 
del enlace, Joaquín Couto 
Gómez-Casillas , mientras 
que Julio hizo lo propio 
acompañado de su madre y 
madrina, Concepción Do
mínguez Alonso. 

Al término de la ceremo
nia religiosa y tras las perti
nentes felicitaciones por 
parte de familiares y ami
gos, Julio, de 30 años de 
edad, y Begoña, de 34, 
pasaron hasta los patios de 
la Universidad Cisneriana 
para realizarse las fotos 
para el recuerdo, después 
de las cuales se desplaza
ron junto a sus 150 'invita
dos hasta el restaurante 
Foguet para celebrar el con
vite nupcial. 

Los recién casados han 
elegido como destino para 
pasar unos maravillosos e 
inolvidables días en su luna 
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de miel la península de 
Yucatán. 

Julio y Begoña, ambos 

funcionarios y hasta ahora . 
residentes en la ciudad 
complutense, han decidido 

instalar su nueva residen
cia en la alcarreña localidad 
de Villanueva de la Torre. 

PUERTA de Madrid 
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• CHAOUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA 
•CAMISERÍA 

Hombre 

• COMPLEMENTOS 
SASTRER A 
A MEDIDA 

• TlllUllEITIS 
flClllES 

• llOIS TtCllCIS 
Ell llUIClll Y lllS 

•RAYOS U.V.A. 

e/ Teniente Ruiz, 2 
Tifs.: 91 880 27 55 - Fax: 91 882 79 66 

Alcalá de Henares 

l ~_@-1 
~~de~ ..@oaa 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf. : 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

ltJ fi i I~, l·t-S ill: l·Xd;! ;j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENIRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

~ESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

PAGUE SUS COMPRAS CON TARJETA VISA 
. ·~ . -~·.-.· ........ . 

·· el Libreros, 38 (trente ig(ª~la)>téi: María)}elét.: 91: 883 .33 46 
•• JJ ....... : .· ••• : ; .·.·... • • •. ' .• 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO 
REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

a Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 a Mayor. 43 Guadalajara nt. 949 21 47 28 

mUEBlH y DECORftCIOn 

... y también 31 dOS CRWIDO IOGIR El llCIU 

;;;:. y Sola Cllollo NUEVA EXPOSICIÓN 
el Miguel de Moneada, 4 el Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
üunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Tell. y Fax: 91 880 26 67 (frente supermercado Plus Superdescuento) 
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Con motivo de la celebración de "Madre Paula" 

Reunión de Antiguas Alumnas Escolapias 
Como todos los años hemos 

celebrado la festividad de 
Madre Paula, nuestra funda
dora. 

Comenzamos con una euca
ristía en la capilla del Colegio, 
oficiada por el capellán de A.A. 
D. Eugenio de Diego, quien 
nos hizo una introducción a la 
Cuaresma y un recorrido por 
la vida de Madre Paula, ensal
zando sus valores y generosi
dad a la hora de entregarse a 
los demás. 

A continuación merendamos 

en una cafetería alcalaína, nos 
acompañó, como siempre, 
Madre Benilde, representante 
del Colegio en nuestra Junta 
Directiva, así como Madre Mª 
Teresa Gutiérrez, que nos 
acompaña siempre y cuando 
sus muchas ocupaciones se lo 
han permitido. 

La tarde se desarrolló en un 
ambiente cordial y divertido, 
donde las horas se fueron 
haciendo minutos, ya que no 
nos habíamos reunido desde 
la comida de San José de 

Exposición en la Casa de casdlla-la Mancha 

Vera Antolín expuso sus trabaios 
La artista de origen ruso Vera Antolin Urteta, mostró lo mejor 
de sus obras de manualidades en el Salón Dulcinea del Centro 
de Castilla-La Mancha de la ciudad complutense. La exposición, 
que se pudo ver del pasado 23 hasta el 25 de febrero, estuvo 
compuesta por numerosas y variadas muestras de manualida
des confeccionadas en diferentes técnicas de trabajo. 

La artista rusa, para quien 
ésta era su primera exposición 
en solitario, explicó a este 
semanario que en ella se mos
traban "distintas técnicas de 
manualidades, no sólo aplica
ción sencilla de pintura de las 
figuras que conocemos sim
plemente, también aplicación 
en distintas técnicas en made
ra, barro, papel maché, las 
masas, y todo lo demás, que 
compone el arte de las manua
lidades". 

Vera Antolín lleva residiendo 
en Alcalá casi 20 años y ase
gura que no tiene una predi
lección por una técnica en 
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concreto, sino que le gusta 
trabajar técnicas muy varia
das y sobre diferentes mate
riales como puedan ser tam
bién el estaño, el latón o la 
plata. 

Esta artista, que recibió la 
propuesta del centro manche
go de llevar los cursos de 
manualidades en la presente 
temporada, reconoce que 
siempre "intento progresar 
continuamente y no parar", 
para no estancarse y seguir 
aprendiendo cada día nuevas 
técnicas y nuevos estilos. 

En la actualidad, un estilo 
muy utilizado según Vera es la 

Calasanz (27 de noviembre). 
Desde aquí nuestro agrade

cimiento de todas las antiguos 
alumnos de Alcalá a las de 
Madrid y alrededores, que no 
escatiman esfuerzos a la hora 
de asistir a nuestras reunio
nes. 

Os recordamos que nuestra 
próxima actividad será el dia 
21 de marzo, que iremos al 
teatro. 

Mª Carmen CUESTA 
Presidenta A.A. Alcalá 

tarjetería, trabajo sobre papel, 
al que se le pueden dar distin
tas formas. 

La artista Vera Antolín, que 
de esta manera quiso mostrar 
todo su trabajo a sus futuros 
alumnos y alumnas, también 
ha dado clase en la Asociación 
de Mujeres de Alcalá. 

la Asociación Galega 
Corredor do Henares 
celebra su 
"Cena do entroido 
del 2001" 

El sábado día 1 O de 
marzo, la Asociación Ga
lega Corredor do Henares 
celebrará su "Cena do 
entroido del 2001" en el 
restaurante Foguet (Nue
va Alcalá) de Alcalá de 
Henares. 

Terminada la cena, los 
niños pasarán a un reser
vado donde habrá una ac
tuación de payasos que la 
asociación ha contratado 
especialmente para ellos. 

En el transcurso de la 
cena se presentarán las 
damas del año 2001 y se 
despedirá con mucho 
agradecimiento a las que 
tan bien representaron la 
asociación el pasado año. 

A los postres, la familia 
San tomé representará 
una breve pero simpática 
obra gallega, "A lambida", 
para hacer pasar un rato 
divertido a los asistentes. 

El precio por menú será 
de 3.600 pesetas para los 
adultos y 1.500 pesetas 
para los niños. 

Para más información, 
los interesados pueden 
llamar a los teléfonos 670 
588 667 (de 16 a 18 
horas) o al 91 882 28 63 
(de 21 a 23 horas). 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Afecciones psicosomáticas. 

• Disfunciones sexuales, 
Conflictos de pareja. 

• Enfermedades reumatológicas: 
Dolor, Artrosis, Osteoporosis, 
Artritis Reumatoide, 
Lupus Sistémico 

Petición de hora: 

9188302 13 
Plaza de España, 1 - 1 º C 

Alcalá de Henares 
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El viernes día 23 de febrero, 
se celebró en el C.P. García 
Lorca la tradicional fiesta 
escolar del Carnaval con gran 
despliegue de disfraces por 
parte de los 775 alumnos del 
centro. El acto fue un desfile 
de color y alegria al que asis
tieron cerca de un millar de 
familiares de los alumnos. 

Este año el Carnaval estaba 
dedicado al "Mundo de la Fan
tasía". Cada curso tenía un 
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Con gran despliegue de disfraces 

El C.P. García lorca también 
celebró el Carnaval 

cuentos; 4° de Primaria, razas; 
5º de Primaria "El arca de 
Noé"; 6º de Primaria, "La inva
sión extraterrestre". Los alum
nos de secundaria representa
ban con sus disfraces "proble
mas jóvenes" y "brujos mar
chosos". 

Finalmente, se llevó a cabo 
el entierro de la sardina, con 
la quema de las malas accio
nes que los alumnos propusie
ron . 

motivo particular: Infantil 3 
años, "Aprendíces de brujos"; 
Infantil 4 años, "El Flautista 
de Hamelín"; Infantil 5 años, 

"101 Dálmatas"; 1 º de Prima
ria, "Blancaníeves"; 2º de Pri
maria, "La Bella Durmiente"; 
3° de Primaria, personajes de 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfenneria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'\" Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Los peligrosos lodos contaminantes han invandido el valle en su avance hacia el pueblo. 

Alarma en Torres de la Alameda 

los bomberos impidieron que el pueblo 
quedara inundado por un alud de lodo 
procedente de la depuradora de Alcalá 
El lodo se acumulaba, al parecer de forma ilegal, en una finca próxima a Torres y las abundantes 
lluvias han provocado un derrumbe y un alud que avanzaba hacia Torres con unos dos ldlóme
tros de longitud y quince metros de anchura. A las 8'30 de la mañana del lunes día 5 de marzo 
el alcalde llamó a los servicios de emergencia para que actuaran y pararan una lengua de lodo 
maloliente que avanzaba incesante hacia el casco urbano de Torres de la Alameda. 

Poco antes de las 'I 5 horas 
los bomberos de la Comuni
dad de Madrid, cuatro dota
ciones con excavadoras, 
mediante la construcción de 
diques y zanjas con maquina
ria de obras públicas, evitaron 
que inundara el arroyo Pan
tueña y pudiera llegar hasta el 
Jarama. 

Según Pedro Calvo Poch, 
consejero de Medio Ambiente 
de la Comunidad de Madrid, 
que se desplazó al lugar, "los 
légamos que se acumulaban 
en Torres no son tóxicos y no 
alcanzaron el arroyo Pantue
ña; logramos detenerlos antes 
de que llegaran a este afluente 
del Jarama". El consejero 
manifestó que ya el viernes dia 
2 de marzo habían dicho a la 
empresa que debía retirar el 
lodo de la colina, pero las llu
vias abundantes durante el fin 
de semana produjeron el des
prendimiento. 

Por su parte, el alcalde de 
Torres nos explica lo aconteci-
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El cauce del arroyo Valdelafuente ha comenzado a ser limpiado. 

do en "el caso de los lodos con
taminantes" y los esfuerzos 
por controlarlos, aunque a 
veces la fuerza de la naturale-

za desborda a las acciones que 
pudiera realizar la mano del 
hombre con sus máquinas. 
Por lo pronto, la pertinaz llu-

Francisco Acedo, alcalde 
de Torres de la Alameda. 

via está entorpeciendo las 
labores de retirada de lodos 
por no poder trabajar a pleno 
rendimiento. 

-¿En qué situación se 
encuentra el asunto de los 
vertidos contaminantes? 

-Bueno, se puede decir que 
están absolutamente controla
dos. Lo más importante era 
tratar de que los vertidos de la 
zona de la "Dehesa de Torres" 
que pudieran llegar al arroyo 
Pantueña no fueran arrastra
dos por las aguas. Para ello se 
han efectuado una serie de 
pozos de contención hasta que 
se vayan retirando hacia- otra 
zona y se extiendan para evi
tar otro problema similar. 

-¿El vertido junto a la carre
tera de Pozuelo es menos peli
groso para la población? 

-Es menos peligroso en 
cuanto a la proximidad al 
pueblo, pero no deja de ser 
peligroso para cualquier vehí
culo que pudiera caer en la 
zona donde se encuentra el 
vertido. 

-¿Ustedes cuándo tuvieron 
conocimiento de ese vertido? 

-Nosotros tenemos conoci
miento de los vertidos a finales 
de diciembre del año pasado. 
Ponemos inmediatamente los 
mecanismos de investigación 
necesarios, la policía ... man
damos a los técnicos para 
comprobar los vertidos que se 
estaban realizando, nos pone
mos en contacto con la direc
ción regional de Agricultura, 
con el Canal de Isabel II para 
ver qué tipo de lodos se están 
vertiendo allí, y éstos nos 
comentan que todos estos ver
tidos cuentan con todas las 
autorizaciones en regla. Lo 
que resaltamos en nuestros 
contactos con estos organis
mos es cómo no se nos había 
informado de estos vertidos 
contaminantes que se estaban 
haciendo. Lo que nos indican, 
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El arroyo Valdelafuente, donde han vertido todos los lodos que discurrían por el valle. 
es que, a partir de ahora, cual
quier otro tipo de vertidos se 
nos comunicará, aunque sea, 
como en este caso, de uso 
agrícola, que sí está permitido 
por la ley. 

-Entonces, ¿a quién se pue
de hacer culpable de estos 
vertidos incontrolados? 

- Hay tres empresas que 
están en juego: la de la explo
tación de lo que es la finca, la 
que tiene que distribuir estos 
lodos por la finca -que es otra 
empresa- y, por último, la que 
está aportando esos lodos. 
Está bien claro. Nosotros, por 
nuestra parte, hemos abierto 
un expediente que al final ter
minará en dos como mínimo: 
uno por el vertido que conside
ramos ilegal y por la acumula
ción de los lodos, que también 
está prohibida. 

-Por lo que interpretamos, 
¿alguien puede hacer este 
tipo de vertidos sin contar 
con el ayuntamiento para 
nada? 

-Vamos a ver, lo que quiero 
decir es lo siguiente: el decreto 
de utilización de lodos para 
agricultura procedente de 
depuradoras urbanas es per
fectamente legal. Previamente 
se debe analizar el suelo y 
hacerlo a dos kilómetros del 
casco urbano. Y nunca se 
podrán hacer acopios. Esto 
está permitido, autorizado por 
la dirección general de Agri
cultura. Lo chocante es que no 
dice nada de que se tenga que 
avisar a los ayuntamientos. Y 
con esto estoy totalmente en 
contra. 

-¿Esta contaminación e s 
más importante o menos que 
los humos de la fábrica de Val
verde? 

- Estamos hablando de dife
rentes contaminaciones. Los 
lodos están permitidos por 
una legislación. Sobre los olo
ras de Valverde, no existe nin
gún tipo de legislación al res-
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pecto, que pueda cuantificar o 
corregir los olores. Éstos son 
muy subjetivos. Está muy cla
ro: los olores procedentes de 
Valverde están perjudicando a 
la población de Torres desde 
hace tiempo. ¿Qué se puede 
hacer? Por medio de una au di
toria medioambiental, se les 
dé a las empresas contami
nentes unas pautas correcto
ras técnicas. Hace cinco años 
empezamos a denunciar este 

hecho en los medios de difu
sión. La empresa tomó una 
serie de medidas, que a veces 
se ve que son insuficientes. 
Ahora tienen que poner un fil
tro nuevo, que así se lo ha exi
gido la Comunidad de Madrid, 
pero esto se va demorando. 

-Denos una solución que se 
va a tomar con respecto a los 
vertidos de lodos en Torres. 

-Ahora se está procediendo 
a retirarlos. Se llevan a la mis-

MOTOSIERRAS, PODADORAS, DESBROZADORAS, VAREADORES 
DE ACEITUNA, CADENAS, ACEITES Y ACCESORIOS. 
- VENTA Y REPARACIÓN - s~I LI I ® 

DISTRIBUIDOR: I 117 ... 

~ Francisco Núñez, S.A. 
ALQUILER Y VENTA - MAQUINARIA DE CONSTRUCOON Y JARDINERIA 

Central: Avenida de Madrid, 32 Delegación: Ctra. Valencia, km. 25,5 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918 890 613 Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 
28802 ALCALÁ DE HENARES - MADRID 28500 ARGANDA DEL REY - MADRID 

ma finca, pero se extienden 
para que no exista el problema 
de acumulación y de corri
miento. Operación que tenian 
que haber hecho desde el prin
cipio. 

Parece que esta época que 
nos ha tocado vivir es la de las 
contaminaciones. El mundo se 
nos está quedando pequeño y 
los desechos nos los vamos a 
tener que comer de nuevo. Tal 
vez, al no estar preparados 
nuestros organismos para 
digerir tanta porquería, empie
cen a aparecer casos de "hom
bres locos". Mientras, busqué
monos un árbol lejano donde 
no llegue el hombre y espere
mos allí el fin de nuestros 
dias. Será la mejor forma de 
no morir de un atascón de 
mierda. 

ATILA-NO 

Desde ValVerde: 

"A ver qué dice 
ahora el alcalde 
de Torres" 

Desde el ayuntamiento 
de Valverde de Alcalá se 
pusieron en contacto con 
la redacción de PUERTA 
DE MADRID para que 
hiciéramos constar lo 
siguiente: "A ver qué dice 
ahora el alcalde de 
Torres, Francisco Acedo. 
¡Tanto meterse con Val
verde y su incineradora 
diciendo que nosotros 
tenemos la culpa de los 
malos olores y ahora se le 
inunda Torres de mierda 
procedente de la depura
dora de Alcalá! A ver qué 
dice ahora". 
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Pezuela celebra 
su .. Semana 
de las Mllieres" 

Del 6 al 12 de marzo, la 
vecina localidad de Pezuela 
de las Torres celebra la 
"Semana de las Mujeres". A 
continuación detallamos 
los actos a celebrar del vier
nes, día 9 de marzo, al 
lunes 12 del mismo mes. 

Viernes, 9 de Marzo 

11'00 h.: En el salón cul
tural. Tabla de gimnasia, 
realizada por el grupo de 
mayores. Profesor: Miguel 
Blanco. 

- Charla coloquio con el 
tema" Prevención de las 
lesiones medulares y 
concienciación social", por 
Rosa Mª Camuñas, directo
ra de la Escuela de Adul
tas. 

18'00 h.: En el Salón Cul
tural. Baile organizado por 
las señoras de la Aso
ciación de Pensionistas "El 
Socorro". 

Sábado, 10 de Marzo 

12'00 h.: Dibujo al aire 
libre. Tema: "Pinta tu Igle
sia". Ténica libre. Entrega 
de material en el Ayunta
miento. 

16'30 h.: En la pista de 
petanca Santa Ana. Partida 
de exhibición de Petanca y 
Bolos Villa, organizada por 
la Asociación Cultural Las 
Torres. Al final se servirá 
un refresco. 

19'00 h.: En el Salón Cul
tural. Actuación de la Agru
pación Música Folklórica 
"Villa de Pezuela". Director, 
Manuel Fuentes Alcocer. 

Domingo, 11 de Marzo 

11 '00 h.: En la Plaza de 
los Toros. Juegos infantiles. 

12'00 h.: En la plaza del 
Ayuntamiento. Gran mara
tón de mujeres "andando"; 
recorrido tradícional. 

18'30 h.: En el salón cul
tural. Actuación del Grupo 
de Baile Español de Pezue
la. Directora: Esperanza 
Alarcón. 

Lunes, 12 de Marzo. 

17'00 h.: En el Salón Cul
tural. Café Literario, organi
zado por la Escuela de 
Adultas. 
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~TORRES DE LA ALAMEDA •I ----------

El problema ocasionada par la acumulaclín de ladas parece estar c1ntrolada 

los vertidos de lodo no se estaban 
extendiendo, sino que se acumulaban 
Hace catorce días que el ayuntamiento de Torres de la Alameda ordenó la paralización de 
vertidos de lodos, que provenían de la depuradora de Alcalá de Henares y San Femando, en 
la finca denominada "La dehesa de Torres", situada entre el término de Pozuelo del Rey y 
Torres de la Alameda. Esta práctica de vertidos es algo habitual en esta finca, el problema 
ha surgido tras las grandes lluvias que han ocasionado que los lodos invadiesen uno de los 
cauces y provocasen un importante arrastre. Desde el mes de diciembre el alcalde de Torres, 
Francisco Acedo, comenzó a investigar qué se estaba haciendo con esos vertidos que comen
zaban a ocasionar malos olores: "Al hacer mis correspondientes llamadas e investigaciones, 
vi que posiblemente se estuviera infringiendo el decreto que permite estos vertidos. La obra 
se ha paralizado al detectarse que los lodos no estaban siendo extendidos sino acumulados 
y de ahí el arrastre ocasionado por las lluvias este fin de semana pasado". 

Desde hace varios años en la 
finca "La dehesa de Torres", 
situada entre el término de 
Pozuelo del Rey y Torres de la 
Alameda, se viene realizando 
la práctica habitual de verti
dos de lodos de las depura
doras urbanas para la agricul
tura. "Es un método habitual 
contemplado en un decreto de 
utilización de lodos por parte 
de depuradoras urbanas. En 
este caso, y según mi criterio, 
se ha infringido esa norma 
que se resolverá con el expe
diente que hemos abierto para 
ver si es así o no lo es. El de
creto díce claramente que no 
se deben hacer vertidos a 
menos de dos kilómetros, con
sideramos que esto se ha in
fringido; al igual que se expli
ca perfectamente que no se 
puede hacer acumulación de 
lodos y aquí se ha hecho; y 
también se dice claramente 
que se deben hacer análisis 
previos de los suelos, y yo, por 
las investigaciones que he 
hecho y con las conversacio
nes que he tenido con los tra
bajadores de las empresas 
esos estudíos no se han pro
ducido". 

Acedo explicó que él consi
deraba que se había vulnerado 
la legalidad y que por ello el 

expedíente que se iba a iniciar 
estaria basado en dos puntos: 
Por un lado los vertidos ile
gales, que se imputarian a dos 
de las empresas que están, la 
que se encarga de dístribuir 
los lodos por las tierras y la 
empresa explotadora de la fin
ca. La segunda vertiente será 
imputar a la empresa adjudi
cataria del Canal de Isabel 11 
la retirada de los lodos de las 
depuradoras de Alcalá de 
Henares y de San Fernando. 
El ayuntamiento de Torres 
explicó que los lodos están 
ocasionando olores muy desa
gradables: "Son lodos que vie
nen de las depuradoras, así 
que imagínate el olor. Por eso 
el decreto díce que tienen que 
ser vertidos como minimo a 
dos kilómetros y además 
según se vierten tienen que 
ser extendidos y mezclados 
por las tierras, si esto se hicie
se así el olor seria minimo. 
Fue en el mes de díciembre 
cuando comenzamos a ver que 
esta gente acumulaba lodos y 
realizaban sus vertidos a una 
distancia no reglamentaria, 
nos pusimos a investigar si 
todo esto era legal y qué tipo 
de lodos se estaban trayendo". 

El alcalde de Torres de la 
Alameda, Francisco Acedo, 

Illanifestó a este semanario 
que hace catorce días se orde
nó la paralización inmediata 
de todos los vertidos al detec
tar que no estaban siendo 
extendidos sino acumulados. 
Según colllentó Francisco Ace
do el problema del lodo estaba 
totalmente controlado: "Se 
han hecho unos diques de 
contención y unas fosas por si 
durante la noche se producían 
algunas lluvias evitar el arras
tre. Actuallllente se está reti
rando el lodo y de alguna 
manera intentar arreglar el 
cauce natural que había sido 
invadido. En ese cauce no 
había ningún tipo de agua ya 
que era un cauce en el que 
solamente se encuentra-agua 
cuando llueve, de ahi que se 
provocara el arrastre". El 
alcalde de esta localidad no 
perdió en ningún momento el 
humor al preguntarle qué olo
res eran peores, si los que pro
venian de Valverde de Alcalá, 
ocasionados por la empresa 
encargada de eliminar restos 
de vaca, o los ocasionados por 
los lodos: "Como ves entre olo
res andamos, pero sincera
mente son peores los olores de 
la empresa encargada de eli
minar los restos de vaca". 

La Concejalia de 
la Mujer y la de 

21 de marzo: 11 Jamadas Municipales de la Mllier Sesión informati
va y mesa redonda: Los hábi
tos saludables. en el salón de 
plenos, a las 13'30 h. 

Deportes de Torres de la Ala
meda han organizado las 
"Jornadas de la Mujer", bajo 
el tema 'la mujer, el deporte y 
la salud". 

Durante el mes de marzo 
se están trabajando las áreas 
del Primer Plan de Igualdad 
de Oportunidades entre 
hombres y mujeres de To
rres, que tiene que ver con el 
aumento en la calidad y las 
condiciones de vida. Por ello 
se han propuesto actividades 
y sesiones informativas rela
cionadas con el deporte, la 
sanidad y la atención social. 

Día 13 de marzo: Exhibi
ción de gerontogimnasia. En 
el gimnasio municipal de 
11 '45 a 12'30 h. 

Charla-coloquio: "Salud y 
deporte en las personas 
mayores". En el salón de ple
nos, de 12'45 a 13'30 h. 

Día 13 de marzo: Activida
des deportivas. Two-ball y 
voleibol, con el alumnado del 
instituto Senda Galiana de 
Torres de la Alameda, en la 
plaza del Sol, de 11 '30 a 
14'10 h. 

Charla-coloquio: "Deporte 
y Mujer", de 18 a 19'30 h., en 
el salón de plenos. 

22 de marzo: Videoforum 
y encuentro intergeneracio
nal, en el Rincón Joven, a las 
18'00 horas. 

Día 23 de Marzo: Clausu
ra de las Jornadas y presen
tación del Primer Plan de 
Igualdad de Oportunidades 
entre Hombres y Mujeres. En 
el salón de plenos, a las 
12'00 horas. 

Se hará entrega de un 
ejemplar a cada uno de los 
asistentes al acto. 
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La concejala Reyes Navarro, Concepción Lostau y el alcalde, Antonio Barahona. A la derecha, el momento en que la directora general del Mayor corta la cinta en la inauguración simbólica del centro 

El centra Raíces IV está en los Hueros 

La directora general del Mavor inauguró el 
cuarto centro de la Tercera Edad de Villalbilla 
La directora general del Mayor, Concepción Lostau, fue la encargada de inaugurar en nombre de la consejera de Servicios Sociales de la comunidad de Madrid el nuevo centro de la tercera edad de Villalbilla, con un acto que se celebró el miércoles 28 de febrero. El centro Raíces IV se encuentra en Los Hueros. Además de Concepción Lostau asistieron al act o la mayor parte de los miembros de la corporación municipal de Villalbilla, con el alcalde, Antonio Barahona, a la cabeza. 

Antonio Barahona dijo en su 
discurso inaugural que el nue
vo centro "se suma a la sede 
del plan joven (antigua casa 
del cura de Los Hueros), acon
dicionada el pasado año, y a la 
sala de la Cultura de la plaza 
de la Isabela , recientemente 

inaugurada, y es preludio de 
otras obras cuya construcción 
comenzará este año, como el 
nuevo colegio público en la 
zona dotacional de Los Hueros 
Norte, y el consultorio médico 
al lado de este centro y que es 
un compromiso de la conseje-

la nesta tuvo su reina v damas de carnaval 

11 actor complutense Daniel Diges ie 
el pregonero del carnanl de Villalbilla 
Daniel Diges, un alcalaíno que triunfa en la serle juvenil de tele
visión 'Nada es para siempre' , fue el pregonero del carnaval de 
Villalbilla y por tanto el encargado de dar el p istoletazo de sali
da a unas fiestas en un municipio que h a h ech o culto de la fies
ta de los disfraces. Los vecinos celebran por t odo lo alt o el con
curso de disfraces de las fiestas de San Miguel más que los car
n avales en sí mismos. Pero n o faltan en esta cita ni la alegria ni 
el buen humor, así como la imaginación en los disfraces. 

ria de Sanidad de la CAM". 
Una vez cortada la cinta que 

inauguraba oficialmente el 
centro, la directora general del 
Mayor expresó en público su 
agradecimiento al presidente 
de la CAM, Alberto Ruiz 
Gallardón, por el esfuerzo 

humano y económico que el 
gobierno que preside realiza 
en atención a la tercera edad: 
"Hay que reconocer también, 
como antes dijo el alcalde, el 
esfuerzo del equipo de gobier
no de Villalbilla y en particular 
de la concejala de Servicios 
Sociales, Reyes Navarro, para 
que el centro Raíces IV, ya el 
cuarto que hay en Villalbilla, 
sea ya una realidad". 

Para Concepción Lostau se 
trata de que mejore la calidad 
de vida de las personas mayo
res "ahora que las perspecti
vas de vida son cada vez 
mayores. Por eso estamos tra
tando de que mejoren los ser
vicios que se prestan a la ter
cera edad por parte de las ins
tituciones públicas". 

Daniel Diges interpreta el 
personaje de Gato enlamen
cionada serie televisiva. Pero 
antes de lanzarse al mundo de 
la televisión, que le ha dado 
mucha popularidad, el joven 
actor se formó en esa escuela 
de actores que es el grupo 
TEIA que dirige Paz Carrero, 
quien ha hecho un excepcio
nal trabajo en el más de cuar
to de siglo que ya tiene el gru
po TEIA, pues no sólo han 
pasado por sus montajes algu
nos importantes actores, actri
ces y personas relacionadas 

con el mundo del espectáculo. 
Lo importante es que para 
todo el que ha hecho teatro 
con Paz Carrero la experiencia 
ha sido inolvidable. 

El pregonero, Daniel Diges, el alcalde y la reina con las damas 
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El joven Daniel Diges fue 
asediado por las más jóvenes 
de la localidad, a las que aten
dió con simpatía y firmó mu
chos autógrafos. Fue la autén
tica sensación de las fiestas 
del Carnaval, que como es 
habitual estuvo muy concurri
do. Se disfrazaron aproxima
damente la misma cantidad de 
jóvenes y de mayores, síntoma 

éste de que el disfraz gusta a 
todo el mundo en Villalbilla. 

Una carroza recorrió las 
calles del pueblo con la reina y 
las damas del carnaval, que 
lanzaron caramelos y chuche
rias para los niños, confetis y 
serpentinas. Al finalizar el 
recorrido se sirvió un chocola
te con churros en la sala de la 
Cultura, algo que vino muy 
bien a aquellos que acampa-

ñaron la carroza en tan fria 
tarde. 

Pero lo que permanece inol
vidable fue la presencia de 
Daniel Diges, quien manifestó 
su deseo de que los vecinos de 
Villalbilla se divirtieran: "Que 
gocéis, que disfrutéis de lo lin
do, pero no os desmadréis 
más de la cuenta, que hay que 
llegar al final de los Carnava
les sanos y salvos". 
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tan reales como la misma vida 
Lucía es una vecina de 

Villalbilla. Vive en la se
gunda fase de El Robledal 
y no hace mucho que en
viudó. Entonces, como mu
chas otras personas mayo
res que han vivido tantos 
años con nosotros, vendió 
la casa y estuvo a punto de 
marcharse a algún otro 
sitio doni::le la vida le fuera 
más cómoda. 

En este barrio las perso
nas que no pueden condu
cir automóviles tienen que 
padecer el aislamiento pro
ducido por las distancias 
largas y los escasos veci
nos, durante la mayor par
te del año, con los que se 
pueden relacionar, así co
mo la incomodidad de te
ner que desplazarse hasta 
el casco urbano de Villalbi
lla, para satisfacer un am
plio abanico de necesida
des que abarca desde ir al 
médico o a la farmacia, 
hasta simplemente ir a la 
peluquería o la compra. 

Pese a ello, nuestra veci
na se quedó en el barrio 
para cuidar de sus nietos 
durante las horas en que 
sus padres no podían 
hacerlo. 

Hace poco tiempo, Lucía 
estaba muy contenta. ¡Por 
fin! , tras muchos años de 
espera, un autobús iba a 
pasar por la segunda fase 
de El Robledal, además la 
parada iba a estar tan cer
ca de su casa .. . 

Lucía sabía que el tema 
del autobús se había con
vertido en un tema estrella 
en los programas de los 
partidos politicos durante 
la campaña de las últimas 
elecciones municipales y 
que se había hablado, en
tonces y después, de la op
ción de subvencionar un 
autobús privado para que 
pasara por allí, o por el 
contrario de crear una li
nea municipal. Pero a ella 
no le interesaban mucho 
esas polémicas y sólo pen
saba en que ¡por fin! tenía
mos autobús. 

Han pasado ya unos me
ses y Lucía está un poco 
desilusionada. Aunque no 
quiere ni pensar en volver 
a estar sin autobús otra 
vez, la verdad es que ac
tualmente le facilita poco 
la vida. 

Cuando tiene que ir al 
médico, cosa muy frecuen-
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te entre los jubilados, para 
hacerse alguna revisión o 
simplemente para que le 
extiendan recetas, baja al 
casco urbano en el auto
bús que recorre el barrio a 
las 11 '20 de la mañana, 
pero luego para volver a 
casa no hay otro hasta las 
15'50, lo que no le permite 
obviamente comer o hacer 
la comida. Así no le queda 
más remedio que coger el 
autobús de las 13'50, que 
la deja en la gasolinera, e ir 
andando hasta su casa en 
la segunda fase , más de 
tres kilómetros, coger un 
taxi, o ir andando con la 
esperanza de que alguien 
pare y la lleve en su coche. 

A veces va con el taxista 
del barrio, que dice que es 
muy amable y servicial, 
pero ya se sabe cómo están 
las pensiones en este pais. 
Otras muchas decide 
arriesgarse a ir andando. 

Además, alguna vez se 
ha estropeado el autobús y 
ha estado esperando en la 
parada hasta que, aburri
da, se ha vuelto para casa. 

Señores del gobierno 
municipal, reconociendo 
en lo que vale su decisión 
de subvencionar un auto
bús privado que recorra El 
Robledal, ¿no seria tiempo 
de ir estudiando la posibili
dad de que un pequeño 
microbús municipal reco
rra nuestro municipio, 
uniendo sus barrios y 
empalmando con las lineas 
privadas que nos llevarian 
a Alcalá de Henares u otros 
pueblos? 

¿Esto no permitiría que 
entre paso y paso del auto
bús no discurriesen más 
de tres horas como pasa 
actualmente? 

¿No permitirá poner una 
parada en el poligono in
dustrial, para que las per
sonas no tengan a veces 
que ir andando hasta allí 
desde el caso urbano, por 
una carretera sin arcén, 
donde ponen en riesgo sus 
vidas? 

¿No permitiría que los 
vecinos del Gurugú, Los 
Hueros, Peñas Albas o Zu
lema, pudieran desplazar
se hasta esta parte del 
pueblo, si lo desean, sin 
tener que utilizar el coche 
privado? 

Izquierda Unida 
Villalbilla 

Asociación de vecinos de los Hueros 
Sr. Director: Me dirijo a usted 

en calidad de Presidenta de la 
Asociación de Vecinos de Los 
Hueros y en relación a la entre
vista al actual alcalde de Villal
billa y que se publicó el pasado 
día 17 de febrero. 

En la misma, todos hemos 
podido leer y admirarnos de lo 
maravilloso que es vivir en 
nuestro pueblo. 

Efectivamente, los que vi
vimos en Villalbilla y más con
cretamente en Los Hueros, 
gozamos de unos servicios 
estupendos y el Ayuntamiento 
realiza improbos esfuerzos por 
garantizarnos a todos los veci
nos unas condiciones de vida 
sanas e inmemorables, hacien
do especial hincapié en nuestro 
barrio. 

El Ayuntamiento, preocupado 
por la salud de los vecinos, ha 
instalado 5 papeleras en total 
en Los Hueros (todas concen
tradas en un mismo sitio). por 
lo que cualquier vecino de La 
Herradura -urbanización de 
Los Hueros- y La Alcazaba que 
desee tirar un papel debe tras
ladarse en algunos casos cerca 
de un kilómetro... andar es 
buenísimo para la salud. 

En Los Hueros está "prohibi
do" enfermar ningún dia por la 
tarde y sólo se permite dos 
mañanas por semana y por 
supuesto no en sábados y 
domingos, que ya sabemos son 
para relajarnos y no para que 
nos duela nada. 

Si somos tan poco respetuo
sos con las normas y se nos 
ocurre enfermar en los dias y 
horas en que se "encuentra 
prohibido" , lógicamente nos 
tenemos que ir a otro pueblo 
(Torres) o utilizar el servicio de 
urgencias del Hospital Príncipe 
de Asturias en Alcalá o bien 
trasladarnos a unos dos kiló
metros campo a través (que es 

muy sano) y siempre por la 
mañana, para poder ser atendi
dos. 

En Los Hueros la carretera 
atraviesa la población y no exis
te ningún tipo de elemento 
disuasorio efectivo, para que los 
automóviles circulen a baja 
velocidad (semáforo, badenes 
en la calzada ... ). En consecuen
cia, los vecinos hacen auténti
cas marcas de velocidad cuan
do pretenden cruzar la carrete
ra. 

Mientras en el resto de los 
colegios los escolares realizan 
alguna excursión durante el 
curso escolar, en Los Hueros 
van de excursión 8 kilómetros 
dos veces al día para ir al cole
gio. 

Para acceder a nuestras 
casas realizamos carreras de 
obstáculos; si tenemos que rea
lizar cualquier gestión adminis
trativa hacemos marcha cam
pestre... y así podemos conti
nuar con todos y cada uno de 
los elementos que conforman y 
que son necesarios para vivir 
adecuadamente. 

Lógicamente, la puesta en 
marcha de la Asociación de 
Vecinos en Los Hueros, ha sido 
considerada por los gestores 
municipales como algo incom
prensible. 

¿Cómo es posible que se haga 
esto a un ayuntamiento tan 
preocupado por mantener la 
salud de sus vecinos? Somos 
unos ingratos y nos quejamos 
de vicio. 

Si tú, vecino de Los Hueros, 
como lector de esta carta, con
sideras que ya va siendo hora 
de que las cosas cambien, te 
esperamos en la Asociación de 
Vecinos de los Hueros. 

gufia@arralds .es 
Asociación de Vecinos 

de Los Hueros 

Desde Villalbilla 
Nuestro alcalde está entu

siasmado. Su entusiasmo es 
directamente proporcional al 
pánico que sentimos muchos 
vecinos de este pueblo, cuando 
leímos sus palabras en las pági
nas de PUERTA DE MADRID, 
hablando del gran futuro urba
nístico que nos espera. Parece 
claro que el Sr. Barahona es fer
viente partidario del urbanismo 
de escuadra y cartabón, de 
mucho asfalto y hormigón; y 
amigo de vivir en el campo 
siempre que éste no se vea 
mucho: ya se sabe, donde esté 
un semáforo que se quite un 
olmo y donde esté un centro 
comercial que se quite un bos
que. Nuestro alcalde mira los 
planos y se le iluminan los ojos 
soñando con miles y miles de 
habitantes, con centenares de 
miles de metros cuadrados a 
arrasar y con los millones de 

pesetas que el Ayuntamiento 
recaudará. Ocupado en tareas 
tan elevadas olvida otras más 
prosaicas como presionar para 
que se construya la rotonda del 
Gurugú o evitar la ratonera 
bajo el puente del AVE, agrava
da con los quitamiedos (?) colo
cados recientemente. Ante la 
seguridad de nuestro regidor, el 
ciudadano que vino a vivir a 
este lugar porque le gustaba, 
siente aumentar su angustia 
ante tanta prisa por estropearlo 
y se pregunta: ¿Es mejor el cre
cimiento forzado artificialmente 
que el natural?; ¿por qué es 
mejor ser 25.000 que 6.000?; 
¿por qué crear zonas verdes 
donde ya tenemos campo?; y , 
sobre todo: ¿Por qué perder 
calidad de vida intentando 
aumentar la renta per cápita? 

Jesús BARBÉ JORDÁ 

PUERTA de Madrid 



~VILLALRILLA•I -----------------------
El equipo de gobierno 

municipal nos ha presenta
do un presupuesto para el 
2001 de 1.300.920.000 
pesetas. Es decir, un incre
mento de 664.409.999 
pesetas sobre el presu
puesto del año 2000. Pre
supuesto en el que se 
fomenta el desequilibrio 
entre las distintas zonas 
del municipio ya que es el 
primer año en el que urba
nizaciones como El Roble
dal y Peñas Albas tienen 
"cero" pesetas en inversio
nes. Creemos que es un 
presupuesto "insolidario" y 
que penaliza a aquellas 
zonas en las que la corrien
te de opinión es contraria a 
la del equipo de gobierno 
municipal. Además, supera 
la capacidad de endeuda
miento legalmente estable
cida en base a los impues
tos directos que el ayunta
miento prevé recaudar en 
el 2001, debido al crédito 
para la construcción del 
nuevo colegio en Los Hue
ros que supondrá 325 
millones de pesetas más los 
intereses que pagará el 
ayuntamiento. Lo que 
supone un endeudamiento 
importante en las próximas 
legislaturas para nuestro 
municipio. 

Presupuestazo de Villalbilla 
para el 2001 

se palió bajando el coefi
ciente a aplicar por el 
Ayuntamiento para no gra
var en exceso a los vecinos. 
No volviéndose a subir en 
posteriores legislaturas. Su 
equipo de gobierno (PIM, 
AIRVA y PP), desde junio de 
99 a fecha de hoy ha subi
do los impuestos dos veces, 
el 40% en el año 2000 y el 
10% en el 2001. Señor 
Girón, cuando informe, 
infórmese. 

Aun con todo esto en con
tra, el grupo socialista votó 
a favor del convenio entre 
ayuntamiento y consejería 
de Educación para que 
pueda construirse el nuevo 
colegio y a pesar de la pési
ma gestión del equipo de 
gobierno. 

El capítulo 1, de gastos de 
personal, se produce una 
subida de 53.479.999 
pesetas, subida que se jus
tifica con la creación de 
empleo. Cuestión contra
dictoria con la privatización 

de la gestión en algunos 
servic10s municipales, 
tales como: limpieza viaria 
(30 millones) ; escuela de 
música (9 millones más las 
mensualidades de los 
alumnos) entre otras. El 
grupo socialista cree en la 
creación de empleo "útil" y 
no en la gestión privada de 
los servicios municipales y 
destrucción del empleo 
público. 

En gastos en bienes 
corrientes y servic10s, 
seguimos hablando de 
desigualdades. La escuela 
de música, por ejemplo, 
recibe una subvención de 9 
millones, mientras que la 
Banda Municipal sigue 
como el año pasado con un 
millón de presupuesto. 

Si la escuela de música 
es cultura, como dice la 
concejala de Educación, la 
Banda Municipal también 
y además es tradición. 

En el capítulo III se sigue 
"inflando" el presupuesto 
con contribuciones espe
ciales en algunas zonas del 
municipio, tales como: 
Eras Viejas en Los Hueros 
(75 millones); calle Valdeo
brea en El Gurugú ( 1 O 
millones) ; y en Villalbilla la 
calle entre Vaciabotas y 
Vallejo Nájera con otros 10 
millones. Cantidades que 
tendrán que aportar los 
vecinos sin que se les haya 
consultado previamente. 

El desequilibrio se acen
túa en el capítulo IV con 
las becas escolares, a las 
que sólo dedican 400.000 
pesetas, pero ¡claro! , no 
podemos olvidar que so-

' 
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mos un municipio residen
cial con la renta per cápita 
más alta de la Comunidad 
de Madrid. 

El PSOE, solicitó ampliar 
esta partida en los pres u -
puestos del 2000 y 2001 
con el fin de subvencionar 
los libros a los escolares de 
Villalbilla, propuesta dene
gada por el equipo de 
gobierno sistemáticamen
te. 

En la misma linea está el 
capítulo VI, enajenación 
de bienes. en el que pre
tenden vender el patrimo
nio municipal en los secto
res R-8 (zona de Draga
dos); R-5, polideportivo 
municipal de Villalbilla 
(zona de las Desgracias) ; la 
"era de Escobar" (paseo de 
Pereda) y el solar propie
dad del ayuntamiento jun
to a la emisora de radio 
RK-20. Todo esto supone 
unos ingresos de 72 millo
nes de pesetas para las 
arcas municipales. Venta 
que creemos innecesaria, 
dado el poco terreno del 
que puede disponer el 
Ayuntamiento sobre todo 
en el casco antiguo. 

En contestación al escri
to del señor Girón (PP) , res
pecto al pleno municipal 
ordinario de 23 de febrero , 
queremos decir que en el 
año 95, Jesús Soto, como 
alcalde con el grupo de 
concejales que hoy gobier
nan con él (señor Girón). 
no hubo tal subida de 
impuestos, sino una revi
sión catastral que sí supo
nia una fuerte subida de 
los impuestos. Subida que 

En cuanto al referido 
alboroto que se organizó en 
el último punto de ruegos y 
preguntas, cuando el por
tavoz socialista Jesús Soto 
preguntó al concejal de 
Hacienda sobre un escrito 
presentado en el Ayunta
miento, acerca de un "che
que en blanco" que se 
había encontrado en el 
suelo en el pleno anterior, 
con las firmas del secreta -
rio y concejal de Hacienda 
únicamente. Cosa que el 
alcalde se apresuró a negar 
mostrando la fotocopia de 
un cheque debidamente 
cumplimentado y con las 
tres firmas reglamentarias. 
Sin dejar responder a quien 
se había preguntado. 

Queremos censurar cier
tas conductas antidemo
cráticas, como las del señor 
alcalde de Villalbilla, a su 
vez concejal de Urbanismo, 
portavoz del PIM, etc. , etc. , 
pues tenemos derecho a la 
información veraz, noso
t ros como concejales y 
todos los vecinos que asis
ten al pleno municipal. Ya 
que luego degeneran en 
discusiones innecesarias y 
conductas poco éticas 
entre todos los que se dedi
can a este mundo de la 
política. 

Agrupación Socialista 
de Villalbilla 

18 de marzo del 2001 
Celebre con nosotros el , 

DIA DEL PADRE, 
LOS PEPES Y LAS PEPITAS \ SELECTA CARTA ci HORNO DE LENA _J 

}~sahnr ht Arayóu 
....--- ~enús (!Caseros 

~¡:anbe5 NOOS pOSTRE y CAFE 
3 PRIMEROS, 3 SEGU ' 

A ELEGIR 
'1.00o ptas. 
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Fútbol .Juvenil División de Honor 

El Jnenil no consiguió sacar nada uoSitiVo en un gran encuentro ante el ldédca de Madrid 

1-2, la revancha no pudo ser 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Álvaro, min. 25); Atlético de Madrid, 2 (Torres, min. 26 y 82). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo, Israel (Rivas, min. 83), Fuente, Cristian, Javier, Oli 
(Mena, min. 80), Juanma, Roberto (Calleja, min. 65), y Álvaro. 
ATLÉTICO DE MADRID: Moreira, Ortiz (Raúl, min. 80), Álex Ruiz, Balbino, Mata, Brenes, On
gil (Villa, min. 65), Álex Rullan, (Gualberto, min. 50), Aznar, Torres y Fernando (Pozo, min. 46). 
ARBITRO: Bolívar de Miguel. Amonestó a los locales Fuente, Cristian y Oli. Por parte atlética 
vieron la cartulina amarilla Ortiz y Gualberto. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el Municipal del Val. 

Se esperaba que el enfrenta
miento en el Val entre el Atlé
tico de Madrid, uno de los má
ximos aspirantes al titulo en la 
División de Honor del fútbol 
Juvenil, y la R.S.D. Alcalá, que 
en casa había puesto las cosas 
muy dificiles a todos los gran
des, no defraudara. Y y no lo 
hizo, aunque el equipo com
plutense finalmente se queda
ra con la miel en los labios por 
no conseguir nada positivo 
ante su público. 

El equipo complutense plan
tó cara a todo un Atlético de 
Madrid que se está mostrando 
intratable durante toda la 
temporada. Los alcalaínos te-

PUERTA de Madrid 

nían ganas de revancha tras la 
abultada derrota cosechada 
en la primera vuelta, un 7 -1 
que dolió mucho en las filas 
dirigidas por Pinilla. Una re
vancha que finalmente no se 
pudo dar a pesar de la buena 
actuación de todo el Alcalá, 
que llevó el peso del partido 
durante muchos minutos. 

La buena actuación de los 
complutenses pronto _daría 
sus frutos con el gol de Alvaro 
en el minuto 25, una alegria 
que sin embargo no duraría 
mucho, ya que el delantero 
Torres aprovechó una pena 
máxima para poner en el mar
cador el empate, con el que se 

llegaba al descanso. 
En la reanudación la lucha 

por parte de ambos equipos 
continuó sobre el mojado cés
ped del Val, con ocasiones en 
las dos porterías bien defendi
das por Javi y Moreira. Sin 
embargo en el tramo final , la 
suerte y las fuerzas no estu
vieron del lado complutense, 
que veía como en el minuto 
82, nuevamente Torres perfo
raba las redes locales. El Alca
lá hizo el último esfuerzo por 
recuperarse en el marcador y 
al menos sacar un punto muy 
importante. No pudo ser y el 
Juvenil complutense vio trun
cado su deseo de revancha. 

Sin embargo, una derrota 
que no trastoca en demasiada 
medida al conjunto complu
tense, que a pesar de no haber 
puntuado, se mantiene en una 
cómoda octava posición con 
34 puntos cuando faltan tan 
sólo seis jornadas por dispu
tarse del presente campeonato 
liguero. 

Este fin de semana, el equi
po de Pinilla, que en la última 
jornada estuvo dirigido por el 
segundo entrenador, ya que el 
técnico complutense se encon
traba de luna de miel, se en
frentará a domicilio al Getafe, 
un equipo fácil que se encuen
tra situado en una complicada 
decimosegunda posición en la 
tabla con tan sólo 21 puntos 
en su casillero. El joven equi
po alcalaíno intentará sacar 
los tres puntos en un partido 
que lo podría acercar a la defi
nitiva permanencia en la má
xima división del fútbol Juve
nil. 

CLASIFICACIÓN 

--
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JGEPGFGC DG 

1 R. MA.OOD 61 24 19 4 16814 54 
2 Atletico 60 24 19 3 2 5913 46 
3Rayo 48 24 14 6 44419 25 
4 AtMaiieiK 45 24 14 3 739 26 13 
5 Levante 43 24 13 4 7 42 31 11 
6 LegélleS 41 24 12 5 745 29 16 
7 Abacete 38 24 11 5 838 32 6 
8 ALCALÁ 34 24 10 4 103641 .5 
9 f.kaz~ 30 24 9 3 1228 37 .9 

10 '~ ,:3 24 5 8 1129 42 13 !'-"""''"""" 
11 T~edo 24 24 6 6 1236 50 14 
12 Getaf e 21 24 5 6 132849 21 
13 Coslada 22 24 6 4 1432 55 23 
14 Hercules 18 24 4 6 14 20 41 21 
15 S. FedeOCc> 15 24 2 9 132247 25 
16 Don Berito 13 24 3 4 171858 40 

to de marzo de 2001 



jFútbol Regional Prei:erente 1 

Paso a paso el nHal complutense se aleia de los puestos de descenso 

1·3, el Alcalá B levanta el vuelo fuera de casa 
RESULTADO: Aravaca, 1 (Javi, min. 30); R.S.D. Alcalá B, 3 (Carlos, min. 20; Chino , min. 4 2 ; José Ángel, min. 88). 
ARAVACA: Campesino, Arturo, Marcos (Cristian, min. 80), Raúl, César, Arteaga, Melero, Javi, Vivo (David, Jl!in. 70), Pitu y Calvo (Juan, min. 64). 
R.S .D .. ALCALA B: Juan, J orge, Sergito (Esquinas, min. 46), J osé Luis, David, Sergio, Mateo (José Angel, min. 71), Pelu , Carlos (Raposo, min. 75), Ignacio y Chino (Javi, min. 80). 
ÁRBITRO: Martinez Jiménez. Amonestó a los locales Marcos y Arteaga. Por parte visitante vieron la amarilla Juan, Jorge, Mateo y José Ángel. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en e l A. Sanfiz. 

El Alcalá B demostró en el 
campo del Aravaca, un equi
po que llevaba seis partidos 
consecutivos ganando en 
casa y que tan sólo había ce
dido en una ocasión los tres 
puntos en su feudo, que se 
encuentra en una clara línea 
ascendente y que de seguir 
planteando los partidos de 
esta manera, no tendrán 
problemas para mantener la 
categoría. 

El equipo dirigido por Cha
va realizó uno de los mejores 
partidos de la presente tem
porada y supo llevar el con
trol del partido para conse
guir hacerse con tres impor
tantísimos puntos. 

Desde un primer momento 
el filial complutense, muy 
bien colocado sobre el terre
no de juego con sus líneas 

muy compenetradas, dio 
muestras de querer romper 
una mala racha lejos del Val, 
que le había hecho perder 
los últimos cuatro encuen
tros ligueros. Y así fue, la 
presión complutense dio sus 
frutos y Carlos abría el mar
cador en el minuto 20. La 
suerte en ese momento no 
estuvo del lado alcalaíno y 
tan sólo unos minutos des
pués veía cómo le empata
ban el encuentro. Pero la su
perioridad visitante era ma
nifiesta y Chino volvía a po
ner las cosas en su sitio en el 
tramo final de la primera mi
tad. 

En el segundo periodo, el 
veterano y experto Aravaca 
apretó en ataque a base de 
balones largos, que la defen
sa alcalaína supo contener 

.Judo 

Campeonato de Madrid universitario 
El sábado día 10 de marzo, 

por la mañana, tendrá lugar el 
campeonato de Madrid univer
sitario, al cual asistirán en re
presentación de la universidad 
de Alcalá y del gimnasio Alca
lá 2000, Ruth Vega, Eva Maria 
Bretón, Mario Yuste, Óscar 
Domínguez, Alfonso Escriba
no, Iván Pulido, Alberto Bravo 
y Carlos Marín. 

Por la tarde en Fuenlabrada, 
en el pabellón municipal Fer
nando Martín, se celebrarán 

los combates clasificatorios 
para la final del campeonato 
de España junior, al cual asis
tirán Miguel Ángel Bravo y Eva 
Maria Bretón. 

Por otra parte el alcalaíno 
Enrique J. Eraña, árbitro na
cional, asistirá ese mismo fin 
de semana al campeonato na
cional de Bélgica, como una 
invitación especial para arbi
trar tal evento. 

Óscar 
DOMÍNGUEZ RONCERO 

sin dificultad, para aprove
char a la contra para poner 
en serio peligro a los locales. 
U nas ocasiones que dieron 
su fruto en el mínuto 88, 
cuando José Ángel ponía la 
definitiva tranquilidad en el 
marcador con el 1-3. 

El técnico complutense, 
José Luis Martínez 'Chava', 
mostró su satisfacción con la 
victoria. "Hemos sufrido has
ta el final, pero hemos gana -
do. Ha sido un partidazo, 
creo que ha sido el mejor 
partido que hemos hecho en 
todo el año, porque el campo 
tampoco estaba para mucho, 
pero aun así se ha jugado 
bastante bien al fútbol". 

Por primera vez en la tem
porada, también se han con
seguido ganar dos partidos 
consecutivos, rompiendo 
una mala racha fuera de 
casa. "Lo de ganar fuera era 
también importantísimo por
que llevábamos ya muchos 
partidos perdiendo y los cha -
vales no tenían confianza, y 
yo creo que hoy se ha conse
guido ante un buen ~quipo 
ganar haciendo las cosas 
bien". 

Chava asegura que sus jó
venes jugadores "están de
mostrando que si hacen las 
cosas bien pueden ganar a 
cualquiera". y que con mirar 
los resultados se ve que se 
está en un "claro ascenso. 
En esta jornada hemos cogi
do a otro equipo por delante, 
hemos ascendido otro pues
to, y todo es positivo. Si se
guimos en esta línea, segu -
ramente no pasaremos apu-

LAS MAYORES Y MEJORES INSTALACIONES EN ALCALÁ DE HENARES TOTALMENTE CLIMATIZADAS 
* MÁS DE 250 APARATOS PARA LA PRÁCTICA DE TU DEPORTE FAVORITO * PROFESORES TITULADOS 

ros, pero todavía queda mu
cho y lo que no podernos ha
cer es relajarnos, e igual que 
hemos ganado estos dos par
tidos, si no haces las cosas 
bien en esta categoría te 
gana cualquiera". 

Según Chava, "ya era hora 
de que disfrutáramos un día 
de una victoria cuando vol
vemos de viaje". y ahora le 
toca "trabajar para que no se 
relaje nadie y que sigamos 
en esta línea para que consi
gamos el objetivo de la per
manencia lo antes posible". 

Este fin de semana, el filial 
complutense, que ha queda
do colocado en el decimose
gundo puesto con 28 puntos 
en su casillero, recibe en el 
Val a otro de los equipos 
punteros de la categoría, el 
Alcobendas. "Otro rival difi
cilísimo, pero yo tengo con
fianza, y si seguimos como lo 
estamos haciendo .... Tam
bién ganamos al Mejoreño, 
que iba el primero, por qué 
no vamos a ganar al Alco
bendas". concluyó Chava. 

CLASIFICACIÓN 

e/ Río Tajuña, s/n (C.C. Nueva Alcalá) Telefs.: 91 88 1 77 96 - 91 881 77 57 - ALCALÁ DE HENARES 

ABIERTO TODO EL DÍA Lunes a Viernes de 9 a 23 h. Sábados, de 10 a 14 h . 
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jFútllal Tercera DivislOn 1 

Consiguió la primera victoria en casa desde la llegada de Gustavo Silva 

2·0, el Alcalá se mete de nuevo en la cabeza 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 2 (Montero, min. 44; Esaú, min. 92); Santa Ana, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Salva, Mario, Diego, Joselu, Polo, Toñín, Acosta (Fran, m.in. 65), Téllez, 
Moya (Esaú, min. 80), Piru (Dado, min. 90) y Montero. 
SANTA ANA: Tello, Alonso, Eduardo, Gustavo, lbáñez (Astrán, min. 30), Mario, Paquito, Mar
tín (Juampa, m.in. 46), Raúl, Juanan, Arlas. 
ÁRBITRO: Sánchez Seco-Otero. Amonestó a los locales Toñín, Diego y Polo. Por parte visi
tante vieron la amarilla Paquito, Juanan y Gustavo. 
INCIDENCIAS: Unos 500 espectadores en el Municipal del Val. 

Tras una mala racha en el 
Municipal del Val, que el pa
sado domingo presentó una 
imagen con menos público 
de lo habitual debido a la 
abundante lluvia caída a lo 
largo de la mañana, el equipo 
complutense consiguió su 
primera victoria en casa des
de que entrara en el banqui
llo el hispano-argentino Gus
tavo Silva. Una victoria muy 
trabajada y muy costosa, que 
ha vuelto a meter a la Depor
tiva en los puestos que dan 
acceso a la liguilla de ascen
so. 

El Santa Ana, dispuesto a 
no perder el tren de los pues-

CLASIFICACIÓN 
1 G. E. P. F. C. PID5. 

l. MAIADAHONDA 27 21 3 3 65 27 li6 
2. MóSTOLES 27 16 6 5441954 
l LASROZAS 27 16 4 7463052 
4. 27 14 8 5433050 
S. PARl.A 27 14 7 6502849 
6. R.MADRIDC 27 14 5 8 51 40 47 
7. COSlADA 27 12 5 10 33 22 41 
8. SANTAANA 27 11 8 8 40 35 41 
9. Al.PINTO 27 10 8 9323638 

10. RAYOB 27 10 7 10 38 33 37 
11. LEGANéSB 27 10 5 u 30 41 35 
12. PEGASO 27 9 6U303333 
ll SAH FERNANDO 27 8 613283830 
14. ARANJUEZ 26 8 6U333830 
15. PTABONITA 26 8 513333829 
16. NAVALCARNERO 26 6 10 10 19 27 28 
17. AT.AVIAClóN 25 6 5 14 28 44 23 
18. MOSCARDó 26 5 813264723 
19. GETAfEB 27 3 7 17 26 so 16 
20. AT.CERCEDIUA 25 3 5 17 17 56 14 
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tos de ascenso, saltó al cés
ped del Val con la clara in
tención de poner las cosas 
muy complicadas al Alcalá y 
llevarse los tres puntos, con 
claras ocasiones en los pri
meros minutos que pusieron 
en peligro la meta defendida 
por Salva. Poco a poco el 
equipo complutense fue tem
plando los nervios y el parti
do se igualó en todas sus lí
neas, con un centro del cam
po muy luchador y unas de
fensas muy atentas a las es
casas ocasiones creadas en 
ambos bandos. Pero cómo 
no, Montero sería el encarga
do de desequilibrar el partido 
a favor de los locales en la 

parte final del primer tiempo. 
En la segunda mitad, el 

partido continuó con ambos 
equipos muy luchadores y 
atentos más en defensa que 
en ataque, con un Moya que 
no tuvo su día. Con el paso 
de los minutos, el Alcalá fue 
amarrando el resultado y Sil
va quiso controlar aun más 
el encuentro con la entrada 
de Fran, y la posterior de 
Dado cuando el partido esta
ba a punto de finalizar. Los 
nervios de público y cuerpo 
técnico, por la incertidumbre 
del encuentro, quedaron 
zanjados con el gol en el 
tiempo de descuento de 
Esaú. 

2.200 m2 DE INSTALACION DEPORTIVA 

• CENTRO DE SOL 
• CENTRO ESTÉTICO UNISEX 
• QUIROMASAJE Y FISIOTERAPIA 
• TIENDA DE SUPLEMENTOS 
• BOUTIQUE DE ROPA DEPORTIVA 

'ª • MARCA COLABORADORA VENICE BEACH 

Paseo de los Pinos, 2 (Centro Comercill lol Pinos) 
Tlf.: 918881079 -Alcalá de Henares 

Ricardo Flores y Gustavo 
Silva compartieron por primera 

vez el banquillo de la 
R.S.D. Alcalá y se consiguió 

una importante victoria. 

Esta nueva victoria ha 
dado tres importantísimos 
puntos al equipo alcalaíno, 
que se ha vuelto a meter en 
la cuarta posición del grupo 
VII de la Tercera división, 
tras el empate del Parla y la 
derrota ante el líder del Real 
Madrid C. Con 50 puntos en 
su casillero la Deportiva se 
coloca a dos del tercero, Las 
Rozas, y a cuatro del Mósto
les, segundo. 

Silva: 
"Estamos en el 
buen camino, 
pero hay que 
seguir mejorando" 
El técnico hispano-argenti

no, Gustavo Silva, reconoció 
que sabía que el partido iba a 
ser muy complicado y que 
ésta puede ser la tónica en 
muchos de los partidos que 
faltan por disputar. "El San
ta Ana es un muy buen equi-
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Fútbol 

po hecho para playoff y yo 
sabía que iba a ser dificilísi
mo. De cualquier manera yo 
cuando llegué dije que tenía
mos que mejorar mucho en 
defensa, mucho en medio
campo, que teníamos que 
mejorar en ataque, y que 
esto no iba a ser una camino 
de rosas. Yo dije que los par
tidos para sacarlos nos iban 
a costar, y nos va a costar 
muchísimo sacar todos los 
partidos, juguemos contra 
quien juguemos". 

Para Silva los tres puntos 
eran de gran importancia, 
"pero también era importan
te que el equipo siga mante
niendo esa seriedad defensi
va, un equipo que ya no vie
ne cualquiera y nos marca 
un gol en cualquier momen
to, porque cuando llegué te
níamos un coeficiente de sie
te, entre goles a favor y en 
contra, y con siete no te me
tes en ningún playoff de nin
gún grupo. Había que mejo
rar el coeficiente, y lo mejo
ras mejorando globalmente 
todo el equipo". 

El equipo desde la llegada 
de Silva ha mejorado en de
fensa y en su estado fisico, 
pero Silva reconoce que "to
davia nos falta manejo deba
lón, llegar con más claridad, 
nos faltan cosas que todavía 
no las hemos logrado". 

Para Silva un buen equipo 
tiene que apostar por la soli
dez del conjunto, un aspecto 
que contra el Santa Ana se 
dejó notar, y que satisfizo al 
técnico de la Deportiva. "La 
solidez que tuvo el equipo, 
sobre todo como bloque, 
aprovechamos las ocasiones 
de gol que tuvimos, y es im
portantísimo que sigamos en 
esta linea". 

Según Silva, habrá que tra
bajar muy duro para estar al 
final entre los cuatro mejo
res. "Cada uno tiene derecho 
a hacer todas las cuentas 
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Tercera División 

que quiera. Yo creo que s oy 
un profesional de esto, y a d e
más soy un profesional que 
digo las cosas como las s ien
to. Si yo sintiese en estos 
momentos que n osotros n os 
vamos a escapar y que nos 
vamos a meter en el playoff 
tranquilamente lo diría, pero 
como yo estoy convencido de 
que vamos a sufrir muchísi-

mo, contra cualquier equipo, 
digo que estamos en el buen 
camino, que seguimos en el 
buen camino, pero que hay 
que seguir trabajando". 

El técnico hispano-argenti
no, para quien tiene algunas 
posiciones con problemas, 
concluyó: "Éste no es un 
equipo que le sobren situa
ciones, y como no te sobran 

Atletismo 

la atleta de la Escuela Municipal 
de oauanzo consiguió el décimo 
puesto en los 300 metros lisos 

Sorava Almodóvar particiPó 
en el Campeonato 
de España de Pista Cubierta 
La atleta perteneciente a la Escuela Municipal de Da
ganzo y dirigida por el entrenador marroquí Hamid El 
Korchi, Soraya Almodóvar, participó el pasado fin de 
semana en el Campeonato de España de Pist a Cubierta 
celebrado en San Sebastián. La joven atleta tom ó par
tida en la prueba de los 300 metros lisos en la catego
ría Cadete, y aunque no consiguió meterse en la final, 
hizo un digno papel con un tiempo definitivo de 43"40. 

Soraya Alrnodóvar acudía al 
Campeonato de España de Pista 
Cubierta tras su brillante actua
ción en el campeonato autonómi
co madrileño celebrado en el Pa
lacio de los Deportes en el mes de 
enero. Allí la atleta de la E.M. de 
Daganzo consiguió alzarse con el 
primer puesto en la prueba de los 
300 metros lisos, además de con
seguir la mínima que le daba ac
ceso a este campeonato nacional 
disputado en la localidad vasca 
de San Sebastián. 

Soraya tomó la salida en esta 

prueba de la categoría Cadete, en 
la tercera eliminatoria disputada. 
En esta primera toma de contac
to con la pista, la atleta del club 
daganceño acabó en la tercera 
posición con un tiempo de 43"51 , 
con el que conseguía meterse en 
una de las dos semifinales. 

La suerte no estuvo del lado de 
Soraya en la semifinal, en la que 
con un tiempo de 43"40 acababa 
el recorrido en la sexta posición. 
Un tiempo y una posición que no 
le permitió enfrentarse en la final 
con las mejores atletas naciona-

cosas, no vale hacer cuentas, 
acá hay que sufrir domingo a 
dbmingo, dentro y fuera" . 

Este fin de semana, el Alca
lá se desplazará hasta el 
campo de un fácil Moscardó, 
que tras estar realizando una 
mala campaña se encuentra 
situado en la antepenúltima 
posición de la tabla clasifica
toria. 

.' ~' 
~~"~. 

'-- ~ 

Soraya Almodóvar 

les de su categoría. Con los 
43"40, Soraya terminaba su par
ticipación en el Campeonato de 
España en un meritorio décimo 
lugar. 

'10 de marzo de 200'1 



Ajedrez 

Torneo Escolar, categoría prebenjamín Participantes en categoría prebenjamín Participantes en categoría alevín 

. Cadete-infantil-alevín, fe
menino: 1 ª, Asunción Cua
drado (3 puntos); 2ª, Mª Cris
tina Rojo (3 puntos); 3ª, Sara 
Vázquez (3 puntos). Todo se 
decidirá, por tanto, en la últi
ma partida. 

Cadete masculino: 1 º, 
Roberto Martinez (4'5 puntos); 
2º, Raúl Blas (2'5 puntos); 3º, 
Alberto Yagüe (2 puntos). Aquí 
todo parece estar ya decidido, 
en cuanto al primer puesto. 

Infantil masculino: 1 º, Ser
gio Salgüero (6 puntos); 2º, 
Alejandro Valbuena (4'5 pun
tos); 3º, David García (4 pun
tos) 4°, Adrián Gallego (3'5 
puntos). Cuatro jóvenes juga
dores con gran proyección. 

Alevín masculino: 1 º, lván 
Barbosa (4 puntos); 2º, Javier 
Rodríguez (4 puntos); 3º, 
Julián Martinez (4 puntos). En 
esta categoría todo está aún 
por decidir. 

Benjamín femenino: 1 ª, 
Irene Freire (4 puntos); 2ª, 
Lucía Cardoso (2'5 puntos); 
3ª, Helena R~cuero (2'5 pun
tos); 4ª, Ana Alvarez (1'5 pun
tos). En esta categoría no que
dan partidas por jugarse, por 
tanto la clasificación es defini
tiva. En ella destaca Irene 
Freire que ha ganado todas 
sus partidas. 

Benjamín masculino: 1 º, 
Víctor Pastor (5 puntos); 2º, 
Moisés Vilches (4 puntos); 3º, 
Fernando Moreno (4 puntos); 
4°, Víctor Valderrama (4 pun
tos). 

Prebenjamín masculino: 
1 º, Fernando del Pozo (4 pun
tos); 2º, David Augusto (4 
puntos); 3º, Carlos Acebrón (4 
puntos). 

Prebenjamín femenino: 1 a. 

Laura Collado (4 puntos); 2ª, 
Laura Reinoso, (3 puntos); 3ª, 
Julia García (3 puntos). 

El dia 23 de marzo (viernes) 
se procederá a la entrega de 
trofeos. A las 18'15 horas se 
celebrará una sesión de simul
táneas a cargo de varios juga
dores del Club de Ajedrez, en 

to de marzo de 2001 

la liga madñleña cede protagonismo al torneo escolar 

Irene Freire venció con 
el 100% de la puntuación 
El sábado 3 de marzo se jugó la tercera jornada del torneo de 
ajedrez escolar, en las instalaciones de la Ciudad Deportiva 
El Val. La clasificación, a falta de la última ronda, que se dis
putará el sábado 10 de marzo, quedó de la siguiente forma: 

las que podrán tomar parte 
jugadores (chicos y chicas) de 
las diferentes categorias, en 
un número aproximado de 50 
tableros. 

Posteriormente, a las 20'00 
horas, se procederá a la entre
ga de premios; los dos prime
ros clasificados de cada cate
goría obtendrán trofeos y los 
restantes (todos) tendrán una 
medalla acreditativa de su 
participación. Todo ello tendrá 
lugar en el salón de actos de la 
Casa de la Juventud (plaza de 
la Juventud, s/n). 

Liga Madrileña 
El pasado domingo tuvo 

lugar la décima ronda de la 
liga madrileña de ajedrez, 
dándose los siguientes resul
tados: Preferente: San Viator, 
4'5 - Alcalá, l '5. l ª División: 
Alcalá, 3 - La Elipa, 3. 2ª Divi
sión: Alcalá A, 3'5 - Santa
marca, 2 '5; Expansión, 4'5 -
Alcalá B, l '5. 3ª División: San 
Sebastián de los Reyes, 2'5 -
Alcalá B, 3'5; Alcalá A, O -
Alcobendas, 6. 

Con estos resultados el equi
po de preferente continúa 
ocupando idéntico puesto que 
la semana anterior, el equípo 
de primera mantiene sus 
expectativas de ascenso. En 
cuanto a los equipos de 
segunda división, mientras el 
A mantiene su posición el B 
tras su última derrota ante 
un rival directo tiene compli
cada su permanencia en la 

categoría; finalmente y respec
toa los equipos de 3ª división, 
el A sufrió una estrepitosa 
derrota por 0-6, mientras que 
el B continúa su ascenso 
imparable. 

Quedan solamente tres jor
nadas para que termine la liga 
y en ellas algunos equípos ten
drán que jugarse el todo por el 
todo para salvar la temporada. 

Partida corresponiente a la 
Liga Madrileña de Ajedrez 
00/01. 

Blancas: R Recuero (Alcalá) 
Negras: P. García (Santa

marca) ELO 2 .074. Apertura: 
Gambito del Centro C-22 

l.- e4 e5 
2.- d4 (éste es el gambito del 

centro) exd4 
3.- Dxd4 Cc6 
4.- De3 Cf6 
5.- Cc3 d6 (esta jugada es 

poco usual ya que se conside
ra inferior para el segundo 
jugador, lo habitual es d5). 

6.- Ae2 (la teoria aconseja 
seguir con 6. Ad2 Ae7. 7. 0-0-0 
0-0. 8. Dg3 a6. 9. f4 b5. 10. 
e5). 

6.- ... Cb4 
7.- Ad3 Cxd3 
8.- Dxd3 Ae7 
9.- Ad2 0-0 
10.- 0-0-0 (finalmente se ha 

alcanzado la posición típica de 
este sistema de apertura, en el 
cual los enroques opuestos 
dan lugar a un juego muy vio
lento). 10.- ... a6 

ll.- h3 b5 
12.- f4 Ab7 (éste es el único 

Categoría benjamín 

sitio por el que puede desarro
llarse el alfil dama de las 
negras). 

13.- Cf3 Te8 (nótese que 
mientras la pareja de -alfiles 
negros está fuera de juego las 
piezas blancas apuntan peli
grosamente hacia el enroque 
negro). 

14.- Thel Af8 
15.- g4 b4 
16.- Cd5 Cxd5 
17.- exd5 a5 
18.- Cg5 g6 (úni<>:a). 
19.- f5 Aa6 
20.- Df3 Dd7 
21.- fxg6 hxg6 
22.- h4 Te5 
23.- Txe5 dxe5 
24.- h5 (la presión blanca 

sobre el enroque es ya insoste
nible). 

24.- ... Ag7 
25.- hxg6 fxg6 
26.- d6 !! el golpe final que 

sitúa a las negras en zugz
wang. 

26.- ... c6 (esta jugada es tan 
mala como cualquíer otra, las 
negras podían haber abando
nado aquí tranquilamente, ya 
que tampoco sirve 26. . . . Tf8 
27. Dd5 j Tf7 28. Cxf7 Dxf7. 
29. Da8 j y la ventaja blanca 
es aplastante). 

27.- Db3 j y las negras aban
donaron ante el inminente 
mate en tres. 1-0. 

Una contundente victoria 
que demuestra los peligros 
que encierra el viejo gambito 
del centro. 

PUERTA de Madrid 



El club complutense presentó a la totalidad de los equipos 
que defenderán sus colores por las carreteras españolas 

El Club Ciclista 111acea 
comienza una nueva temporada 
El Club Ciclista !placea dio el pistoletazo oficial de salida a la temporad a 2001 el pasado domingo 4 de marzo con la ya tradicional presentación de todos sus equipos. Una presentación a la que asistieron diversas personalidades del deporte , como el diplomado olbnpico José Antonio Villanueva, o el exciclista Ángel Arroy o. La fiesta del ciclismo concluyó con un convite entre todos los asistentes al acto. 

Directivos del C. !placea junto a representantes de la cofradía del Val, 
el alcalde Manuel Peinado y José Luis García Pezuela, concejal de Deportes. 

PUERTA de Madrid 

Un año más el Club Ciclista 
!placea se reunió al completo 
para dar la salida a una nueva 
temporada que ya ha comen
zado y en la que ya se ha em
pezado a conseguir triunfos. 
Como ya es habitual en la pre
sentación de este mítico club 
alcalaino, todos los componen
tes del !placea abrieron la jor
nada con su visita a la Ermita 
del Val para realizar la ofrenda 
floral a la patrona compluten
se, quien también recibió de 
manos del campeón alcalaino 
de velocidad, José Antonio Vi
llanueva, su maillot de campe
ón de España. 

Tras encomendarse a la pa
trona complutense, se dio paso 
a la presentación de la totali
dad de los equipos de este club 
presidido por Luis Sánchez 
Trillo. Un club que se compone 
de seis equipos, los Infantiles 

El speaker y colaborador 
habitual de 

PUERTA DE MADRID, 
Atila-no, dirigió a los equipos 
del !placea para hacerse las 

fotos de la presentación. 
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Luis Sánchez Trillo, Daniel Cuñado y Martínez Heredia 

de la Escuela Municipal de Ci
clismo, los Cadetes de la firma 
Pihasa, los Junior de Hercesa 
y Plásticos Boguan, los Sub 23 
y Élite de Macaría, el equipo 
Riuvert de BTf, y el equipo 
más numeroso y veterano, el 
de cicloturistas. En total más 
de cien ciclistas que forman 
una verdadera familia amante 
de este bello y sufrido deporte. 

Uno a uno, y dirigidos por el 
speaker y colaborador habitual 
de PUERTA DE MADRID, Ati
la-no, los componentes del 
Club !placea fueron posando 
junto a sus respectivos direc
tores y patrocinadores para las 
fotos oficiales de la temporada, 
para terminar posando todos 
juntos en una foto que queda
rá para el recuerdo de esta 
campaña 200 l. 

La presentación oficial de los 
equipos del Club Ciclista !pla
cea, a la que asistieron el al
calde de la ciudad compluten
se, Manuel Peinado, el concejal 
de Deportes, José Luis García 
Pezuela, y los concejales del 
grupo popular Gonzalo Garri
do y Francisco Bernáldez, ter
minó con la celebración de un 
convite entre todos los asis
tentes a este ya tradicional 
acto. 

La temporada para los res
pectivos equipos del club está 
casi planificada y las expecta
tivas para esta campaña 2001 
son muy parecidas a las del 
año anterior, participando en 
el mayor número de carreras 
posibles. 

La temporada ha empezado 
con buen pie para los diferen
tes equipos del !placea, con un 
triunfo del equipo Junior Her
cesa-Plásticos Boguan en Don 
Benito, y con la victoria de 
Lourdes Alarcón, del equipo 
Riuvert-Iplacea, en el 1 Trofeo 
!placea de BTf disputado en el 
Parque de Los Cerros. 

Luis Sánchez Trillo, presi
dente del club, quiso también 
destacar las pruebas que este 
año el e.e. !placea va a organi
zar a lo largo de la temporada 

to de marza de 200t 

en Alcalá de Henares, entre las 
que destaca el Gran Premio 
Macaría, perteneciente a la 
Copa de España, y el Gran 
Premio El Olivar, de la Copa de 
España Junior, así como el 
Campeonato de Madrid de 
contrarreloj o los Campeona
tos de Madrid de pista en to
das las categorías. 

El equipo benjamín del !pla
cea, el equipo de Escuelas, pa
trocinadas por la Ciudad De
portiva, con su director técnico 
al frente, Ramón Plata, parti
cipará en todas las pruebas del 
calendario madrileño a las que 
sea posible asistir, y según Tri
llo, "la verdad es que están 
muy animados los chavales y 
hay savia nueva, que es lo 
principal". 

Por su parte el equipo de Ca
detes, dirigido por el propio 
Trillo y patrocinado por Piha
sa, llevará el nombre de la ciu
dad complutense en todas las 
pruebas del calendario madri
leño, así como en diferentes 
salidas a Castilla-La Mancha y 
Castilla León, o a la Vuelta a 
Aragón, en la que el equipo 
hizo un gran papel en la pasa
da edición. Este año el Cadete
Pihasa ha disminuido el nú
mero de miembros, ya que mu
chos de sus componentes han 
pasado de categoría. "Aunque 
hemos disminuido de número, 
no hemos disminuido de cali
dad. Creo que va a ser un equi
po muy potente dentro de la 
Comunidad de Madrid, y espe
ramos que algún triunfo quede 
para la firma Pihasa y darle 
una alegría a los señores Cu
ñado que se lo merecen", co
mentó el presidente del club. 
· El equipo Junior Hercesa In
mobiliaria-Plásticos Boguan, 
dirigido por Pedro Hernández, 
está formado en una gran ma
yoría por gente que han subido 
de cadetes, y de él se espera 
que pueda llegar a ser uno de 
los "equipos más potentes de 
España, junto con el Sanse y 
equipos del norte". Este equipo 
correrá el calendario madrile-

ño y numerosas pruebas por 
toda España, como la Vuelta a 
Castellón, Madrid o por la Sie
rra Norte. Éstos también co
rrerán las pruebas de la Copa 
de España. La próxima prueba 
importante a disputar será el 
Gran Premio lberduero para 
Junior. Trillo espera que en el 
mes de julio en el Gran Premio 
El Olivar de la ciudad complu
tense, "podamos ser profetas 
en nuestra tierra". 

El equipo Élite y Sub 23-Ma
cario, dirigido por Manuel Mo
reno, ha sufrido también la in
corporación de miembros del 
equipo Junior y es un equipo 
muy joven. 'Tenemos una gran 
firma comercial, y en cuanto le 
podamos coger un fruto de 
chavales que pasan de equipo 
y con algún refuerzo, quere
mos que sea un equipo de los 
cabeceros de la Comunidad de 
Madrid, y si puede ser de Es
paña, mejor", manifestó Luis 
Sánchez Trillo. 

Estos jóvenes correrán va
rias pruebas del Campeonato 
de España y vueltas como la 
de Segovia, Ávila, Salamanca, 
Madrid o la Vuelta Interna
cional a Toledo. 

El equipo Riuvert-BTf, con 
Montesinos al frente, y que se 
formó en la pasada temporada, 
ya ha participado en el Open de 
Madrid, así como en el 1 Trofeo 
Iplacea de BTf celebrado en el 
alcalaíno parque de Los Cerros. 
Unas pruebas a las que se uni
rán todas las que se disputen 
en la comunidad madrileña. 

Los últimos, pero no por eso 
los peores, son los cicloturis
tas, que disfrutan cada fin de 
semana a lomos de sus bicicle
tas. "Es digno de ver a esta ju
ventud, que hay de todos los 
pesos, pesos pesados, pesos li
geros, y hay que unirse a ellos 
porque los domingos se lo pa
san bomba, disfrutan de la bi
cicleta sin ánimo de competi
ción", apuntó Trillo. 

Por su parte, Daniel Cuñado, 
representante de la firma Piha
sa, patrocinador del equipo 

Las féminas del C.C. lplacea 

José Antonio Villanueva 
ofreció su maillot de campeón 
de España a la Virgen del Val 

Cadete, expresó una tempora
da más su apoyo .al ciclismo. 
"Tenemos una ilusión muy 
grande, este año además con 
el gran aliciente de que los chi
cos nuestros han subido de 
categoría, que en el fondo es lo 
que uno pretende. Una catego
ría quizás dificil, en cuanto a 
que lo importante es que se 
consoliden los chicos y conti
núen con el ciclismo, y hemos 
conseguido el objetivo. Muchos 
de los que estaban el año pa
sado han subido a Juveniles, 
este año por eso nos quedamos 
con sólo siete corredores, y es 
un año de transición, pero lo 
que pretendemos es atraer a 
gente de categorías inferiores". 

Para Cuñado lo importante 
es que "los chicos se consoli
den y que chavales que están 
corriendo que vean que pue
den tener continuidad en el 
deporte, seguir avanzando, se
guir corriendo y llegar a cate
goría de Juveniles. No se pre
tende que todos se hagan pro
fesionales, lo que se pretende 
es que continúen con el depor
te, porque todo el tiempo que 
dediquen a entrenar y a estar 
en un equipo, con una cierta 
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Infantiles de la Escuela Municipal de Ciclismo 

Junior de Hercesa y Plásticos Boguán 

disciplina y con sus compañe
ros y así estén todos luchando 
juntos por ganar carreras, y a 
veces una lucha para que su 
compañero gane. Eso es algo 
que quizás en el esquema de 
valores que hay en la sociedad 
actual se está perdiendo, el 
trabajar todos con un objetivo 
común". 

Según Cuñado esta categoría 

Equipo Riuvert de BTT 

PUERTA de Madrid 

siempre la han entendido 
"como la oportunidad de que 
esos chicos que desde peque
ños están corriendo por hacer 
algo, cojan amor por el deporte 
y por todo lo que significa el ci
clismo. Y yo creo que hemos 
conseguido el objetivo, no es 
que haya desaparecido el equi
po, sino que han continuado 
progresando y de lo que se tra-

ta es que los siete que están 
funcionando, lo hagan muy 
bien este año, se sientan res
paldados, para que en anos ve
nideros siga entrando gente y 
se produzca una renovación". 

El representante del firma 
Pihasa concluyó: "El triunfo 
para nada es esencial. El 
triunfo me importaría si noso
tros esto lo buscásemos como 

Sub 23 y Elite de Macario 

un objetivo comercial o si los 
corredores se dedicaran profe
sionalmente a ello, pero esto es 
un deporte y lo importante es 
que disfruten corriendo, que se 
vean bien, que se encuentren 
en forma y pasen un buen rato 
con la bicicleta, y los triunfos 
ya es algo que si vienen, todos 
contentos, y si no vienen, pues 
también". 

Cicloturistas, el equipo más numeroso y veterano 
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Senior Masculino: C.V. 
Gredos San Diego, 3 - C.V. 
Alcalá, l. (25-18/21-25/ 
25-16/26-24). 
_ Equipo: Fer, Chepi, Pichi, 

Osear, Juanfran, Merchante 
y Fernando (bbero y juvenil) ; 
Jorge, Alfonso, Javi (juvenil), 
David (juvenil) y Fernando. 

Tras venir de conseguir 
una fácil victoria ante el 
colista, el Hervás y Panduro, 
esta jornada se presentaba 
c:omo un reto para los de 
Alex, o más bien como el pri
mer match-hall de la tempo
rada, ya que se enfrentaban 
ante el líder y máximo favori
to para conseguir una de las 
dos plazas de fase de ascen
so, y de haber conseguido la 
victoria, hubieran tenido pie 
y medio en la fase. El am
biente era extraordinario, en 
un pabellón muy pequeño, 
sin apenas asientos para los 
espectadores, que se llena
ron enseguida, aunque con 
algo mayor presencia de afi
cionados del equipo alcalaí
no que del madrileño. Ambos 
equipos basaron una parte 
importante de su juego en la 
efectividad de los saques, 
que provocaban pobres cons
trucciones de juego al equipo 
contrario; así tanto en el pri
mer como en el segundo set 
los del Gredos fueron supe
riores en esta faceta del jue
go, por el contrario en el 
segundo fueron los complu
tenses. El cuarto set fue dis
tinto, probablemente por la 
tensión y por el bajón fisico 
que fueron dando ambos 
equipos, lo que provocaba 
que ambos equipos arriesga
sen menos en el saque, lo 
que provocó que se viesen los 
mejores momentos de juego 
de ambos equipos, con bue
nas defensas de ambos, que 
se decantó al final por el Gre
dos, aunque bien pudo 
haberlo sido para los alcalaí
nos. El próximo fin de sema
na se recibe al Sanse, que 
viene con la moral muy alta 
tras su victoria ante el Cosla
da. Es esencial el conseguir 
la victoria para no complicar
se la vida. 

Senior Femenino: C.V. 
Alcalá, 3 - C.V. Hervás y 
Panduro, O. 

Equipo: Vivi, Raquel, Cris
tina, Sara, Carolina y Silvia; 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.V.S. 
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los senior, a un naso de la tase de ascenso 

Derrota ante el líder, 
pero con honor 
Los senior absolutos del C. V. Alcalá, a pesar de haber 
caído derrotados en el campo del líder, el Gredos San 
Diego, han sacado una buena tajada de la jornada, ya 
que el otro rival para hacerse con el segundo puesto en 
la clasificación, el C. V. Coslada, cayó sorprendente
mente en el campo del Sanse por 3 a O, lo que permi
te que ahora los alcalaínos estén segundos en solitario, 
con una victoria sobre el propio Coslada, al que se 
enfrentarán en casa dentro de dos jornadas. 

Mónica (juvenil) Leticia (juve
nil) , Sarai, Eva y Angélica. 

La jornada anterior las de 
Germán consiguieron una de 
sus mejores victorias de la 
temporada, en el campo del 
Sanse, por tres a cero, con 
una aplastante superioridad 
tanto en los tanteos como en 
el desarrollo de todas las 
facetas del juego, demos
trando ser ahora el equipo 
más en forma del campeona
to junto al INEF. El partido 
de esta jornada no tuvo ape
nas historia, si bien los pri
meros puntos del partido 
hicieron ver que iba costar 
más de lo previsto la victoria, 

ya que las conquenses eran 
capaces de defenderse con 
uñas y dientes de los ata
ques de las alcalaínas, a 
base de buenos bloqueos y 
defensas; sin embargo, 
cuando más ajustado estaba 
el partido, la colocadora del 
Hervás se lesionó y si ya con 
anterioridad la victoria pare
cía clara, tras dicha lesión 
fue coser y cantar. En estos 
momentos se mantienen en 
la tercera posición de la cla
sificación, ya que Sanse per
dió con INEF 3 a O, y están a 
la expectativa de un traspiés 
de alguno de los dos prime
ros clasificados. 

Tauromaquia 

Ralael Corbelle dirigirá su carrera taurina 

luis Miguel Encabo 
cambia de apoderado 
En este mundillo taurino tan complejo, al igual como 
en otros casos profesionales, a veces se necesita un 
cambio que en unas circunstancias sirve para mejorar 
unas situaciones y en otras ocurre todo lo contrario. 
Conocemos infinidad de figuras del toreo de todas las 
épocas que cambiaron su horizonte a pesar de haberlos 
dirigido apoderados de reconocido prestigio. 

Juan Bajo y Luis Miguel 
Encabo han rescindido su 
compomiso de apoderamien
to en inmejorable armonía 
sin resentimientos y con la 
misma amistad de siempre, 
con ética y como suele hacer
se entre personas cabales. 

Su nuevo apoderado, Ra
fael Corbelle, no necesita 
presentación para los tauri
nos. Fue matador de toros y 
uno de los mejores subalter
nos en su época todavía 
reciente y se lo rifaban las 
primerisimas figuras del 
toreo, y últimamente había 

apoderado a Miguel Abellán. 
Corbelle sabe sobradamen

te al torero que ha elegido, 
que con las cualidades que 
reúne este torero, que ha 
toreado los encastes más 
duros del árbol genealógico, 
se le puede poner en lugar 
privilegiado, con el permiso 
dicho sea de paso de los des
pachos; todo lo demás con
vencidos estamos que lo pon
drá el torero. Nos comentaba 
el torero que con un apretón 
de manos ha sido suficiente. 
El torero emprende una nue
va etapa en su carrera profe-

Cadete femenino: C.V. 
Majadahonda, 1 - C.V. Alca
lá, 3. 

Tras la decepcionante 
derrota del pasado fin de 
semana en campo del Sanse, 
por tres a cero, las pupilas 
de Raquel consiguieron una 
victoria letal de necesidad, ya 
que se trataba de un rival 
directo. Como ya nos vienen 
acostumbrando, en esta oca
sión "sí les tocó jugar", por lo 
que consiguieron la victoria. 
Les quedan dos partidos, 
ante Rivas en casa y la com
plicada salida a Villalba, en 
los que tendrán que conse
guir sendas victorias si quie
ren aspirar a algo, al margen 
de ver los demás resultados. 

Infantil femenino: C.V. 
Alcalá, 3 - C.V. Rivas, l. 

A pesar de que se encuen
tran en la fase buena, y ante 
mejores rivales, continúan 
sumando victoria a victoria, 
en esta ocasión ante un 
siempre peleón Rivas. Parece 
que se van a jugar el titulo 
liguero ante el Virgen del 
Bosque, el otro equipo que 
venía ganando en la anterior 
fase, pero en el otro grupo, y 
ante el que se enfrentan el 
próximo fm de semana. 

Jaime FERNÁNDEZ 

sional unido a su continui
dad de una ya conocida tra
yectoria. 

Sí confiamos que con Cor
belle se abrirán nuevos hori
zontes y cada uno en su par
cela asumiendo sus respon
sabilidades. 

Les deseamos a su nuevo 
apoderado y al torero la 
mejor de las suertes y que el 
cambio dé los frutos que la 
afición desea para el torero. 

EL CHARRO 
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Rítmica 

Nora Pancheva, Elena Valencia, Eva M1 Oliva y Melissa Trillo junto a 
las entrenadoras Marisol Jiménez y Sheila M1 Campos 

Marisol Jiménez (entrenadora), Ariana Gonzalo, 
M1 Teresa de las Heras y Sonia López 

En los campeonatos .. Comunidad de Madrid" e .. lmerclubes" 

Dos oros, una plata v dos bronces para el C.l.U.R. llkalá 
M1 Teresa da las-Haras, campeona absoluta del Tnla1 "C1m111ldad da Madrid" 
El pasado 3 de marzo se celebró en el polideportivo "Lorenzo Rico" de Colmenar Viejo, la final del Campeonato "Comunidad de m.adrid". El club de Rítmica Alcalá tuvo su representación con las gimnastas infantiles Sonia López Pérez y Arlana Gonzalo Ruipérez y la cadete Mª Teresa de las Heras. 

Una vez más las gimnastas 
del Alkalá brillaron con unos 
excelentes ejercicios de aro y 
mazas respectivamente, aca
parando los primeros pues
tos de la clasificación. 

En categoría infantil, Sonia 
López se alzó con la plata, y 
Ariana Gonzalo consiguió el 
bronce. 

En categoría cadete, María 
Teresa de las Heras se subió 
a lo más alto del podio col
gándose el oro y el titulo de 
"Campeona Absoluta de la 
Comunidad de Madrid", tras 
haber disputado y adjudicar
se el oro en ambas fases. 

El día 4 de marzo las más 
pequeñas del club, las pre
benjamines Elena Valencia y 
Nora Pancheva, y las alevi
nes Eva Mª Oliva y Melissa 
Trillo compitieron en el "I 
Torneo Interclubes Comuni
dad de Madrid" que se cele: 
bró en el pabellón municipal 
de Morata de Tajuña. 

En la categoría prebenja
mín, Elena Valencia se hacía 
con el oro y Nora Pancheva 
con el bronce tras unos exce
lentes ejercicios de manos 
libres. 

En categoría alevín, Melisa 
Trillo y Eva Mª Oliva consi-
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guieron colocarse en cuarta 
y quinta posición de la clasi
ficación general respectiva
mente con meritorios ejer
cicios también de la modali-

dad de manos libres. 
En estos momentos, todas 

las gimnastas del club Alcalá 
junto con su equipo técnico 
que dirigen Marisol Jiménez 

La gimnasta del e.u 1111cea 11ur1 repmó la posición 
can1111illl en 111111 Z1nal cele•rada en la ciudad complutense 

lucía Fortea, campeona 
de la Comunidad de Madrid -La gimnasia rítmica alcalaína sigue rayando a un gran 
nivel, y así lo demostró la joven gimnasta del C.G.R. 
!placea Alkal'a, Lucía Fortea Torrado, que consiguió el 
pasado sábado 3 de marzo proclamarse campeona en el 
Campeonato Individual de la serie básica de la Comuni
dad de Madrid, organizado por la Federación Madrileña. 

Lucía Fortea accedió a este 
campeonato celebrado en el 
polideportivo "Lorenzo Rico" 
de la localidad de Colmenar 
Viejo, tras haberse clasificado 
el día 3 de febrero en la fase 
zonal celebrada en el pabellón 
del Val de la ciudad complu
tense. En aquella ocasión 
Lucía consiguió de manera 
muy meritoria la primera posi
ción en el aparato de cuerda, 
una posición que le daba su 

pasaporte para participar en el 
Campeonato Final de la Co
munidad de Madrid, donde se 
encontraban las mejores gim
nastas de la categoría alevín. 

La gimnasta alcalaína volvió 
a realizar una excelente actua
ción, repitiendo resultado el 
pasado sábado y alzándose 
con la primera posición del 
podio en el aparato de cuerda, 
con una puntuación total de 
13,65 puntos. 

y Sheila Mª Campos, prepa
ran con gran ilusión el pri
mer trofeo amistoso que cele
brará el club en colaboración 
con el Ayuntamiento de 
Torres de la Alameda y su 
concejal de Deportes, José 
Carro. El campeonato tendrá 
lugar el 22 de abril de 2001 
en el pabellón municipal de 
Torres de la Alameda. 

Desde la directiva del club, 
animamos a todas estas gim
nastas a proseguir con su 
lista de éxitos. 

C.D.E.G.R. "Alkalá" 
/ 
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La tragedia vivida en El Sal
vador está teniendo su res
puesta en la ciudad complu
tense, que se está volcando en 
todos los actos que se organi
zan para recaudar fondos para 
esta zona, unos fondos muy 
necesarios en estos momen
tos. 

Para ello, las casas regiona
les organizaron el pasado vier
nes 23 de febrero en el Audito
rio Municipal un concierto en 
el que participaron la Banda 
Sinfónica Complutense, la 
Agrupación Lírica de Alcalá y 
el grupo de Coros y Danzas 
"La Nacencia" del Centro 
Extremeño, uno de los promo
tores de esta iniciativa. Al con
cierto no faltó gran parte de la 
corporación municipal, que 
encabezada por el alcalde 
complutense Manuel Peinado, 
contaron con la compañía del 
embajador de El Salvador y los 
diferentes presidentes de la 
casas regionales de Alcalá. 

Dos días después y con el 
mismo motivo, estas casas 
regionales, con la colaboración 
del ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, la concejalía de Ciu
dad Saludable, la concejalía 
de Juventud, la delegación del 
Distrito Centro y la BRIPAC, 
organizaron un gran cocido, 
que muchos alcalaínos quisie
ron degustar y de esta manera 
dar su aportación para El Sal
vador. Un gran cocido que se 
convirtió en una verdadera 
fiesta de la solidaridad. 

Mendigutia, presidente del 
Centro Extremeño de Alcalá 
de Henares, mostró su satis
facción por la respuesta de los 
complutenses, y declaró que 
había sido una idea "con bas
tante acierto, porque el pueblo 
de Alcalá ha demostrado una 
vez más ser solidario con una 
causa, para la que el viernes 
ya tuvimos un concierto en el 
Auditorio en el que estuvo el 
señor alcalde y el señor emba
jador de la República de El 
Salvador. No se llenó el Audi
torio, pero casi, y ahora ves 
cómo está la plaza". 

Mendi, como así es conoci
do, manifestó que "las casas 

to de mano de 2oot 

las casas Regionales se moVilizlron para 
recaudar fondos para esta zona damniftcada 

Alcalá volvió a colaborar 
con El Salvador 
La ciudadanía complutense volvió a demostrar una vez 
más su solidaridad, en esta ocasión con El Salvador, que en 
pasadas fechas se ha visto sacudido por sendos terremotos 
que han devastado toda la zona. Las casas regionales no 
han querido mantenerse al margen y se movilizaron para 
aportar su granito de arena a este país de habla hispana. 

regionales no solamente esta
mos para bailar, estamos para 
alegrar, pero cuando nos 

ponemos a hacer un acto 
como el de hoy, respondemos". 

En el concierto finalmente se 
Francisco de Asís Mendigutía, 

presidente del Centro Extremeño 

recaudó una cifra que rondó 
las 400.000 pesetas, una cifra 
superada con creces y que 
superó el millón gracias al 
cocido ofrecido por las casas 
regionales. 

Mendigutia quiso también 
agradecer la inestimable cola
boración que siempre presta la 
Brigada Paracaidista. "Siem
pre, siempre, la ayuda incon
dicional de la Brigada Paracai
dista, como del ayuntamiento, 
todos se han volcado con la 
causa, y ahí tienes los solda
dos que después de haberles 
hecho trabajar esta mañana 
también han colaborado y el 
plato que se están comiendo lo 
han pagado". 
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Un año más, el APA del 
Colegio Público Antonio 
Machado ha querido que 
todos sus alumnos de aeró
bic demostraran sobre el 
escenario del Auditorio 
Municipal todo lo aprendido 
en lo que va de curso. 

Repartidos en grupos, 
según las edades de todos 
los alumnos y de las madres 
del APA, quienes también 
tuvieron su hueco, fueron 
moviéndose al ritmo de la 
música, ante la atenta mira
da del numeroso público 
que abarrotó los asientos del 
Auditorio Municipal. 

En la edición del 2001 de 
este festival que se viene 
haciendo tradicionalmente 
en los últimos años, tam
bién tuvo su hueco el joven 
cantante alcalaíno Carlos 
Barroso, quien una vez más, 
entusiasmó, sobre todo, a 
las más jovencitas. En una 
de sus intervenciones, Car
los actuó acompañado del 
grupo benjamín del Antonio 
Machado, que siguió el rit
mo marcado por la movida 
c~ción de Ricky Martín. 

Este no es el único festival 
que este colegio compluten
se realiza a lo largo del año. 
"Lo hacemos todos los años 
y no es la única, porque 
hacemos cuatro o cinco al 
año, porque vale la pena que 

reoeic 
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El C.P. lntonio lachado celebrí su tradicional Festival de Aeróbic 

El Auditorio Municipal se movió 
con los ritmos más modernos 
Carlos lanoso acm6 en el testiVal como cantante lnvilado 
El C.P. Antonio Machado celebró el pasado sábado 24 de 
febrero su tradicional Festival de Aeróbic, organizado por la 
Asociación de Padres del centro, en el que se dan cita todos 
los alumnos de esta actividad extraescolar. A la cita, tampo
co faltó el joven cantante complutense Carlos Barroso, que 
en estos momentos se encuentra grabando su primer disco. 

los padres vean lo que sus 
hijos hacen en las activida
des", comentó Angelines 

Robledo, presidenta del APA. 
El próximo 21 de abril el 

centro realizará su también Angelines Robledo, presidenta 
del APA del C.P. Antonio Machado 

tradicional festival benéfico, 
en el que tomarán parte los 
alumnos de las diferentes 
actividades impartidas en el 
Antonio Machado. 

La presidenta del APA fue 
una de las madres que tuvo 
el valor de subir al escenario 
y realizar unos pasos de 
aeróbic. "Hay que tener 
valor para subirte a un esce
nario y ponerte a bailar. 
Para un niño sí, pero para 
nosotras es muy duro, y 
además son bailes que son 
muy fuertes para nosotras", 
concluyó Angelines . 
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lo que más les gustó loe totouranarse en el sillón del alcalde 

Una delegación china visitó 
la ciudad complutense 
Una delegaci6n de turismo de la provincia de Anhui, de la República Popular China, visit6 la ciu
dad complutense el viernes 2 de marzo con el prop6sito de intercambiar experiencias de pro
tecci6n y aprovechamiento del patrimonio cultural. La provincia china de Anhui tiene unos 
recursos turísticos muy abundantes y dispone de dos enclaves declarados por la UNESCO patri
monio de la humanidad, concretamente la Montaña Amarilla y la vieja aldea de Xidi. Pero lo que 
la delegaci6n china también pretende es suscribir con Alcat• una relaci6n de hermanamiento. 

La delegación china quería 
un hermanamiento con Alcalá 
para la ciudad de la Montaña 
Amarilla puesto qtie allí se 
encuentra la iglesia católica 
más grande de China, que fue 
fundada por españoles. En la 
provincia, que cuenta con 63 
millones de habitantes, hay 
también una importante uni
versidad. Sin embargo Alcalá 
no quiere un hermanamiento 
clásico, es decir, con frecuen
tes intercambios entre ambas 
ciudades, porque seria muy 
costoso para el ayuntamiento 
alcalaíno. Así lo explicó el pri
mer teniente de alcalde y con
cejal de Cooperación, Luis 
Suárez Machota: "El de un 
hermanamiento es un proceso 
muy lento y hay que tener en 
cuenta que no se pueden 
hacer hermanamientos a la 
ligera con ciudades que están 
tan a larga distancia por lo 
costoso que puede ser". 

Suárez Machota defendió un 
tipo de contactos entre ambas 
ciudades con la universidad 
de Alcalá a fin de que puedan 
venir estudiantes chinos de 
aquella provincia a aprender 
español en la universidad 
alcalaína. 

Por otra parte la delegación 
china conversó con los coro-
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plutenses de proyectos turísti
cos. En diciembre del año 
2000 fue incluida en la lista de 
patrimonio mundial la aldea 
vieja de Xidi y las autoridades 
chinas quieren explotar a fon
do los recursos turísticos. De 
hecho se han fijado muy espe
cialmente en el ejemplo de 
Alcalá. El peculiar régimen 
chino, con una mezcla de 
comunismo político y liberalis-

roo capitalista, ha visto en el 
turismo una fuente de ingre
sos muy importante. Algunos 
de sus más importantes encla
ves quieren promocionarse 
internacionalmente. Lo peor 
es que de poco le sirve a Alca
lá promocionarse allí puesto 
que los turistas chinos son 
casi inexistentes. 

La delegación estaba forma
da por el vicegobernador de la 

Lo que llamó poderosamente la atención de los chinos fue el sillón 
del alcalde y se fotografiaron bajo el cuadro del rey don Juan Carlos 

su prap6sito era 
interallllliar 

........ turisticas, 
pero talllllién pidieron 

un llennana111iento 

provincia de Anhui, Tian Wei
qian, por el director general de 
Asuntos Exteriores de la pro
vincia, Guo Wanqing, por el 
director general de Turismo, 
Gao Weiqing, por el vicedirec
tor general de proyectos, Zhu 
Xianfa, por el vicedirector de 
construcción, Chen Suwei, por 
el vicedirector de Finanzas Yu 
Yanlu, por el director de pro
yectos, Fang Hongsheng, por 
el asistente consultor de la 
dirección general de turismo, 
Peng Decheng, por el secreta
rio de la oficina general de la 
provincia, Liu Quan y por el 
intérprete de la oficina de 
Asuntos Exteriores, Hao Jing
hui. Además vinieron varios 
acompañantes y miembros de 
la embajada china en España. 

El sillón del alcalde 

Lo que desde luego llamó 
poderosamente la atención de 
los chinos fue el sillón del 
alcalde. Muy pocos dejaron de 
fotografiarse en él sentados o 
colocados de tal manera que 
por unos instantes simularon 
tener toda la autoridad de la 
ciudad complutense. Coloca
dos bajo el cuadro del rey don 
Juan Carlos que preside el 
salón de plenos, los miembros 
de la delegación mostraban la 
mayor curiosidad 

Fue el propio alcalde, 
Manuel Peinado, quien los 
recibió y se vio sorprendido 
por el afán de los miembros de 
la comitiva china de sentarse 
en su sillón. Peinado les diri
gió unas palabras, para lo cual 
fos invitó a sentarse en los 
asientos de concejales del 
ayuntamiento, donde compar
tieron escaños con el primer 
teniente de alcalde, Luis Suá
rez Machota y con el concejal 
de Turismo, Francisco Calles. 

Tanto les gustó el ayunta
miento complutense que una 
hora después había todavía 
autoridades chinas por los 
pasillos de la casa consistorial 
dejando sorprendidos a políti
cos y funcionarios mientras 
miraban por todos los rinco
nes. 

Y lo que más les llamó la 
ateñción de Alcalá fue la figu
ra de Cervantes. Una de las 
mujeres que formaban la dele
gación llegó a decir que el 
autor del Quijote es muy cono
cido en China, y en un pobre 
castellano llegó a decir: "Cer
vantes, yo te quiero". El caso 
es que por ser el lugar de naci
miento de Cervantes es más 
conocida la ciudad compluten
se en China que por ser patri
monio de la humanidad. 

PUERTA de Madrid 



El PP se aueJa de aue el gobierno de 1zau1en1as se empeña en recibir 
a representantes de países "con regímenes dlctatorlales" 

"Nosotros traíamos japoneses a Alcalá, 
que pueden traer más inversiones" 
El concejal del Partido Popular, Marcelo lsoldi, se quej6 de la política de contactos con otros 
paises que tiene el actual gobierno municipal complutense al compararla con la que realizó 
su partido en el anterior mandato en el ayuntamiento: "Nosotros traíamos japoneses a Alca-
1', que son los que pueden venir con mis inversiones. Ademis su turismo es el que mis via
jeros lleva por todo el mundo". lsoldi afirm6 que ya va conociendo cómo funciona el gobierno 
municipal formado por el PSOE e W: "Llevo menos de un mes como concejal pero ya he empe
zado a ver lo que desde mi cargo en la dirección del PP venía observando, s6lo que ahora lo 
veo desde dentro del ayuntamiento: me refiero a la ineficacia de este gobierno municipal" 

Según lsoldi, el PP no critica Isoldi fue la diferencia con el política sí favorece el desarro
que vengan a Alcalá ciudada- anterior gobierno municipal llo de nuestra ciudad. El 
nos chinos o de cualquier otra formado por concejales de su ayuntamiento dirigido por el 
nacionalidad: "Lo que sí digo partido: "Cuando era alcalde PP mantenía contactos con 
es que este gobierno se empe- Bartolomé González se hicie- japoneses, que sí pueden traer 
ña en recibir en el ayunta- ron muchos contactos con más inversiones a nuestra ciu
miento a representantes de operadores turísticos y empre- dad"· El edil popular añadió 
países regidos por regímenes sas japonesas a fin de atraer a que no está en contra de nin
dictatoriales". Alcalá el turismo de Japón. gún país, "pero sí de determi-

nados regímenes dictatoriales. Pero lo que puso de relieve Nosotros pensamos que esa En China no hay libertades, ni 
garantías democráticas. Sin 
embargo nuestro gobierno 

Marcelo lsoldi, concejal 
del Partido Popular. 

municipal ha recibido a repre
sentantes políticos del régi
men que reprimió ferozmente 
a quienes pedían esas liberta
des en la plaza de Tienan
men". 

Después de permanecer seis meses cerrado 

El Excmo. Ayuntamiento Pleno reunido en sesión Plena
ria ordinaria celebrada el día 20 de febrero de 2001, adop

. tó, entre otros, el siguiente acuerdo: 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso 
que no se presenten reclamaciones durante el plazo de 
exposición al público, la modificación de la Ordenanza Fis
cal Reguladora de la Tasa por Prestación de Servicios en 
el Matadero Municipal, que habrá de regir en el ejercicio 
del año 2001. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 17 de 
la Ley 39/1988 de 28 de diciembre, reguladora de las 
Haciendas Locales, y 49 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, 
reguladora de las Bases de Régimen Local, se pone en 
general conocimiento que, durante el plazo de 30 días 
hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publi
cación del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de 
la Comunidad de Madrid, los expedientes administrativos 
instruídos para la adopción de los citados acuerdos, 
podrán ser examinados en la Secretaría General del Exce
lentísimo Ayuntamiento, Plaza de Cervantes, 12, en hora
rio de 9 a 14 horas, pudiendo presentarse dentro de dicho 
plazo las reclamaciones que se estimen oportunas. 

Asimismo, el citado expediente se halla expuesto en el 
tablón de anuncios municipal durante el mismo plazo. 

Alcalá de Henares, a 26 de febrero de 2001 
EL ALCALDE 

PUIRTA de Madrid 

bcmo. Avuntamlento 
de Alcalá de Henares 

Panlhean ne~e a la carga con nuevo horario 
Tras permanecer seis meses cerrado el bar de copas 'Pantheon' 
re-inaugura su local el sábado 10 de marzo. "El bar está igual 
que antes, al no concedemos la licencia que solicitamos de 
ampliación a discoteca, no hemos podido realizar ningún cam
bio ni ninguna reforma", explicó Javier Tutor, uno de los pro
pietarios del local. El 'Pantheon • ofrece nuevo horario para 
todos sus clientes, de nueve de la mañana a tres de la tarde. 

El bar de copas 'Pantheon'. 
situado en el Centro Comer
cial Nuevo Alcalá, abre- sus 
puertas el sábado 10 de marzo 
con un nuevo horario, de nue
ve de la mañana hasta las tres 
de la tarde. Javier Tutor, uno 
de los propietarios del local, 
manifestó que tras ser multa
dos con seis meses de cierre, 
ahora mismo tendrán que 
comenzar desde cero: "Sabe
mos que hemos perdido toda 
la clientela, seis meses sin 
abrir es mucho tiempo y la 
gente se busca nuevos locales 
de copas. Nuestro horario no 
es el mismo y la gente lo tiene 
que conocer y adaptarse". 
'Pantheon' permanece igual 
que antes del cierre: "No se ha 
tocado absolutamente nada, a 
pesar de que nuestra idea era 
reformarlo, tirarlo todo y cam
biarlo. Seguimos con la misma 
licencia de antes, licencia con 
la que no se nos permite hacer 
nada de lo que teníamos pen
sado, así que no lo hemos 
hecho. Pero como tenemos 
nuestra licencia que nos per
mite abrir como un bar con 
ambiente musical, es lo que 
vamos hacer". 

Javier explicó que lo que 
habían solicitado en un princi
pio era una licencia que les 
permitiera la ampliación de su 
local a discoteca: " Cumplimos 
todas las normas, todos los 
requisitos desde hace un año, 
pero continúan aplazándolo y 
por lo que sea no quieren dar
nos la licencia que estamos 
solicitando. Nosotros cumpli
mos todas las leyes, pero como 
no quieren que estemos ahi, 
ya se buscarán otra cosa para 
cerrarnos. Empezamos con 
muchas ganas y esperamos 
que la gente se anime a venir 
de nuevo". 

RESIDENCIA !ª EDAD 
===EN MECO=== 

• FAMILIAR • ECONÓMICA 
• PERSONAL ESPECIALIZADO 
•ASISTENCIA MÉDICA 
•TERAPIA OCUPACIONAL 

TELEF.: 91 887 64 49 

to de marza de 2oot 
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Viernes, 9 de Marzo 

20'00 horas 

MÚSICA Y HUMOR 

Solden IPPle Quaner 
presenta: 

--1adio Golden" 
Con la participación de: 

Loyola Garmendía, 
Eduardo Errondosoro, 

Cruz María Larrañaga "Larra", 
Kike Ochoa. 

Guión y dirección: Txema Ocio 

Precio de Jaa localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

---~~~-@ ~~~~-

Sábado, 10 de Marzo 
20'00 horas 

MÚSICA Y HUMOR 

PEP(NTRE 
presenta: 

,enlades como puños" 
Las verdades como puños están 
basadas en la improvisación de 
un charlatán como Pepín. 

Precio de Jaa localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €) . 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

~~~~- @) ---~~~-

Domingo, 11 de Marzo 
20'00 horas 

MÚSICA Y HUMOR 

ACAD~MICA PAWCA 
presenta: 

.. con un canto 
en los dientes" 

Guitarra y voz: 
Antonio Sánchez 

Guitarra y voz: Miguel Vigil 
Con la colaboración de: 

Luis María Moreno "Pirata". 
Multiinstrumentista y voz. 

Este tercer espectáculo repre
senta una vuelta de tuerca más 
dentro del estilo ácido y diverti
do, pero con grandes dosis de 
contenido social. Se habla y se 
canta sobre temas muy dispa
res, el cine, la política, el sexo, 
las relaciones de pareja, la críti
ca social y descarnada ... 

Precio de Jaa localidades: Butaca 
de Patio: 1.800 pts. (10,82 €) . Buta
ca de Anfiteatro: 1.600 pts. (9,62 €). 
Silla de palco: 1.400 pts. (8,41 €) . 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

10 de mano de 2001 

ESPECTACUlOS - EIPOSICIOllES 

EXPOSICIONES 

CAPIUA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 28 de Marzo 

.. EsairnuaHdad v ane 
aborigen australiano" 
Da a conocer la obra de doce 
artistas aborígenes a través de 
sus trabajos de pintura, escultu
ra y cerámica que, con su fuerza 
expresiva y su sentido estético, 
muestran una cultura que lucha 
por sobrevivir en medio del 
materialismo occidental. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

---~~~- @) ---~~~-

CASA DE lA ENTRmSTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Marzo 

Armando Ruiz 
l1914-19911 1ntol61ica 
Selección de 28 esculturas entre 
la mejor obra de este artista ara
gonés, nacido en 1904 y muerto 
en 1991 . 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

ENI'RADA LIBRE 

~~~~-@ ---~~~-

PWI DE l8S SlllTOS lllOS 
Hasta el 25 de Marzo 

.. los aromas de 
Al-Andalus" 

La refinada sociedad andalusí, 
fue amante de la naturaleza y los 
jardines, de ambientes perfuma
dos y de comidas aromatizadas. 

Horario: Lunes a Viernes: de 12'00 
a 14'00 y de 18'00 a 21'00 h. 

Sábados y Domingos: de 12'00 a 
15'00 y de 17'00 a 21'00 h . 

---~~~-@ ~~~~-

Centro lle Anesanía 
lCompluanel 

(Ctra. Gurugú, Km. 2'200) 

Hasta el 18 de Marzo 

.. Muieres 111tígralas" 
IColecttn lle Fot11rafíaJ 

* * * * * 
Del 19 de Marzo al 1 de Abril 

.. IUieres v ceramistas" 
1C111c11n lle cerímlcal 
~~~~- @) ---~~~-

C ISI IE ll JnEmD F.U.C. 
(Avda. del Val, 2) 

Hasta el 18 de Marzo 

José Güín cP1mw 

CINE - ClUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 14 y Jueves, 15 
18'30 y 21 '00 h. 

"Para todos los gustos" 
Dirección: Agnes Jaoui 

Guión: 
Jean-Pierre Bacri, Agnes Jaoui 

Intérpretes: Anne Alvaro, Jean
Pierre Bacri, Brigitte Catillon, 
Alain Chabat, Agnes Jaoui, 
Gérard Lanvin, Anne Le Ny. 

Francia, 2000 - 112 minutos 
V.O. en francés 

con subtítulos en castellano 

Un empresario conoce a una 
actriz, que es amiga de una cama
rera, que, a su vez, conoce a un 
guardia de seguridad, que traba
jacon un chófer al servicio de .... 

Precios: 
Miércoles, 300 pts. 
Jueves, 350 pts. 
Socios, 100 pts. 

IM:! ¡ji t'IBIJ-iiJ ;t:u tJ 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 13 de Marzo 
10'00 y 12'00 h. 

111 Ciclo 
"Amando y Respetando" 

TUTRO 

GREFA 
Bru11 de IH111raciín lle 

hun 1116ctln v su hábhat 
presenta: 

··oanzame, 
el mame de los cielos" 
(Introducción al mundo 
de las rapaces ibértcas) 

Actrices: 
Mariela Vico y Alejandra Mayo 

Narrador: Fernando Garcés 

EDAD: 7 a 1 O años 

Moraleja: 
Respeto a los animales 

* * * * * 
Martes, 13 de Marzo 

20'00 horas 

MÚSICA 

Concleno por: 

Grupo Sinlonena 
Programa: Temas de películas. 

Entrada: 200 pts. (1 '20 €) 

llUED Clllllll -r IE UD 
Sala Margarita llrau 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 11 - 20'00 h. 

TUTRO 

Muluano Teatro 
presenta: 

.. la edad de la cimela" 
Autor: Arístides Vargas 

"La edad de la ciruela" es un jue
go sobre el tiempo y la edad, 
una tragicomedia que deambula 
por los borrosos límites de la 
soledad y la ridiculez 

ENTRADA GRATUITA 

---~~~- @) ---~~~-

Te a UO lA GALERA 
Viernes, 9 y Sábado, 10 

20'00 horas 

A Trancas v Barrancas 
presenta: 

.. DiscasUng" 
Dirección: 

A Trancas y Barrancas 

Intérpretes: 
Ángel Fragua, Paco Navarro 

y Gemma Carreño 

ENTRADA 1.000 pesetas 
Descuentos: 50% a estudiantes, 

pensionistas y parados-

EXPOSICIONES 

SAU MAlllLI REVllll 
Mutual Complutense 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 11 de Marzo 

Cartas-Félix 
Prieto Puenas 

lPINTURAI 
"El romanticismo en la pintura" 

(obras en pastel) 

***** 

Del 24 de Marzo 
al 8 de Abril 

Miguel Angel Peñuelas 
lPINTURAI 

Otros mundos: "Paisajes y habi
tantes de esos mundos invisi
bles que relatan las leyendas y 
mitos de la antigua tradición 
unánime. 

Sábado, 10 de Marzo - 20'00 h. (Capilla de San Ildefonso) 

Con cieno 
Ensemble de Clarinetes 

del Conservatorio Profesional de Música de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



CARHLERA - CINES 

Programación del 9 al 15 de marzo de 2001 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Tigre y drag6n". (7 
años). Todos los días: 5'15, 
7,45 y 10'5. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Prueba de vida". 
(13 años) . Todos los días: 7'35 
y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Chocolat". (Tolera
da). Todos los días: 5'10, 7'40 y 
10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Hannibal". (18 
años). Todos los días: 5'10, 
7'40 y 10'10. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Colega, ¿dónde 
está mi coche?". (13 años) . 
Todos los días: 5'20, 7'50 y 
10'20. Viernes y Sábado, se
sión especial: 00'40. 

Sala 6: "15 minutos". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'45 y 10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 7: "102 dálmatas". (To
lerada). Todos los días: 5'30. 
~~~~- ® ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 17 16 

Sala 1: "Traffic". Todos los 
días: 18'45 y 21'30. "La isla 
del cangrejo". 17'00. 

Sala 2: "Hannibal". Todos 
los días: 17'00, 19'30 y 22'30. 

Sala 3: "No te fallaré". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 4: "Billy Elliot". Todos 
los días: 17'15, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Y decirte alguna 
estupidez ... ". Todos los días: 
17'00. "Gladiator". 18'45, 
21'30. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Todos la querían 
muerta". Lunes, Martes y Jue
ves: 18'30 y 21 '00. Resto de los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Náufrago". Todos 
los días: 18'30. "Límite verti
cal". 21'00. 

Sala 3: "El camino a casa". 
Lunes, Martes y Jueves: 
18'30 y 21'00. Resto de los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

Precios: 
laborables: 750 ptas. Festivos: 750 ptas. 

Día espectador: 550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"Chocolat". (Pendiente cali
ficación). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 01'10. 

"Náufrago". (Tolerada). To
dos los días: 19'15 y 22'15, 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

"Límite vertical" . (7 años) . 
Todos los días: 17'40, 20'10 y 
22'40. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'10. 

"Billy Elliot". (Tolerada). To
dos los días: 18'15, 20'30 y 
22'45. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
1'00. 

"Gladiator". (13 años). To
dos los días: 22'30. 

"102 dálmatas". (Tolerada). 
Todos los días: 18'10 y 20'25. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. 

"Prueba de vida". (Pendien
te calificación). Todos los días: 
19'10 y 22'10. Sábados y Festi
vos: también a las 16'10. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'55. 

"Hannibal". (18 años) . Todos 
los días: 19'00 y 22'00. Sába
dos y Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 00'45. 

"Tigre y dragón". (7 años). 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, pase 
de madrugada: 01'00. 

"Colega, dónde está mi 
coche". (13 años). Todos los 
días: 18'05, 20'20 y 22'35. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

Precios: laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni visperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: Sólo de lunes 1 nemes DO 

festivos ni vísperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

En una zona Privilegiada entre Guadalaiara v Chiloeches 

Hercesa Inmobiliaria promueve 
la urbanización El Mapa 
Hercesa Inmobiliaria comercializa un conjunto resi
dencial de 153 chaléts unifamiliares y 177 parcelas 
urbanizadas, denominado El Mapa y situado en una 
zona privilegiada entre Guadalajara y Chiloecbes con 
excelentes panorámicas a la sierra y a la ciudad. La 
urbanización está comunicada directamente con la A-
2 y se encuentra próxim.a a la futura estación del AVE. 

El conjunto residencial El 
Mapa dispone de dos tipologí
as de chaléts unifamiliares en 
una sola planta, pareados por 
el garaje o por el lateral de la 
casa. En cada tipo se pueden 
elegir tres modelos, siguiendo 
la política de personalización 
de la vivienda de Hercesa, y se 
comercializan desde 
19.890.000 pesetas. La super
ficie mínima de las parcelas 
urbanizadas es de 500 m2 y 
están preparadas para la 
construcción de cualquier tipo 
de residencia. 

El primer tipo de chalet de 
El Mapa tiene 150 m2 cons
truidos en una parcela de 500 
a 933 m2. La distribución 
básica incluye 4 dormitorios, 
2 baños completos, cocina y 
salón, así como un porche de 
acceso y un porche posterior, 
que se puede convertir en 3 
dormitorios con salón grande 
o cocina grande. 

El segundo tipo de chalest 
está pareado por el garaje y el 
lateral de la vivienda. Dispone 
de 160 m2 construidos y tam
bién se puede elegir entre 4 
dormitorios o 3 dormitorios 

con salón o cocina grande. El 
tamaño de las parcelas de 
estos chaléts varia de 583 a 
633 m2. 

Siguiendo su política de cali
dad total y atención al cliente, 
Hercesa entrega un Aval de 
cantidades a Cuenta, el Segu
ro de Garantía Decenal y un 
Seguro Multirriesgo del Hogar 
para el primer año. 

Hercesa ha diseñado la 
urbanización El Mapa con un 
carácter residencial de cali
dad. La urbanización cuenta 
con un equipamiento deporti
vo, social y comercial, además 
de una reserva de suelo para 
un colegio y una guardería. 
Las calles y la distribución de 
las parcelas permiten disfru
tar de zonas verdes comunes 
entre las viviendas. 

Hercesa Inmobiliaria es la 
primera promotora española 
que ha obtenido la doble certi
ficación de calidad ISO 9002-
94 por Bureau Veritas Quality 
International y AENOR Lleva 
25 años en el mercado y ha 
entregado más de 4.500 
viviendas. 

... [ij .......... 
Jueves, 1 de marzo: 17 - 28. - 30 - 34 - 37 - 48 

C-3 R-0 
Sábado, 3 de marzo: 14 - 27 - 28 - 30 - 36 - 4 7 

C-46 R-6 

Domingo, 4 de marzo: 1 - 3 - 4 - 15 - 44 - 49 
C-48 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 5 de marzo: 4 - 15 - 26 - 33 - 40 - 43 

C-17 R-8 
Martes, 6 de marzo: 1 - 2 - 11 - 16 - 32 - 35 

C-43 R-8 
Miércoles, 7 de marzo: 12 - 21 - 22 - 29 - 31 - 42 

C-32 R-5 

10 de marzo de 2001 






